


German Vocabulary - A1_A2 level

Hermes Language Reference

Introduction
This book presents the A1-A2 level vocabulary in German, in the
alphabetical order. Each term is accompanied by translation and most terms
by one or more sentences as examples. The most important terms have also
an accompanying image. In total 1200 terms are introduced, with 4600
example sentences

(The interested reader might also want to have a look at "Hermes
Vocabulary Trainer" - our free online language tool, available at
https://hermestrainer.pythonanywhere.com/)

_______

Vocabulary

___________

ab
********
from
********



ab Brüssel / from Brussels

von heute ab / from today

Ab heute tritt das neue Gesetz in Kraft. / As of today, the new law becomes
effective.

Ab nächster Woche bleibt unser Geschäft geschlossen. / From next week,
our business will be closed.

___________

aber
********
but
********

Wir haben nur eine kleine Wohnung, sind aber damit zufrieden. / We have
only a small apartment, but are satisfied with it.

Heute kann ich nicht kommen, aber morgen habe ich Zeit. / Today I can not
come, but tomorrow I have time.

Das Wörterbuch kostet nur fünf Euro. - Fünf Euro? Das ist aber billig! / The
dictionary costs only five euros. - Five euros? But that is cheap!

___________

anbieten bietet an, hat angeboten
********
to offer
********



********

Darf ich Ihnen ein Stück Kuchen anbieten? / May I offer you a piece of
cake?

Er hat mir eine Stelle als Verkäuferin angeboten. / He offered me a job as a
saleswoman.

Darf ich Ihnen etwas zu trinken anbieten? / May I offer you something to
drink?

___________

Angebot das -e
********
offer
********



********

Dieses Angebot ist besonders günstig. / This offer is particularly favorable.

Heute sind Bananen im Angebot. / Today bananas are on offer.

Dieser Käse ist heute im Angebot. / This cheese is on sale today.

___________

anderen
********
other
********

Die anderen sind schon nach Hause gegangen. / The others have already
gone home.



Willst du diesen Mantel? - Nein, ich möchte den anderen. / Do you want
this coat? - No, I want the other.

Er arbeitet jetzt bei einer anderen Firma. / He is now working for another
company.

___________

abgeben gibt ab, hat abgegeben
********
to give (sth.) in / to submit (sth.) / to deliver (sth.)
********





********

Ich muss meinen Schlüssel an der Rezeption abgeben. / I have to leave my
key at the front desk.

Ich soll dieses Päckchen bei Herrn Müller abgeben. / I should hand over
this package to Mr. Müller.

Ich komme im Auftrag von Frau Müller und soll Ihnen diesen Brief
abgeben. / I am on behalf of Mrs. Müller and should give you this letter.

___________

anders
********
different
********

Hast du dir’s anders überlegt? / Did you change your mind?

Oliver ist anders als seine Freunde. / Oliver is different from his friends.

Die Menschen sind hier ein bisschen anders als im Süden. / The people here
are a bit different than in the South.

___________

ändern ändert, hat geändert
********
to change
********

Das Wetter hat sich geändert. / The weather has changed.

Ich habe meine Meinung inzwischen geändert. / I have changed my mind
by now.

Der Fahrplan hat sich geändert. / The timetable has changed.



___________

abholen holt ab, hat abgeholt
********
pick up
********

Wir müssen noch meinen Bruder abholen. / We still have to pick up my
brother.

Wann kann ich die Sachen bei dir abholen? / When can I pick up the items?

Meine Freundin hat mich vom Bahnhof abgeholt. / My girlfriend picked me
up from the train station.

___________

abschließen schließt ab, hat abgeschlossen
********
to lock, to finish
********

Hast du die Tür abgeschlossen? / Did you close the door?

Ich habe meine Ausbildung abgeschlossen. / I finished my education.

Die Tür war nicht abgeschlossen. Das ist verdächtig. / The door was not
locked. That's suspicious.

___________

Achtung (S.g.)
********
Attention!
********



Du musst Älteren Achtung entgegenbringen. / You must respect your
elders.

Achtung! Pass auf! Der Verkehr ist hier gefährlich. / Attention! Watch out!
Traffic is dangerous here.

Achtung an Gleis drei: Die Türen schließen. Der Zug fährt jetzt ab. /
Attention to track three: Close the doors. The train leaves now.

___________

Adresse die -n
********
address
********

Bitte geben Sie Ihre genaue Adresse an. / Please enter your exact address.

Sie müssen Ihren Namen und Ihre Adresse eintragen. / You must enter your
name and address.

Hast du schon meine neue Adresse? / Do you already have my new
address?

___________

anfangen fängt an, hat angefangen
********
to begin
********

Ich habe letztes Jahr angefangen zu segeln. / I started sailing last year.

Wann haben Sie angefangen, Deutsch zu lernen? / When did you start
learning German?

Es war zuerst so schön. Plötzlich hat es angefangen zu regnen. / It was so
nice at first. Suddenly it started to rain.



___________

Anfang der """-e"
********
Beginning
********

Sie wohnt am Anfang der Straße. / She lives at the beginning of the street.

Am Anfang war alles sehr schwierig. / In the beginning everything was
very difficult.

Am Anfang habe ich mich hier sehr fremd gefühlt. / In the beginning I felt
very strange here.

___________

Angst die """-e"
********
anxiety / fear
********

********

Frösche haben Angst vor Schlangen. / Frogs are afraid of snakes.

Ich habe Angst vor großen Hunden. / I'm afraid of big dogs.



Hab keine Angst! / Have no fear!

___________

ankommen kommt an, ist angekommen
********
arrive
********

********

Ruf gleich an, wenn du angekommen bist, sonst regt sich deine Mutter
wieder auf. / Call right away when you arrive, otherwise your mother will
get upset again.

Ich bin eben erst angekommen. / I have just arrived.

Das Flugzeug hatte Verspätung. Wir sind erst mitten in der Nacht
angekommen. / The plane was late. We arrived only in the middle of the
night.

___________

Ahnung die -en
********
idea
********



********

Wie spät ist es? - Ich habe keine Ahnung. / What time is it? - I have no idea.

Ich hatte keine Ahnung, dass du heute Geburtstag hast. / I had no idea you
had a birthday today.

„Tom und Maria sind schon seit über drei Jahren geschieden?“ —
„Wirklich? Davon hatte ich ja keine Ahnung!“ / "Tom and Mary have been
divorced for over three years. ""Really? I had no idea."""

___________

aktiv
********
active
********



********

Sie ist aktiv und fit. / She's active and fit.

Er ist aktiv und in ausgezeichneter körperlicher Verfassung. / He's active
and fit.

Peter ist sehr aktiv und macht viel Sport. / Peter is very active and makes a
lot of sport.

___________

aktuell
********
current
********

Diese Information ist nicht so aktuell, wie sie sein sollte. / This information
is not as up-to-date as it should be.

Das Buch verkauft sich aktuell gut. / This book is selling well these days.

___________

alles



********
everything
********

Ich wünsche dir alles Gute! / I wish you all the best!

Ich habe fast alles verstanden. / I understood almost everything.

Hast du alles? / Do you have everything?

___________

alle
********
all
********

Das war über alle Maßen peinlich. / It was extremely embarrassing.

Sind alle da? - Nein, Rita fehlt noch. / Are all there? - No, Rita is still
missing.

In Stuttgart erreichen Sie alle Anschlüsse, auch der Zug nach Paris wartet. /
In Stuttgart you can reach all connections, also the train to Paris is waiting.

___________

anmachen macht an, hat angemacht
********
to turn on
********

Du solltest das Licht anmachen. / You should have a light on.

Ich kann es nicht anmachen, weil der Schalter kaputt ist. / I can't turn it on,
because the switch is broken.

Sie sollten das Licht anmachen. / You should have a light on.



___________

Ankunft die """-e"
********
Arrival
********

********

Auf diesem Fahrplan steht nur die Ankunft der Züge. / On this timetable is
only the arrival of the trains.

Die Abfahrt ist um 0.55 Uhr, die Ankunft um 8.07 Uhr. / The departure is at
0.55 clock, the arrival at 8.07 clock.

___________

sich anmelden meldet an, hat angemeldet
********
to register / to enroll / to apply
********



********

Bist du bei Facebook angemeldet? / Do you have a Facebook account?

Wo kann ich mich anmelden? / Where can I sign in?

Sie müssen sich im Rathaus anmelden. / You must register at the town hall.

___________



Anmeldung die -en
********
registration
********

********

Eine Anmeldung für diesen Kurs ist nicht mehr möglich. / Registration for
this course is no longer possible.

Wo bekomme ich das Formular für die Anmeldung? / Where can I get the
registration form?

Die Anmeldung ist im Erdgeschoss, Zimmer 55. / The registration is on the
ground floor, room 55.

___________

Anrufbeantworter der -
********
Answering machine
********



********

Wir sind im Moment nicht da, sprechen Sie bitte auf den Anrufbeantworter.
/ We are not there at the moment, please talk to the answering machine.

Hier ist der Anrufbeantworter von Familie Klein. Leider ist im Moment
niemand zu Hause. / Here is the answering machine from the Klein family.
Unfortunately, nobody is at home right now.

Ich habe dir eine Nachricht auf den Anrufbeantworter gesprochen. / I have
spoken to you on the answering machine.

___________

anrufen ruft an, hat angerufen
********
call
********



********

Sie hätten vorab anrufen sollen. / You should have telephoned in advance.

Kann ich Sie heute Abend anrufen? / Can I call you tonight?

Kannst du später anrufen? Wir essen gerade. / Can you call later? We are
eating.

___________

Anruf der -e
********
Call
********



********

Ich warte auf einen Anruf aus Berlin. / I'm waiting for a call from Berlin.

Ich erwarte einen dringenden Anruf. / I expect an urgent call.

Ich erwarte einen Anruf aus Berlin. / I am expecting a call from Berlin.

___________

allein
********
alone
********



********

Tom arbeitete allein im Labor. / Tom was working alone in the lab.

Soll ich Ihnen helfen? - Nein danke, ich schaffe das schon allein. / Can I
help you? - No thanks, I can manage this alone.

Kommt seine Freundin mit? - Nein, er kommt allein. / Does his girlfriend
come along? - No, he's coming alone.

___________

als
********
as
********

Er wurde als Kind gehänselt. / He was bullied as a kid.

Er hat mir eine Stelle als Verkäuferin angeboten. / He offered me a job as a
saleswoman.

Oliver ist anders als seine Freunde. / Oliver is different from his friends.



___________

also
********
so
********

Er hat Zeit, also kann er uns helfen. / He has time, so he can help us.

Auf dem Brief steht dein Name, also bist du der Empfänger. / On the letter
is your name, so you are the recipient.

Irina hat Urlaub. Sie kann uns also helfen. / Irina is on vacation. So she can
help us.

___________

Anschluss der """-e"
********
connection
********

In Mannheim haben Sie Anschluss nach Saarbrücken. / In Mannheim you
have connections to Saarbrücken.

Im Anschluss folgen die lokalen Nachrichten. / The local news will be
broadcast next.

im Anschluss an (+ Akk.) / after, following; subsequent to

den Anschluss verpassen / miss one's connection

kein Anschluss unter dieser Nummer / number unobtainable

___________

ansehen sieht an, hat angesehen



********
look at
********

Darf ich eure Urlaubsfotos ansehen? / Can I view your vacation photos?

Den Film musst du dir unbedingt ansehen. / You have to watch the movie.

Wenn du in Hamburg bist, musst du dir unbedingt den Hafen ansehen. / If
you're in Hamburg, you have to see the harbor.

___________

antworten antwortet, hat geantwortet
********
reply
********

Er antwortet nicht. / He does not answer.

Jorge hat seit drei Wochen nicht auf meinen Brief geantwortet. / Jorge has
not responded to my letter for three weeks.

"Wenn du einen Mathematiker fragst, ob er erwachsen oder minderjährig
ist, dann sei nicht überrascht, wenn er ""ja"" antwortet." / "If you ask a
mathematician if he is an adult or a minor, don't be surprised if he answers
""yes""."

___________

Antwort die -en
********
answer
********

Er gibt leider keine Antwort. / Unfortunately, he does not answer.

Darauf fällt mir keine Antwort ein. / I can not think of that.



Das Rätsel ist schwierig! Ich weiß die Antwort nicht. / The riddle is
difficult! I do not know the answer.

___________

alt
********
old
********

********

Wie alt sind Sie? / How old are they?

Mein Computer ist schon sehr alt. / My computer is already very old.

Wir haben ein Baby. Es ist sechs Wochen alt. / We have a baby. It is six
weeks old.

___________



Alter das (S.g.)
********
age
********

********

Benimm dich deinem Alter entsprechend. / Try to act your age.

Alter: 18 Jahre. / Age: 18 years.

Im Alter bekomme ich eine ausreichende Rente. / At the age I get a
sufficient pension.

___________

Ampel die -n
********
traffic light
********



********

Nach der Ampel musst du nach links fahren. / After the traffic lights, turn
left.

Du kannst fahren, die Ampel ist grün. / You can drive, the traffic light is
green.

Dort an der Ampel kannst du über die Straße gehen. / There at the traffic
light you can cross the street.

___________

an
********
at
********

Ich muss meinen Schlüssel an der Rezeption abgeben. / I have to leave my
key at the front desk.



Achtung an Gleis drei: Die Türen schließen. Der Zug fährt jetzt ab. /
Attention to track three: Close the doors. The train leaves now.

Der Unterricht fängt gleich an. / The lesson starts immediately.

___________

Anzeige die -n
********
display
********

********

Ich habe Ihre Anzeige in der Zeitung gelesen. / I read your ad in the
newspaper.

Hier dürfen Sie nicht parken, sonst bekommen Sie eine Anzeige. / You are
not allowed to park here, otherwise you will get an ad.

Die Anzeige des Navigationsgeräts sollte auf Augenhöhe angebracht sein. /
The display of the navigation system should be mounted at eye level.

Ich habe Anzeigen in Zeitschriften und Zeitungen gesetzt. / I placed
advertisements in journals and newspapers.



Die Benachrichtigung wird auf der Anzeige erscheinen. / The notification
will show up on the visual display.

___________

Anzug der """-e"
********
suit
********

********

Mein Mann muss sich einen neuen Anzug kaufen. / My husband needs to
buy a new suit.

Er trägt heute einen blauen Anzug. / He is wearing a blue suit today.



Mein Mann hat sich einen neuen Anzug gekauft. / My husband bought a
new suit.

___________

Apfel der """"
********
Apple
********

Möchtest du einen Apfel? / Do you want an apple?

Den Apfel kannst du nicht mehr essen. Der ist faul. / You can not eat the
apple anymore. He is lazy.

Es ist Johns Apfel. / It is John's apple.

___________

Apotheke die -n
********
pharmacy
********

Das Medikament bekommen Sie in der Apotheke. / The medicine is given
to you in the pharmacy.

Aspirin bekommen Sie in der Apotheke. / Aspirin you get in the pharmacy.

Gehen Sie an der nächsten Ecke links, dann kommen Sie zur Apotheke. /
Go left at the next corner, then go to the pharmacy.

___________

Apparat der -e
********
device / machine



********

Was machen wir mit deinem alten Apparat? / What do we do with your old
apparatus?

Können Sie den Apparat bitte etwas leiser stellen? / Can you please lower
the volume?

Kannst du mir erklären, wie man diesen Apparat bedient? / Can you explain
how to use this machine?

___________

aus
********
out
********

Der Tisch ist aus Glas. / The table is made of glass.

Frau Müller geht immer um acht Uhr aus dem Haus. / Frau Müller always
leaves the house at eight o'clock.

Füll bitte dieses Formular aus! / Please fill out this form!

___________

arbeiten arbeitet, hat gearbeitet
********
work
********



********

Er arbeitet in jenem Labor. / He works in the laboratory.

Sie arbeitet als Krankenschwester. / She works as a nurse.

Meine Tochter arbeitet als Babysitter bei einer Familie mit vier Kindern. /
My daughter works as a babysitter in a family with four children.

___________

Arbeit die -en



********
job
********

********

Überlasse diese Arbeit den Experten. / Leave that job to the experts!

Er ruht sich nach der Arbeit immer aus. / He always rests after work.

Wann hört ihr mit der Arbeit auf? / When do you stop working?

___________

Ausbildung die -en
********
education
********



********

Ich schließe dieses Jahr meine Ausbildung ab. / I finish my education this
year.

Ich möchte eine Ausbildung zum Krankenpfleger machen. / I would like to
become a nurse.

Du musst deine Ausbildung auf jeden Fall beenden. / You must definitely
finish your education.

___________

Ausflug der """-e"
********
Excursion
********



********

Am Wochenende machen wir einen Ausflug an die Ostsee. / On the
weekend we make a trip to the Baltic Sea.

Morgen machen wir einen Ausflug nach Heidelberg. / Tomorrow we will
make a trip to Heidelberg.

Frau Gomez organisiert unseren Ausflug. / Mrs Gomez organized our trip.

___________

arbeitslos
********
unemployed
********

Herr Tanabe wurde arbeitslos. / Mr Tanabe became unemployed.

Seit wann ist er schon arbeitslos? / Since when has he been unemployed?

___________

sich ärgern ärgert, hat geärgert
********



to be angry
********

Tom hat seine Schwester gern geärgert. / Tom liked teasing his sister.

Dieses Schweigen von ihm hat sie geärgert. / It was his silence which made
her angry.

Ich habe mich geärgert, dass sie immer noch geschlafen hat. / I was
annoyed that she was still asleep.

___________

ausfüllen füllt aus, hat ausgefüllt
********
to fill (in)
********

********

Soll ich das jetzt ausfüllen? / Should I fill it in now?

Sie müssen dieses Formular ausfüllen. / You must complete this form.

Würden Sie bitte dieses Formular ausfüllen? / Would you please fill out this
form?

___________



arm
********
poor
********

********

Sie haben nicht viel Geld, sie sind arm. / They do not have much money,
they are poor.

Mich bekümmert, dass eure Freunde arm sind. / I'm concerned that your
friends are poor.

Mich bekümmert, dass Ihre Freunde arm sind. / I'm concerned that your
friends are poor.

___________

Arm der -e
********
arm
********



********

Stellenangebote finden Sie in der Zeitung oder im Internet. / Job offers can
be found in the newspaper or on the Internet.

Ich muss meinen Schlüssel an der Rezeption abgeben. / I have to leave my
key at the front desk.

Sie wohnt am Anfang der Straße. / She lives at the beginning of the street.

___________

Ausgang der """-e"
********
exit
********

Entschuldigung, wo ist der Ausgang? / Excuse me, where is the exit?

Der Ausgang des Spiels hängt von seiner Leistung ab. / The game's
outcome hangs on his performance.

___________

ausgeben gibt aus, hat ausgegeben
********
to spend (sth.)



********

********

Ich möchte nicht so viel Geld ausgeben. / I do not want to spend so much
money.

Ich habe alle meine Ersparnisse dafür ausgegeben. / I spent all the savings I
had on this.

Ich habe 3000 Yen für eine neue CD ausgegeben. / I spent 3000 yen on a
new CD.

___________

Artikel der -
********
item
********

Im Deutschen gibt es drei Artikel: der, die und das. / In German there are
three articles: die, die und das.

___________

ausgehen geht aus, ist ausgegangen
********
go out
********



********

Plötzlich ist das Licht ausgegangen. / Suddenly the light has gone out.

Wie ist das Spiel denn ausgegangen? / How did the game go out?

Es hatte den Anschein, als wäre ihm das Geld ausgegangen. / It seemed that
he was short of money.

___________

auch
********
too / also
********



Die Wohnung hat auch einen kleinen Balkon. / The apartment also has a
small balcony.

___________

auf
********
on
********

(+ Dat.) auf dem Tisch / on the table

auf die Post gehen / (+ Akk.): on(to); to; towards; up--go to the post office

auf einen Berg klettern / climb up a mountain

mit Rücksicht auf ... / ... in consideration of ...

es besteht Verdacht auf Schädelbruch / there is a suspected skull fracture

(+ Akk.); Folge: --auf vielfachen Wunsch / upon repeated request

den Ausweis auf Verlangen vorzeigen / show identification upon request

___________

Auskunft die """-e"
********
information desk
********

jemandem eine falsche Auskunft geben / give false information

Auskünfte einholen / obtain information

Ich hätte gerne eine Auskunft über Züge nach Moskau. / I would like some
information about trains to Moscow, please.



___________

Ausland das (Sg.)
********
foreign country
********

Fahren Sie ins Ausland? / Are you traveling abroad?

Wir fahren im Urlaub meistens ins Ausland. / We usually go abroad on
vacation.

___________

ausmachen macht aus, hat ausgemacht
********
to turn (sth.) off
********

In der Schule bitte die Handys ausmachen! / At school, please check the
phones!

Wir hatten doch ausgemacht, dass du die Getränke besorgst. / We had
agreed that you get the drinks.

Wer hat das Licht ausgemacht? / Who turned off the light?

___________

auspacken packt aus, hat ausgepackt
********
unpacking
********



********

Tom wollte auspacken. / Tom wanted to unpack.

Ich sollte noch fertig auspacken. / I should finish unpacking.

Mary wird ein Geschenk von ihrem Freund auspacken. / Mary is going to
open a gift from her boyfriend.

___________

sich ausruhen ruht aus, hat ausgeruht
********
to rest
********



********

Ich musste mich irgendwo hinsetzen und mich ausruhen. / I needed a place
to sit down and rest.

Nach dem Training sollte man sich ausruhen. / You should rest after
exercise.

Ich werde mich ausruhen, bevor ich ausgehe. / I'm going to rest before I go
out.

___________

auf jeden Fall
********
definitely
********

Ich sehe (mir) diese Sendung jeden Tag an. / I watch this show every day.

Ich möchte auf jeden Fall den neuen James-Bond-Film sehen. / I definitely
want to see the new James Bond movie.

Ich stehe jeden Morgen um sieben Uhr auf. / I get up at seven o'clock every
morning.



___________

auf keinen Fall
********
no way
********

********

Ich finde James-Bond-Filme langweilig, ich sehe ihn auf keinen Fall an! / I
find James Bond movies boring, I do not look at him!

In diesem Haus gibt es keinen Aufzug. / There is no elevator in this house.

Hast du keinen Hunger? - Doch, ich bin sehr hungrig. / Are you not
hungry? - Yes, I'm very hungry.

___________

aussehen sieht aus, hat ausgesehen
********
to appear / to look like (sth.)
********



********

Sie hat einsam ausgesehen. / She looked lonely.

Du hast neulich schlimm ausgesehen. / You looked terrible the other day.

Bei ihm hat es leicht ausgesehen. / He made it look easy.

___________

aufhören hört auf, hat aufgehört
********
stop
********

Ich kann nicht aufhören zu niesen. / I can't stop sneezing.

Kannst du bitte damit aufhören? Ich muss jetzt arbeiten. / Can you please
stop? I have to work now.

Kaum hatte es aufgehört zu regnen, da erschien ein schöner Regenbogen. /
No sooner had it stopped raining than a beautiful rainbow appeared.



___________

aufmachen macht auf, hat aufgemacht
********
open
********

********

Kannst du bitte die Tür aufmachen? / Can you please open the door?

Was macht man mit diesem Ding? Damit kann man Dosen aufmachen. /
What do you do with this thing? This can be opened cans.

Darf ich einen Moment das Fenster aufmachen? / May I open the window
for a moment?

___________

außer
********
except
********

In deiner Mail stimmt alles außer dem Preis. / Everything you said in your
mail is just right - except the price.



___________

außerdem
********
beside
********

Möchten Sie außerdem noch etwas? / en Sie außerdem noch e

___________

außerhalb
********
outside
********

Die Wohnung ist nicht in der Stadt, sie liegt etwas außerhalb. / The
apartment is not in the city, it is a little outside.

Der Flughafen liegt 30 km außerhalb. / The airport is 30 km outside.

___________

aufpassen passt auf, hat aufgepasst
********
watch out
********



********

Ich muss zu Hause bleiben und auf die Kinder aufpassen. / I have to stay
home and take care of the children.

Tut mir leid. Da habe ich wohl nicht aufgepasst. / I'm sorry. I probably did
not pay attention.

Du musst aufpassen, dass du keine Zeit verschwendest. / You must be
careful not to waste time.

___________

aussprechen spricht aus, hat ausgesprochen
********
pronounce
********



********

Das klingt ausgesprochen beängstigend. / It sounds downright frightening.

Sie ist ausgesprochen aufreizend. / She is loaded with sex appeal.

Für diese offenen Worte muss ich dir meine höchste Anerkennung
aussprechen. / For these open words, I have to give you my highest
appreciation.

ausgesprochen / distinct, marked, pronounced; (überzeugt) decided

das ist ausgesprochener Unsinn / that's complete and utter nonsense

ein Lob aussprechen / to give a word of praise



___________

aussteigen steigt aus, ist ausgestiegen
********
get out / get off
********

Wo müssen wir aussteigen? - An der nächsten Haltestelle. / Where do we
have to get off? - At the next stop.

An der nächsten Haltestelle müssen Sie aussteigen. / At the next stop you
have to get off.

Bitte hinten aussteigen! / Please get out behind!

___________

aufräumen räumt auf, hat aufgeräumt
********
to clean up
********



********

Die Kinder müssen ihr Zimmer aufräumen. / The children have to clean
their room.

Ich will nicht aufräumen. Das macht mir keinen Spaß. / I do not want to
clean up. I do not like that.

Vor meinem Urlaub muss ich unbedingt noch meinen Schreibtisch
aufräumen. / Before my vacation, I have to clean up my desk.

___________

aufregend
********
exciting
********



Der Film ist nicht besonders aufregend. / The film is not particularly
exciting.

Die letzte Woche war sehr aufregend. / The last week was very exciting.

Sie sah so aufregend sexy aus, dass er vergaß, Luft zu holen. / She looked
so incredibly sexy, it took his breath away.

___________

aufstehen steht auf, ist aufgestanden
********
get up
********

Ich muss morgen sehr früh aufstehen. / I have to get up very early
tomorrow.

An den Wochenenden bin ich später als gewöhnlich aufgestanden. / On
weekends I got up later than usual.

Yumi ist früh aufgestanden, um sich die englisch Sendung anzuhören. /
Yumi got up early to listen to the English program.

___________

Ausstellung die -en
********
exhibition
********



********

Gehen wir morgen zusammen in die Ausstellung? / Will we go to the
exhibition tomorrow?

Im Kunstmuseum gibt es eine neue Ausstellung. / There is a new exhibition
in the Kunstmuseum.

Die Ausstellung eines neuen Passes dauert zwei Wochen. / The issuing of a
new passport takes two weeks.

___________



austragen trägt aus, hat ausgetragen
********
to deliver (sth.) / to carry (sth.) out
********





********

Die Post wird einmal am Tage ausgetragen. / The mail is delivered once a
day.

Die Postkarte wurde nach 37 Jahren endlich ausgetragen. / The postcard
was finally delivered after 37 years.

___________

Ausweis der -e
********
ID card
********

********

Darf ich bitte mal Ihren Ausweis sehen? - Hier ist mein Ausweis. / May I
please see your identity card? - This is my identification.

Darf ich mal Ihren Ausweis sehen? / May I see your passport?



An der Grenze musst du deinen Ausweis zeigen. / At the border you have to
show your ID.

___________

Aufzug der """-e"
********
elevator
********

********

___________

Auge das -n
********
eye
********

Manche Sterne sind mit bloßem Auge kaum zu sehen. / Some stars are
hardly visible to the naked eye.



Du kannst die Sterne mit bloßem Auge sehen, und noch besser mit einem
Teleskop. / You can see the stars with your naked eye, and even better
through a telescope.

___________

Auto das -s
********
automobile
********

___________

Autobahn die -en
********
Highway
********

Das Dorf liegt direkt an der Autobahn. / The village is located directly on
the highway.

___________

Automat der -en
********
machine / automat / vending machine
********

Der Automat ist außer Betrieb. / This vending machine is out of order.

Dieser Automat geht nicht. / This vending machine isn't working.

Der Automat funktioniert nicht. / This vending machine is out of order.

___________

automatisch



********
automatically
********

Die Furigana werden automatisch erzeugt. / The furigana is automatically
generated.

Achtung, die Türen schließen automatisch! / Attention, the doors close
automatically!

___________

Baby das -s
********
baby
********

Wir haben ein Baby. Es ist sechs Wochen alt. / We have a baby. It is six
weeks old.

___________

Babysitter der -
********
baby-sitter
********

Wir wollen am Samstagabend zu Freunden gehen. Deshalb brauche ich
einen Babysitter für unsere kleine Tochter. / We want to go to friends on
Saturday night. That's why I need a babysitter for our little daughter.

___________

beenden beendet, hat beendet
********
to end (sth.) / to finish (sth.) / to break up
********



Die Fete ist beendet. / The party's over.

Wegen des Taifuns haben meine Eltern ihre Reise einen Tag früher beendet.
/ Because of the typhoon, my parents ended their trip one day early.

Wenn ich diesen Brief beendet habe, werde ich dich zu dem See bringen,
der etwa zwei Meilen jenseits des Hügels gelegen ist. / When I have
finished writing the letter, I will take you to the lake about two miles
beyond the hill.

___________

beginnen beginnt, hat begonnen
********
begin
********

Sätze beginnen mit einem Großbuchstaben. / Sentences begin with a capital
letter.

In zwei Wochen beginnen die Sommerferien. / In two weeks the summer
holidays begin.

Nächste Woche beginnen wir mit der Prüfungsvorbereitung. / Next week
we will start with the exam preparation.

___________

begründen begründet, hat begründet
********
justify
********

wie begründet sich seine Forderung? / what is the reason for his claim?

eine begründete Aussicht auf Erfolg / a reasonable chance of success



womit begründest du deinen Entschluss? / how do you explain your
decision?

___________

bei
********
at
********

Wann kann ich die Sachen bei dir abholen? / When can I pick up the items?

Es gibt bei uns viele Leute, die schon lange arbeitslos sind. / There are
many people who have been unemployed for a long time.

Meine Tochter arbeitet als Babysitter bei einer Familie mit vier Kindern. /
My daughter works as a babysitter in a family with four children.

___________

backen bäckt, backt, hat gebacken
********
to bake
********

Ich habe einen Kuchen gebacken. / I baked a cake.

Den Kuchen habe ich selbst gebacken. / I baked the cake myself.

Niemand hat von den Keksen gegessen, die ich gebacken habe. / No one ate
any of the cookies that I made.

___________

Bäckerei die -en
********
bakery



********

Ich geh mal schnell zur Bäckerei. / I'll go to the bakery soon.

Wir kaufen unser Brot immer in der Bäckerei am Markt. / We always buy
our bread in the bakery on the market.

Entschuldigen Sie, wo ist die Bäckerei? / Excuse me. Where is the bakery?

___________

Bad das """-er"
********
bath
********

___________

beide
********
both
********

Das geht in beide Richtungen. / It goes both ways.

___________

baden badet, hat gebadet
********
to bathe
********

Hast du gebadet? / Did you take a bath?

Wann haben Sie das letzte Mal gebadet? / When was the last time you had a
bath?



Wann habt ihr das letzte Mal gebadet? / When was the last time you had a
bath?

___________

Bahn die -en
********
train
********

___________

bekannt
********
known
********

Picasso ist sehr bekannt. Er ist ein bekannter Maler. / Picasso is very well
known. He is a well-known painter.

Dieses Lied ist sehr bekannt. / This song is very well known.

Den Prüfungsort geben wir Ihnen noch rechtzeitig bekannt. / We will
announce the place of examination in good time.

___________

Bekannte (weiblich) die -n
********
female friend / female acquaintance
********

Meine Bekannte heißt Anna. / My friend is Anna.

Bitte wählen Sie: „weiblich“ oder „männlich“. / "Please choose: ""female""
or ""male""."



Wählen Sie bitte: „weiblich“ oder „männlich“. / "Please choose ""female""
or ""male""."

___________

Bekannte (männlich) der -n
********
male friend / male acquaintance
********

Meine Bekannte heißt Anna. / My friend is Anna.

Bitte wählen Sie: „weiblich“ oder „männlich“. / "Please choose: ""female""
or ""male""."

Wählen Sie bitte: „weiblich“ oder „männlich“. / "Please choose ""female""
or ""male""."

___________

Bahnhof der """-e"
********
railway station
********

Wir treffen uns am Bahnhof. / We meet at the train station.

___________

Bahnsteig der -e
********
platform
********



********

In Berlin ist der Fahrkartenautomat auf dem Bahnsteig. / In Berlin the ticket
machine is on the platform.

Achten Sie auf die Ansage am Bahnsteig. / Pay attention to the
announcement on the platform.

Der Fahrkartenautomat ist auf dem Bahnsteig. / The ticket machine is on
the platform.

___________

bekommen bekommt, hat bekommen
********
to get
********



********

Das Medikament bekommen Sie in der Apotheke. / The medicine is given
to you in the pharmacy.

Aspirin bekommen Sie in der Apotheke. / Aspirin you get in the pharmacy.

Haben Sie meinen Brief bekommen? / Did you get my letter?

___________

bald
********
soon
********

Auf Wiedersehen! Bis bald! / Goodbye! Bye for now!

Ich komme bald. / I am coming soon.

___________

Balkon der -e
********
balcony
********



Die Wohnung hat auch einen kleinen Balkon. / The apartment also has a
small balcony.

Ich bin mit der Wohnung zufrieden. Sie ist nicht groß, aber sie hat einen
Balkon. / I am satisfied with the apartment. She is not big, but she has a
balcony.

Zuerst gehen wir einkaufen, danach grillen wir auf unserem Balkon. / First
we go shopping, then we grill on our balcony.

___________

beliebt
********
popular
********

Fußball ist bei vielen Menschen beliebt. / Football is popular with many
people.

Dieses Spiel ist bei Jugendlichen sehr beliebt. / This game is very popular
with teenagers.

Im Mittelalter war Milch noch als Arznei beliebt. / In the Middle Ages,
milk was still popular as a medicine.

___________

Ball der """-e"
********
ball
********

Meine Kinder spielen gern Ball. / My children like to play ball.

Warum hast du dem Kind den Ball weggenommen? / Why did you remove
the ball from the child?



Mein Sohn spielt am liebsten mit dem roten Ball. / My son likes to play
with the red ball.

___________

Banane die -n
********
banana
********

Warum ist die Banane krumm? / Why is the banana bent?

___________

benutzen benutzt, hat benutzt
********
to use
********

Die Aufzüge bitte nicht benutzen! / Please do not use the lifts!

Darf ich bitte Ihr Telefon benutzen? / Can I use your phone?

___________

Band die -s
********
(music) band
********

Zeichnet die Sendung auf Band auf! / Record the broadcast on tape.

Zeichne die Sendung auf Band auf! / Record the broadcast on tape.

Anton spielt in einer Band. / Anton plays in a band.

___________



bequem
********
comfortable
********

Das Sofa ist sehr bequem. / The sofa is very comfortable.

Das Sofa ist bequem. / The sofa is comfortable.

Im Supermarkt einkaufen ist sehr bequem. / Shopping in the supermarket is
very convenient.

___________

Bank (Geldinstitut) die -en
********
Bank (Money Institution)
********

___________

Bank (Sitzgelegenheit) die """-e"
********
Bank (seating)
********

Diese Kiste soll als Sitzgelegenheit dienen. / This box will serve as a chair.

___________

bar
********
in cash
********

Zahlen Sie bar? / Pay cash?



___________

beraten berät, hat beraten
********
to advise
********

********

etwas beraten / discuss s.th.

gut/schlecht beraten sein zu / be well-advised/ill-advised to

Sie sollten sich von einem Fachmann beraten lassen. / You should seek
advice from a specialist.

___________

Basketball der """-e"
********
basketball
********

Wir haben Basketball in der Turnhalle gespielt. / We played basketball in
the gym.



Kannst du einen Basketball auf dem Finger kreiseln lassen? / Can you spin
a basketball on your fingertip?

___________

Berg der -e
********
mountain
********

Er bestieg den Berg Fuji. / He climbed Mt. Fuji.

___________

basteln bastelt, hat gebastelt
********
to tinker / to do handicrafts
********

********



Ich habe einen Papierflieger gebastelt. / I made a paper plane.

Die Kinder haben etwas gebastelt. / The children have a little tinkering.

Maria hat sich selbst ein Halloweenkostüm gebastelt. / Mary made her own
Halloween costume.

___________

Bauch der """-e"
********
belly
********

Mein Bauch grummelt. / My stomach is grumbling.

Seit gestern tut mir der Bauch weh. / Since yesterday my stomach hurts.

___________

bauen baut, hat gebaut
********
to build
********

Mein Vater hat mir ein Regal gebaut. / My father built a shelf for me.

Mein Nachbar hat ein Haus gebaut. / My neighbor has built a house.

Man sieht, dass das Haus stabil gebaut wurde. / You can see the house was
built stiff.

___________

berichten berichtet, hat berichtet
********
to report



********

Sie berichtet über die Wall Street. / She covers Wall Street.

Alle Zeitungen haben über den Unfall berichtet. / All newspapers have
reported on the accident.

Alle Zeitungen haben über diese Ereignisse berichtet. / All newspapers have
reported on these events.

___________

Beruf der -e
********
job
********

Leonid ist von Beruf Busfahrer. / von Beruf Busfahrer. Leonid is a bus
driver by profession.

Was bist du von Beruf? / What is your profession?

___________

berühmt
********
famous
********

Als Jugendlicher wusste er nicht, dass er später einmal berühmt werden
sollte. / As a young man, he did not know that he was to become famous
later on.

Kōbe ist berühmt für seinen Hafen. / Kobe is famous for its port.

Eines regnerischen Morgens wachte ich auf und war berühmt. / One rainy
morning I woke up to find myself famous.



___________

Baum der """-e"
********
tree
********

Fahr nicht gegen den Baum! / Do not drive against the tree!

___________

Bescheid der -e
********
answer / decision / information
********

********

Bescheid geben oder sagen / let s.o. know

Bescheid wissen / know about things

ch weiß überhaupt nicht Bescheid / I've no idea

Sie brauchen nur meinen Namen zu nennen, dann weiß er schon Bescheid /
just mention my name and he'll know what it's about

___________



Baustelle die -n
********
Building site / construction site
********

Wir müssen die Baustelle umfahren. / elle umfahren. We have

Vor unserem Haus ist eine große Baustelle. / In front of our house is a large
construction site.

Ich bin auf dem Weg hierher an der Baustelle vorbeigegangen. / I walked
past the construction site on my way here.

___________

beschreiben beschreibt, hat beschrieben
********
to describe
********

Kannst du mir den Weg zum Bahnhof beschreiben? / Can you describe the
way to the station?

Können Sie mir bitte den Weg zum Flughafen beschreiben? / Can you
please describe the way to the airport?

Kannst du mir den Weg zum Flughafen beschreiben? / Can you describe the
way to the airport for me?

___________

beantworten beantwortet, hat beantwortet
********
to answer
********

Hast du die Mail schon beantwortet? / Have you already answered the mail?



Sie haben meine Frage leider nicht beantwortet. / Unfortunately, you have
not answered my question.

Sie machte mir Vorwürfe, weil ich den Brief nicht beantwortet hatte. / She
reproached me for not answering the letter.

___________

sich bedanken bedankt, hat bedankt
********
to thank so. (for sth.)
********

Ich möchte mich noch einmal sehr herzlich für Ihre Hilfe bedanken. / I
would like to thank you again very much for your help.

Sie hat sich nicht einmal bedankt. / She didn't even say thanks.

Ich möchte mich bei Ihnen allen für die ordentliche Arbeit bedanken. / I
want to thank you all for a job well done.

___________

bedeuten bedeutet, hat bedeutet
********
mean
********

Was bedeutet das Wort? / e

Was bedeutet dieses Wort? / e

Was bedeutet UdSSR? / What does USSR stand for?

___________

sich beschweren beschwert, hat beschwert



********
to complain
********

********

Mein Nachbar beschwert sich immer über unsere Kinder, wenn sie im
Garten spielen. / My neighbor always complains about our children when
they play in the garden.

Hier ist es zu laut, wo können wir uns beschweren? / Here it is too loud,
where can we complain?

Wo können wir uns beschweren? / Where can we complain?

___________

sich beeilen beeilt, hat beeilt
********
to hurry up
********

Kannst du dich bitte beeilen? Der Bus fährt gleich ab! / Can you please
hurry? The bus leaves immediately!



Wenn wir uns beeilen, erreichen wir noch den Zug um acht Uhr. / If we
hurry, we reach the train at eight o'clock.

Das Flugzeug startet in einer halben Stunde. Wir müssen uns beeilen. / The
plane starts in half an hour. We are in a hurry.

___________

besetzt
********
occupied
********

Alle Bänke sind besetzt. / All the benches are taken.

Die Nummer ist immer besetzt. / The number is always busy.

Ist dieser Platz frei? - Nein, er ist besetzt. / Is this seat taken? - No, he's
busy.

___________

besichtigen besichtigt, hat besichtigt
********
to visit
********



********

Sie können die Wohnung am Mittwochabend besichtigen. / You can visit
the apartment on Wednesday evening.

Ich möchte gern das Schloss besichtigen. / I would like to visit the castle.

Am Wochenende besichtigen wir Schloss Neuschwanstein. / On the
weekend we visit Neuschwanstein Castle.

___________

bleiben bleibt, ist geblieben
********
to stay
********

Bitte bleiben Sie stehen! / Please stop!



Manche Dinge bleiben besser ungesagt. / Some things are best left unsaid.

Wir bleiben drei Tage in Berlin. / We stay in Berlin for three days.

___________

besonders
********
especially
********

Hier ist die Pizza besonders gut. / die Pizza besonders gu

___________

Bleistift der -e
********
pencil
********



********

Hast du einen Bleistift? / Do you have a pencil?

___________

bestätigen bestätigt, hat bestätigt
********
to confirm
********

Ausnahmen bestätigen die Regel. / Exceptions prove the rule.



Ich kann bestätigen, dass er hier war. / I can confirm that he was here.

Ich kann bestätigen, dass mein Sohn den ganzen Vormittag zu Hause war. /
I can confirm that my son was at home all morning.

___________

blöd
********
stupid
********

********

Ich finde es blöd, dass du morgen gehen musst. / I think it's stupid that you
have to go tomorrow.

Du bist gar nicht so blöd, wie du aussiehst. / You're not as stupid as you
look.

Behandel mich nicht, als wenn ich blöd wäre! / Don't treat me like I'm
stupid.

___________

blond



********
blond
********

Wie sieht er aus? - Groß und blond. / What does it look like? - Large and
blond.

Mein Sohn ist blond. / My son is blond.

Anna hat kastanienbraunes Haar; Magdalena aber ist blond. / Anna has
chestnut brown hair, but Magdalena has blonde hair.

___________

bestehen besteht, hat bestanden
********
consist
********

Ich habe die Prüfung bestanden! / I passed the exam!

Sie hat die Führerscheinprüfung bestanden. / She passed the driving test.

___________

Blog der -s
********
blog
********

Ich schreibe einen Blog über Mode. / ing a blog abou

Ich hab gerade einen Blick auf deinen Blog geworfen — er sieht interessant
aus. / I just had a look at your blog— it looks interesting.

Tatoeba ist gegenwärtig nicht verfügbar. Wir bitten für diese
Unannehmlichkeit um Entschuldigung! Genaueres erfährst du in unserem



Blog oder bei Twitter. / Tatoeba is currently unavailable. We are sorry for
the inconvenience. You can check our blog or Twitter for more information.

___________

Blume die -n
********
flower
********

Diese Blume duftet süß. / This flower smells sweet.

Tom pflückte eine Blume und roch daran. / Tom picked a flower and
smelled it.

Die schönste Blume ist nicht die süßeste. / The handsomest flower is not
sweetest.

___________

Bluse die -n
********
blouse
********

Diese Bluse ist aus Baumwolle. / This blouse is cotton.

___________

bestellen bestellt, hat bestellt
********
to order
********

Dieses Buch haben wir nicht da. Sollen wir es für Sie bestellen? / We do not
have this book. Shall we order it for you?



Wir möchten bitte bestellen. / We would like to order.

Ich bin für 16 Uhr bestellt. / I'm ordered for 16 o'clock.

___________

Bohne die -n
********
Bean
********

Ehrlich gesagt, meine Liebe, kümmert es mich nicht die Bohne. / Frankly,
my dear, I don't give a damn!

Was Sie denken, interessiert mich nicht die Bohne. / I don’t give a fuck
about what you think.

Es ist interessiert mich nicht die Bohne, wer das ist. / I don't mind in the
slightest who he is.

___________

böse
********
angry
********

Karen ist böse mit mir. / Karen is angry with me.

Ich habe dein Buch vergessen. Hoffentlich bist du mir nicht böse. / I forgot
your book. I hope you're not mad at me.

___________

Besuch der -e
********
visit



********

Wir bekommen am Wochenende Besuch. / We get a visit on the weekend.

___________

besuchen besucht, hat besucht
********
to visit
********

Wir besuchen morgen meine Schwiegereltern. / ern. We will visi

Sie besuchen jede Unterrichtsstunde. / They attend every class.

Möchtest du mich in den Ferien besuchen? / Would you like to visit me
during your holidays?

___________

braten brät, hat gebraten
********
to roast meat
********

Das ist in Öl gebraten worden. / That was cooked in oil.

Das Fleisch ist gut gebraten. / This meat is roasted well.

Hast du schon einmal Pilze gebraten? / Have you ever fried mushrooms?

___________

Bett das -en
********
bed
********



Ich kann heute nicht zur Arbeit kommen, ich bin krank und liege im Bett. / I
can not come to work today, I am sick and lie in bed.

___________

brauchen braucht, hat gebraucht
********
to need
********

Wir brauchen noch drei Gläser. / We need three glasses.

Sie brauchen ein Passwort. / You need a password.

Wir brauchen von Ihnen folgende Angaben: Name, Adresse, Geburtsdatum.
/ We need the following information from you: name, address, date of birth.

___________

sich bewerben bewirbt, hat beworben
********
to make an application / to apply for sth.
********

********



Ich möchte mich um diese Stelle bewerben. / I would like to apply for this
position.

Außer Lisa hat sich niemand um die Stelle beworben. / Nobody else applied
for the job except Lisa.

Peter will sich bei Siemens bewerben. / Peter wants to apply to Siemens.

___________

Bewerbung die -en
********
application / canditature
********

Die Firma nahm seine Bewerbung an. / The company accepted his
application.

Kannst du mir bei meiner Bewerbung helfen? / Can you help me with my
application?

___________

Brief der -e
********
letter
********

Tippen Sie diesen Brief für mich. / Type this letter for me.

___________

bewölkt
********
cloudy
********



********

Heute ist es bewölkt. / Today it's cloudy.

___________

Briefmarke die -n
********
Stamp
********

Ich werde diese Briefmarke mit heißem Wasser lösen. / I'm going to take off
this stamp with hot water.

___________

Brille die -n
********
glasses
********

Wo ist meine Brille? / Where are my glasses?

Oh nein! Was ist passiert? Ist deine Brille jetzt kaputt? - Nein, zum Glück
ist sie noch ganz! / Oh no! What happened? Is your glasses now broken? -
No, luckily it is still whole!

___________



bezahlen bezahlt, hat bezahlt
********
to pay
********

Sie bezahlen erst bei Lieferung. / bei Lieferung. You pay only on delivery.

Wo kann ich bezahlen? / Where can I pay?

Der Eintritt ist frei. Sie müssen nichts bezahlen. / Admission is free. You do
not have to pay anything.

___________

bringen bringt, hat gebracht
********
bring
********

Bitte bringen Sie mir einen Löffel. / Please bring me a spoon.

Wir müssen Anna ins Krankenhaus bringen. / We have to take Anna to the
hospital.

Kannst du mich zum Flughafen bringen? / Can you take me to the airport?

___________

Bibliothek die -en
********
library
********

Sie lernt jeden Tag in der Bibliothek. / She learns in the library every day.

Sie finden das Buch in der Bibliothek. / You will find the book in the
library.



___________

Brot das -e
********
bread
********

Nimm doch noch ein Brot für das Abendessen. / für das Abendessen. Take
ano

___________

Bier das -e
********
beer
********

Eine Flasche Bier bitte. /

Noch ein Bier, bitte. / Another beer please.

___________

Bild das -er
********
image
********

Ist das Bild ein echter Picasso? / das Bild ein ech

Das Bild gefällt mir. / mir. I like

Hast du ein Bild von deinem Sohn? / Do you have a picture of your son?

___________

Brötchen das -



********
bun / small bread
********

Die Brötchen sind ja ganz hart. / chen sind ja ganz har

Die Brötchen sind leider von gestern. / chen sind leider von ges

Hast du Brötchen mitgebracht? / Did you bring rolls?

Haben Sie Brötchen mitgebracht? / Did you bring rolls?

___________

billig
********
cheap
********

Ich möchte billig Urlaub machen. / e billig Urlaub machen. I wan

Das Wörterbuch kostet nur fünf Euro. - Fünf Euro? Das ist aber billig! / The
dictionary costs only five euros. - Five euros? But that is cheap!

Dieses Buch ist nicht ganz billig. / This book is not cheap.

___________

Brücke die -n
********
bridge
********

Fahren Sie über die nächste Brücke und dann nach links. / Drive over the
next bridge and then left.

Plötzlich verspürte ich den Drang, von der Brücke in den Fluss zu springen.
/ I suddenly felt the urge to jump off the bridge into the river.



___________

Birne die -n
********
pear
********

Diese Birne riecht gut. / This pear smells nice.

Ist diese Birne grün? / Is this pear green?

Ein Apfel schwimmt im Wasser, eine Birne jedoch nicht. / An apple will
float in water, a pear won't.

___________

Buch das """-er"
********
book
********

Dieses Buch haben wir nicht da. Sollen wir es für Sie bestellen? / We do not
have this book. Shall we order it for you?

___________

bis
********
to
********

Ich warte bis Freitag. / e bis Frei

Kannst du mir bis morgen Bescheid geben? / Can you let me know by
tomorrow?

___________



bisschen
********
little
********

___________

buchen bucht, hat gebucht
********
to book
********

Sind Sie für morgen gebucht? / Are you booked for tomorrow?

Ich habe für morgen einen Flug nach Rom gebucht. / I booked a flight to
Rome for tomorrow.

Ich habe den Flug für Sie gebucht. / I booked the flight for you.

___________

Buchstabe der -n
********
letter / character
********

Der Buchstabe wurde geschrieben. / The letter was written.

Was ist das für ein Buchstabe? / What is this letter?

___________

bitte
********
to request (sth.) / to beg for (sth.)
********



___________

Bitte die -n
********
Request / Appeal / You're welcome
********

___________

bitten bittet, hat gebeten
********
to ask for (sth.)
********

Tom gab Maria widerwillig das Geld, um das sie ihn gebeten hatte. / Tom
reluctantly gave Mary the money she asked for.

An der Grenze wurde ich gebeten meinen Ausweis zu zeigen. / I was asked
to show my passport at the border.

Die Geschworenen wurden gebeten, das Alter des Angeklagten zu
berücksichtigen. / The jury were asked to allow for the age of the accused.

___________

buchstabieren buchstabiert, hat buchstabiert
********
to spell
********

Bitte buchstabieren Sie Ihren Namen. / Could you spell your name, please?

Kannst du es buchstabieren? / Can you spell it?

Würden Sie bitte Ihren Namen buchstabieren? / Would you please spell
your name?



___________

bunt
********
colorful
********

********

Meine Wohnung ist sehr bunt: Das Wohnzimmer ist rot, die Küche grün und
das Bad blau. / My apartment is very colorful: the living room is red, the
kitchen green and the bathroom blue.

Das Motto für den Antiextremismus-Tag war „bunt statt braun“ . / "The
slogan for the anti-extremism day was ""colourful not brown""."

___________

bitter
********
bitter
********



Die Trauben sehen bitter aus. / The grapes seem to be sour.

Kakao kann sehr bitter sein. / Cocoa can be very bitter.

Kaffee ohne Zucker schmeckt bitter. / Coffee without sugar tastes bitter.

___________

Büro das -s
********
office
********

Ich arbeite in einem Büro. / I work in an office.

___________

Blatt das """-er"
********
sheet
********

___________

Bus der -se
********
bus
********

Sie wohnt am Anfang der Straße. / am Anfang der S

___________

Butter die (Sg.)
********
butter
********



Sie hat die Butter durch Margarine ersetzt. / She substituted margarine for
butter.

___________

Café das -s
********
Coffee shop
********

Das Café ist mein Lieblingsplatz. / The coffee shop is my favorite haunt.

Kommst du mit ins Café? Ich möchte gern einen Kaffee trinken. / Are you
coming to the cafe? I'd like to have a coffee.

___________

Cafeteria die -s
********
cafeteria
********

In der Cafeteria war Selbstbedienung. / The cafeteria was self-service.

Ich gehe jetzt in die Cafeteria. Soll ich dir etwas mitbringen? / I'm going to
the cafeteria now. Should I bring you something?

___________

chatten chattet, hat gechattet
********
to chat
********



********

Luis chattet gern mit seinen Freunden im Internet. / Luis likes to chat with
his friends on the Internet.

Robert chattet gerne mit seinem Freund. / Robert likes to chat with his
boyfriend.

___________

Datum das -en
********
date
********

Welches Datum haben wir heute? / um haben wir heu

___________

dauern dauert, hat gedauert
********
to last
********



Wie lange hat der Kurs gedauert? - Zwei Monate. / How long did the course
take? - Two months.

Auf der Autobahn waren so viele Laster. Deshalb hat es so lange gedauert. /
There were so many trucks on the highway. That's why it took so long.

Das Telefongespräch hat sechs Stunden gedauert. / The telephone call lasted
six hours.

___________

denken denkt, hat gedacht
********
to think
********

Tom hätte nicht gedacht, dass Maria so reagieren würde. / Tom didn't expect
Mary to react like she did.

Habt ihr daran gedacht, den Herd auszuschalten? / Did you remember to
turn the cooker off?

Haben Sie daran gedacht, den Herd auszuschalten? / Did you remember to
turn the cooker off?

___________

Chef der -s
********
male boss
********

___________

Chefin die -nen
********
female boss



********

Ich mag deine Chefin nicht. / I don't like your boss.

Ich mag Ihre Chefin nicht. / I don't like your boss.

Wir haben eine neue Chefin. / We have a new boss.

___________

Club der -s
********
club
********

Zu welchem Club gehörst du? / Which club do you belong to?

___________

Comic das -s
********
comic
********

Mein kleiner Bruder möchte den Comic lesen, den du mir kürzlich geliehen
hast; ich gebe ihn dir dann zurück, wenn er fertig ist. / My little brother
wanted to read that comic you lent me the other day, so I'll be returning it
after he's done.

___________

denn
********
because
********

Ich kann nicht kommen, denn ich bin krank. / I can not come, for I am sick.



___________

deshalb
********
therefore / that's why
********

Alles wird teurer. Wir fordern deshalb von unserer Firma mehr Lohn. /
Everything gets more expensive. We therefore demand more pay from our
company.

Diese Stufen sind ein bisschen rutschig, deshalb passen Sie bitte auf. /
These stairs are a little slippery, so please be careful.

Griechisch und Latein sind nützliche Sprachen, deshalb studiere ich sie. /
Greek and Latin are useful languages, so I'm studying them.

___________

deutlich
********
clear
********

Seine Zensuren haben sich deutlich verbessert. / His grades have improved
significantly.

Ihre Zensuren haben sich deutlich verbessert. / Her grades have improved
significantly.

Sprechen Sie bitte deutlich! / Please speak clearly!

___________

Computer der -
********
computer



********

Wann bekommst du deinen neuen Computer? / When will you get your new
computer?

___________

Creme die -s/-n
********
cream
********

___________

dick
********
thick
********

Ich bin zu dick. Ich muss weniger essen. / I am too fat. I have to eat less.

Die Wände sind hier sehr dick. / The walls are very thick here.

Sie ist dick, doof und dreißig. / She is fair, fat and forty.

___________

Ding das -e
********
thing
********

Was macht man mit diesem Ding? - Damit kann man Flaschen öffnen. /
What do you do with this thing? - This allows bottles to be opened.

___________



direkt
********
directly
********

Wir wohnen direkt über dem Café. / We live right above the café.

___________

da
********
there
********

___________

Disco die -s
********
Disco
********

Wir gehen heute Abend in die Disco. / We go to the disco tonight.

___________

diskutieren diskutiert, hat diskutiert
********
to discuss
********

Ich möchte das mit meinen Kollegen diskutieren. / I would like to discuss
this with my colleagues.

Wir haben lange mit den Kollegen diskutiert. / We discussed with
colleagues for a long time.



Dieses Thema sollte detailliert diskutiert werden. / This subject should be
discussed in detail.

___________

dabei sein ist dabei, war dabei, ist dabei gewesen
********
to be present / to be there
********

ist ein Brief für mich dabei? / is there a letter for me there?

darf ich dabei sein? / can I come too?

___________

darüber
********
about that
********

Tom wird darüber hinwegkommen. / Tom will get over it.

Bitte machen Sie eine Liste darüber, was die Einbrecher beschädigt haben. /
Please make a list of what the burglars have damaged.

___________

doch
********
still / however / but
********

Das ist doch ganz normal. / This is quite normal.

der Film war traurig und doch schön / the film was sad and yet beautiful



auffordernd: do (+ Inf.); --- setzen Sie sich doch / do sit down

lass ihn doch! / leave him alone, can't you?

verstärkend--- ja doch! / of course!

___________

darauf
********
afterwards / after that / thereon
********

Achten Sie bitte darauf, dass abends immer alle Fenster geschlossen sind. /
Please make sure that all windows are closed in the evening.

Es kommt darauf an, dass Sie alle Fragen im Test beantworten. / It is
important that you answer all the questions in the test.

___________

dagegen sein ist dagegen, war dagegen, ist
dagegen gewesen
********
be against
********

Ich bin dagegen. / I'm against it.

Ich bin dagegen, dass meine Kinder rauchen. / I am against my children
smoking.

Die gesamte Bevölkerung ist dagegen. / The entire population is against.

___________

dafür sein ist dafür, war dafür, ist dafür gewesen



********
to be for it
********

Sie waren zwar nicht Bruder und Schwester, doch liebten sie einander fast
ebenso, als wären sie’s gewesen. / They were not brother and sister, but they
loved each other almost as much as if they had been.

Es wäre weiser gewesen, es nicht gesagt zu haben. / It would have been
wiser to leave it unsaid.

Ich wünschte, ihr wäret da gewesen. / I wish you had been there.

___________

damals
********
back then
********

Stimmt es, dass du damals in Madrid warst? / Is it true that you were in
Madrid then?

___________

Doppelzimmer das -
********
double room
********

Ich möchte ein Doppelzimmer. / I'd like a double room.

Ein Doppelzimmer. / Room with a double-bed.

Möchten Sie ein Doppelzimmer oder ein Einzelzimmer? / Would you like a
double or a single room?

___________



Dame die -n
********
lady
********

Die Dame ist über 80. / The lady is over eighty.

Frau Weber ist eine nette alte Dame. / Mrs. Weber is a nice old lady.

Die alte Dame zählt noch immer ihr Wechselgeld. / The old lady is still
counting her change.

___________

daneben
********
aside / beside
********

Deine Vermutung liegt komplett daneben. / Your guess is entirely off the
mark.

Du liegst mit deiner Vermutung völlig daneben. / You're wide of the mark.

___________

Dank der (Sg.)
********
thanks
********

Herzlichen Dank! / Thank you very much!

___________

Dorf das """-er"
********



village
********

___________

dort
********
there
********

Wir treffen uns vor dem Kino. - Gut, ich bin in fünf Minuten dort. / We
meet in front of the cinema. - Well, I'll be there in five minutes.

Möchten Sie sich duschen? Das Badezimmer ist dort hinten links. / Would
you like to take a shower? The bathroom is there to the left.

___________

dorther
********
thence / from there
********

(von) dorther / from there

Kommst du mit in die Stadt? - Nein, ich komme gerade dorther. / Are you
coming to the city? - No, I've just come there.

___________

dorthin
********
to there
********

Ich bedauere, dorthin gegangen zu sein. / I regret going there.



Deine Tasche kannst du dorthin stellen. / You can put your bag there.

Er ist sehr begierig darauf, dorthin zu gehen. / He is very eager to go there.

___________

danke
********
Thank you
********

___________

draußen
********
outside
********

Hunde müssen draußen bleiben. / o s

Wollen Sie drinnen oder draußen sitzen? / zen? Do you wan

___________

danken dankt, hat gedankt
********
to thank
********

Sie haben Gott gedankt. / They thanked God.

Um die ganze Wahrheit zu sagen, füge ich hinzu, dass mein neuer Kollege
mir sehr freundlich für die Hilfe gedankt hat. / To tell the entire truth, I'll
add that my new colleague thanked me very friendlily for the help.

Sie hat ihm für seine Hilfe gedankt. / She thanked him for his help.



___________

dann
********
then
********

dann und wann / now and then

bis dann / until then

Fahren Sie über die nächste Brücke und dann nach links. / Drive over the
next bridge and then left.

___________

dringend
********
urgent
********

Wir müssen dringend operieren. / We have to operate urgently.

Bitte kommen Sie schnell. Es ist dringend. / Please come fast. It's urgent.

___________

drinnen
********
indoors
********



********

nach drinnen gehen / go inside

Hier drinnen ist es sehr warm. / Inside it is very warm.

Wollen Sie drinnen oder draußen sitzen? / Do you want to sit inside or
outside?

___________

dass
********
that
********

___________

Datei die -en
********
file
********

Kannst du die Datei bitte öffnen? / Can you open the file please?

Wo hast du die Datei gespeichert? / Where did you save the file?



Wähle einfach „Datei drucken“! / "Just select ""Print file""!"

___________

drüben
********
over there
********

Dort drüben ist die Haltestelle. / Over there is the stop.

Gib mir bitte mal das Ding da drüben! / Please give me the thing over there!

Da drüben ist die Haltestelle. / Over there is the stop.

___________

drücken drückt, hat gedrückt
********
to press
********

Hast du auf den Knopf gedrückt? / Did you push the button?

Haben Sie auf den Knopf gedrückt? / Did you push the button?

An dieser Tür musst du drücken, nicht ziehen, dann geht sie auf. / At this
door you have to press, not pull, then she goes up.

___________

Einkaufszentrum das -en
********
shopping mall
********



Kommst du morgen mit ins Einkaufszentrum? / Are you coming to the
shopping center tomorrow?

Hier entsteht ein neues Einkaufszentrum. / Here is a new shopping center.

Ich habe eine Teilzeitstelle als Weihnachtsmann im Einkaufszentrum. / I
have a part-time job working as a Santa at the mall.

___________

Drucker der -
********
printer
********

Mein Drucker ist kaputt. / kapu

Ich brauche einen neuen Drucker für meinen Computer. / I need a new
printer for my computer.

___________

dumm
********
stupid
********

Entschuldigung, das war dumm von mir. / Excuse me, that was stupid of
me.

Ich finde den Film dumm. / I find the movie stupid.

Es ist ziemlich dumm, mit einem Fahrrad zu fahren, das keine Bremsen hat.
/ Riding a bike that doesn't have brakes is a pretty stupid thing to do.

___________



einladen lädt ein, hat eingeladen
********
to invite
********

Darf ich Sie zu einem Kaffee einladen? / May I invite you to a coffee?

Darf ich Sie zum Essen einladen? / May I invite you to dinner?

Mein Onkel hat uns zum Essen eingeladen. Danach hat er uns sogar zum
Bahnhof gebracht. / My uncle invited us to dinner. After that he even took
us to the train station.

___________

dunkel
********
dark
********

Um sechs Uhr ist es schon dunkel. / At six o'clock it is already dark.

Mach bitte die Lampe an. Es ist so dunkel. / Please turn on the lamp. It is so
dark.

___________

Einladung die -en
********
invitation
********

Ich danke Ihnen für die Einladung. / Thank you for the invitation.

___________

einmal



********
once
********

einmal im Jahr / once a year

Ich möchte mich noch einmal sehr herzlich für Ihre Hilfe bedanken. / I
would like to thank you again very much for your help.

___________

einpacken packt ein, hat eingepackt
********
to wrap (sth.) / to pack (sth.)
********

Könnten Sie es als Geschenk einpacken? / Could you gift wrap it?

Kannst du sie getrennt einpacken? / Could you wrap them up separately?

Bitte einpacken. / Please wrap it up.

___________

dünn
********
thin
********

Roll den Teig dünn aus. / Roll the dough out thin.

Mein Bruder ist 1,80 Meter groß und 62 Kilo schwer, er ist zu dünn. / My
brother is 1.80 meters tall and weighs 62 kilos, he is too thin.

Das Buch ist sehr dünn. Es hat nur 40 Seiten. / The book is very thin. It has
only 40 pages.

___________



durch
********
by
********

Wir fahren mit dem Fahrrad durch den Wald. / We ride a bike through the
forest.

Am besten gehen Sie durch die Tengstraße. / The best way is through
Tengstraße.

Können Sie mir helfen? Du kannst durch den Park laufen, das ist am
schnellsten. / Can you help me? You can walk through the park, which is
the fastest.

___________

einsteigen steigt ein, ist eingestiegen
********
to get in / to board / to enter
********

Bitte ab 20 Uhr vorn im Bus einsteigen. / Please enter the bus from 8 pm.

Bitte vorne einsteigen! / Please go ahead!

Ab 20 Uhr vorne beim Fahrer einsteigen. / From 20 clock in front of the
driver board.

___________

dürfen darf, durfte, hat gedurft
********
can / may / to be allowed to do (sth.)
********

___________



sich eintragen trägt ein, hat eingetragen
********
to register / to sign in
********

********

Sie müssen Ihren Namen und Ihre Adresse eintragen. / You must enter your
name and address.

Tom hat seinen und Marias Namen auf der Liste eingetragen. / Tom added
both his and Mary's name to the list.

Dieses Haus ist auf mich eingetragen. / This house is registered in my
name.

___________

Durst der (Sg.)
********
thirst
********

Tom verspürte keinen Durst. / Tom wasn't thirsty.

Hast du etwas zu trinken? Ich habe großen Durst. / Do you have something
to drink? I am very thirsty.



Ich hole Ihnen etwas zu trinken. Sie haben sicher Durst. / I'll get you
something to drink. You are probably thirsty.

___________

Dusche die -n
********
shower
********

Unsere Wohnung hat nur eine Dusche. / Our apartment has only one
shower.

Wir haben leider nur noch ein Zimmer mit Dusche. / Unfortunately we only
have one room with shower.

Ich gehe morgens unter die Dusche. / I go into the shower in the morning.

___________

Eintritt der -e
********
entry
********

Der Eintritt ist frei. Sie müssen nichts bezahlen. / Admission is free. You do
not have to pay anything.

Erwachsene zahlen zehn Euro, für Kinder ist der Eintritt frei. / Adults pay
ten euros, for children admission is free.

___________

einverstanden sein ist einverstanden, war
einverstanden, ist einverstanden gewesen
********
to agree



********

********

Als Termin schlage ich den 11. Juni vor. - Gut, einverstanden. / As a date, I
propose the 11th of June. - OK, agreed.

Als Termin schlage ich den 22. August vor. - Gut, ich bin einverstanden. /
As a date, I suggest August 22nd. - All right, I agree.

Beide waren mit meinem Vorschlag einverstanden. / Both agreed with my
proposal.

___________

sich duschen duscht, hat geduscht
********
to take a shower
********

Möchten Sie sich duschen? Das Badezimmer ist dort hinten links. / Would
you like to take a shower? The bathroom is there to the left.

Wenn Sie (sich) duschen wollen, das Badezimmer ist dort hinten links. / If
you want to take a shower, the bathroom is at the back left.



Weil ich dreckig bin, gehe ich jetzt duschen. / I will shower now, because I
am dirty.

___________

E-Book das -s
********
E-Book
********

Schicke mir das Paket unter der Anschrift von Miss E Book. / Send the
package to me care of Miss E Book.

Ich habe zu Weihnachten einen E-Book-Reader bekommen. / I received an
e-book Reader for Christmas.

___________

einzeln
********
single / individual / separate
********

Dieses Mineralwasser gibt es nur im Kasten, nicht einzeln. / This mineral
water is only available in the box, not individually.

___________

Einzelkind das
********
the only child
********

Florian ist ein Einzelkind. Er hat keine Geschwister. / Florian is a single
child. He has no siblings.

z. B. Einzelkind, Einzelzimmer / z. B. single child, single room



Hast du nicht gesagt, du wärest ein Einzelkind? / I thought you said you
were an only child.

___________

Einzelzimmer das
********
single room
********

Ein Einzelzimmer ist noch frei. / noch frei. A single room is s

Einzelzimmer mit Bad, bitte. / Single with bath, please.

Möchten Sie ein Einzelzimmer? / Would you like a single room?

___________

echt
********
real
********

Das nervt echt. / It's really annoying.

___________

Ecke die -n
********
corner
********

Er bog um die Ecke. / He turned the corner.

Wir stellen das Regal in die Ecke. / We put the shelf in the corner.



Gehen Sie an der nächsten Ecke links, dann kommen Sie zur Apotheke. /
Go left at the next corner, then go to the pharmacy.

___________

einziehen zieht ein, ist eingezogen
********
to move in
********

********

Wir sind gerade erst eingezogen. / We just moved in.

Sie sind letztens erst eingezogen. / They moved in just the other day.

Wann können wir in die Wohnung einziehen? / When can we move into the
apartment?

___________

egal
********
equal / whatever
********



Das ist mir egal. / I do not care.

Ich verbiete dir zu rauchen. - Das ist mir egal, du bist nicht meine Mutter. / I
forbid you to smoke. - I do not care, you're not my mother.

___________

Eis das (Sg.)
********
ice cream
********

___________

E-Mail die -s
********
e-mail
********

Hast du die Mail schon beantwortet? / du die Mail schon bean

Ich schreibe Ihnen eine E-Mail. / I'll write you an e-mail.

Ich schreibe dir eine E-Mail. / I'll write you an e-mail.

___________

Ehefrau die -en
********
wife
********

Ted liebt seine Ehefrau Elizabeth. / Ted loves his wife Elizabeth.

Seine Ehefrau ist Französin. / His wife is French.

___________



Ehepartner der -
********
spouse
********

Hast du einen Ehepartner? / Do you have a wife?

Das ist mein Ehepartner. / This is my spouse.

Seinen Ehepartner in der Öffentlichkeit zu küssen, wird in einigen Ländern
als akzeptables Verhalten erachtet. / Kissing one's spouse in public is
considered acceptable behavior in some countries.

___________

Ehemann der """-er"
********
husband
********

Sie hat einen betrunkenen Ehemann. / She has a drunken husband.

Das ist mein Ehemann. / This is my husband.

Sie sagte, ihr Ehemann habe sie geschlagen, in Wirklichkeit war es aber
umgekehrt. / She said that her husband hit her, but in fact it was the other
way around.

___________

Ei das -er
********
egg
********

___________



eigenes
********
own
********

Nicht alle Kinder haben ein eigenes Zimmer. / Not all children have their
own room.

___________

Empfänger der -
********
receiver
********

Er ist Bafög-Empfänger. / He receives subsidised student loans.

Auf dem Brief steht dein Name, also bist du der Empfänger. / On the letter
is your name, so you are the recipient.

Was für eine seltsame Nachricht! Es gibt weder Absender noch Empfänger.
/ What a strange message! There is no sender and no recipients either.

___________

empfehlen empfiehlt, hat empfohlen
********
to recommend
********

Es gilt zwar nicht mehr als Fehler, das Komma wegzulassen, aber es
empfiehlt sich dennoch, es zu setzen. / Though it is no longer considered a
mistake to omit a comma, nevertheless it is desirable to put it in.

Der Arzt empfiehlt Tom, etwas abzunehmen. / The doctor wants Tom to
slim down a little.



Es empfiehlt sich für dich, das Medikament einzunehmen. / It is advisable
for you to take the medicine.

___________

eigentlich
********
actually
********

Kennst du eigentlich Susanne? / du eigen

___________

Ende das -n
********
the End
********

Sie wohnt am Ende der Straße. / am Ende der S

Ich wohne am Ende der Straße. / raße. I live a

___________

eilig
********
hurried
********



********

Sie putzte eilig ihr Zimmer. / She cleaned her room in a hurry.

Hast du es eilig? / Are you in a hurry?

Ich frühstückte eilig und verließ das Haus. / I had a hasty breakfast and left
home.

___________

einfach
********
easy
********

Wähle einfach „Datei drucken“! / ei drucken“! "Jus

Schicken Sie uns einfach ein Fax! / Just send us a fax!

___________

enden endet, hat geendet
********
to end in (sth.) / to finish / to close



********

Das zweite Semester hat geendet. / Second semester has ended.

___________

endlich
********
finally / at last
********

Haben Sie sich nun endlich entschieden? / schieden? Have you finally
decided?

Lass mich jetzt endlich in Ruhe! / Leave me alone now!

___________

eng
********
tight / narrow / cramped
********

Diese Hose ist zu eng. Gibt es sie auch eine Nummer größer? / These pants
are too tight. Is it also a number bigger?

Der Rock ist zu eng. / The skirt is too tight.

Die neuen Schuhe sind mir zu eng. Sie drücken. / The new shoes are too
tight for me. You press.

___________

Eingang der """-e"
********
entrance
********



Der Eingang ist um die Ecke. / um die Ecke. The en

Dieser Eingang ist nur für das Personal. / This entrance is only for the staff.

___________

einige
********
some
********

In diesem Text sind einige Fehler. / sind einige Fehler. In

Das wird noch einige Zeit dauern. / This will take some time.

___________

sich entschuldigen entschuldigt, hat entschuldigt
********
to apologize
********

Bitte entschuldigen Sie mein Zuspätkommen. / Please excuse my being late.

Ich möchte mich bei dir entschuldigen. / I would like to apologize to you.

Herr Meier lässt sich entschuldigen, er ist stark erkältet. / Mr. Meier
apologizes, he has a bad cold.

___________

einkaufen kauft ein, hat eingekauft
********
to shop / to do the shopping
********

Ich muss noch für morgen einkaufen. / I have to go shopping for tomorrow.



Ich gehe einkaufen. Soll ich dir was mitbringen? / I go shopping. Shall I
bring you something?

Im Supermarkt einkaufen ist sehr bequem. / Shopping in the supermarket is
very convenient.

___________

Entschuldigung die -en
********
excuse / apology
********

Das ist ein Tippfehler. Entschuldigung! / That's a typo. Sorry.

Entschuldigung für die ganzen Tippfehler! / Sorry for all the typos.

Entschuldigung für die Unannehmlichkeiten. / Sorry for the inconvenience.

___________

Erdgeschoss das -e
********
ground floor
********

Er wohnt im Erdgeschoss. / He lives on the ground floor.

Ich wohne im Erdgeschoss. / I live on the ground floor.

Kosmetik können Sie im Erdgeschoss kaufen. / You can buy cosmetics on
the ground floor.

___________

falsch
********



not correct / wrong
********

___________

Erfahrung die -en
********
experience
********

Ich habe zehn Jahre Erfahrung in diesem Beruf. / en years of experience in

Ich habe letzte Woche den Führerschein gemacht. Jetzt fehlt mir noch
praktische Erfahrung. / I did the driver's license last week. I still lack
practical experience.

Es gibt keinen Beweis dafür, dass die Erzählung auf seiner eigenen
Erfahrung beruht. / There is no evidence that the story is based on his own
experience.

___________

sich erinnern erinnert, hat erinnert
********
to remember
********

Das Bild erinnert mich an meine fröhliche Schulzeit. / The picture reminds
me of my happy school days.

Dieses Häuschen erinnert mich an das, in dem ich geboren wurde. / This
cottage reminds me of the one I was born in.

Die Geschichte erinnert mich an eine bestimmte Sichtweise. / The story
reminds me of a certain sight.

___________



Familie die -n
********
family
********

Meine Familie lebt in Spanien. / My family lives in Spain.

___________

Familienname der -n
********
family name
********

Mein Familienname ist González. / González. My family name is González.

Watanabe ist mein Familienname. / Watanabe is my family name.

Ludin ist mein Familienname. / Ludin is my family name.

___________

erkältet sein ist erkältet, war erkältet, ist erkältet
gewesen
********
to have a cold
********

Darum hat Yoshio sich erkältet. / That is why Yoshio has caught a cold.

Deshalb hat sich Yoshio erkältet. / That is why Yoshio has caught a cold.

Deswegen hat sich Yoshio erkältet. / This is why Yoshio has caught a cold.

___________

fantastisch



********
fantastic
********

Er steht dir fantastisch. / It looks fabulous on you!

Es steht dir fantastisch. / It looks fabulous on you!

___________

Fan der -s
********
fan
********

Sie wohnt am Anfang der Straße. / am Anfang der S

___________

erklären erklärt, hat erklärt
********
to explain
********

Er hat es detailliert erklärt. / He explained it in detail.

Ich verstehe das nicht. Kannst du mir das erklären? / I do not understand
that. Can you explain that to me?

Ich kann mir nicht erklären, wie der Brief verschwinden konnte. / I can not
explain how the letter could disappear.

___________

Farbe die -n
********
Colour



********

Diese Farbe trocknet schnell. / rockne

___________

erlauben erlaubt , hat erlaubt
********
to allow
********

Meine Kinder dürfen diesen Film sehen. Ich habe es ihnen erlaubt. / My
children can watch this movie. I have allowed them.

Parken ist hier nicht erlaubt. / Parking is not allowed here.

Hier ist Parken auf dem Bürgersteig erlaubt. / Parking is allowed on the
sidewalk.

___________

erlaubt sein ist erlaubt, war erlaubt, ist erlaubt
gewesen
********
to be allowed
********

Meine Kinder dürfen diesen Film sehen. Ich habe es ihnen erlaubt. / My
children can watch this movie. I have allowed them.

Parken ist hier nicht erlaubt. / Parking is not allowed here.

Hier ist Parken auf dem Bürgersteig erlaubt. / Parking is allowed on the
sidewalk.

___________



Erlaubnis die (Sg.)
********
permission
********

Du solltest nicht ohne Erlaubnis die privaten Briefe anderer Leute lesen. /
You shouldn't read other people's private letters without permission.

Die Erlaubnis, den Wagen zu benutzen, wurde ihr gewährt. / Permission to
use the car was accorded her.

___________

fast
********
nearly
********

Ich habe fast alles verstanden. / I understood almost everything.

Der Film ist fast zu Ende. / The film is nearly over.

Diese Kirche ist fast 800 Jahre alt. / This church is almost 800 years old.

___________

faul
********
lazy
********



********

Heute sind wir faul: Wir machen keine Hausaufgaben und arbeiten nicht. /
Today we are lazy: we do not do homework and do not work.

Den Apfel kannst du nicht mehr essen. Der ist faul. / You can not eat the
apple anymore. He is lazy.

Mein Sohn war am Anfang in der Schule sehr faul. Heute lernt er sehr
fleißig. / My son was very lazy in the beginning at school. Today he is
learning very hard.

___________

fehlen fehlt, hat gefehlt
********
to be absence / to be missing
********

Er hat gestern wegen seiner Verkühlung gefehlt. / His absence yesterday
was due to his cold.

___________

Ermäßigung die -en
********



discount
********

********

mit einer Ermäßigung von 15% / at a reduction of 15 per cent

Für Schüler, Studenten und Rentner gibt es eine Ermäßigung. / There is a
discount for pupils, students and pensioners.

Für Gruppen gibt es eine Ermäßigung. / For groups there is a reduction.



___________

erreichen erreicht, hat erreicht
********
to reach
********

Bis 18 Uhr können Sie mich im Büro erreichen. / You can reach me at the
office by 6 pm.

___________

Fehler der -
********
error
********

___________

Feier die -n
********
celebration
********

Die Feier war sehr schön. / ion was very nice.

Es war eine schöne Feier. / It was a nice celebration.

Wir brauchen für die Feier mehr als zehn Kisten Bier. / We need more than
ten cases of beer for our party.

___________

Feierabend der -e
********
end of working day
********



Wann hast du Feierabend? / When do you have a party

Wann haben Sie Feierabend? / When are you finished with work?

Einen schönen Feierabend. / A nice end to work.

___________

Feiertag der -e
********
holiday
********

Weihnachten ist ein besonderer Feiertag. / Christmas is a special holiday.

Am ersten Mai ist ein Feiertag. / On the first of May is a holiday.

Am Montag ist Feiertag. / On Monday is holiday.

___________

feiern feiert, hat gefeiert
********
to celebrate
********

Meine Freunde haben meinen Geburstag gefeiert. / My friends celebrated
my birthday.

Wir haben gestern Karls Geburtstag gefeiert. / Yesterday we celebrated
Karl's birthday.

Wir haben in der Sprachschule ein interkulturelles Fest gefeiert. / We
celebrated an intercultural festival in the language school.

___________

erst



********
first
********

Kann Lisa in Heidelberg studieren? - Sie weiß es noch nicht. Sie bekommt
erst nächste Woche Bescheid. / Can Lisa study in Heidelberg? - She does
not know yet. She will not know until next week.

___________

Erwachsene der -n
********
adult
********

Zwei Eintrittskarten für Erwachsene bitte. / Two adult tickets, please.

Dieser Film ist nur für Erwachsene. / This movie is only for adults.

Erwachsene zahlen zehn Euro, für Kinder ist der Eintritt frei. / Adults pay
ten euros, for children admission is free.

___________

Fenster das -
********
window
********

Das Fenster ist noch auf. / The window is still on.

___________

Ferien die (Pl.)
********
vacation
********



Fährst du in den Ferien weg oder bleibst du zu Hause? / Do you leave
during the holidays or do you stay at home?

___________

erzählen erzählt , hat erzählt
********
to tell
********

Wir müssen euch etwas erzählen! / We must tell you something!

Ich muss dir etwas erzählen! / I have to tell you something!

Wir haben Witze erzählt und viel gelacht. / We told jokes and laughed a lot.

___________

fernsehen sieht fern, hat ferngesehen
********
to watch TV
********

Bobby darf bis sieben fernsehen. / Bobby may watch TV until 7:00.

Dürfen wir heute länger fernsehen? / Can we watch TV tonight?

Lass uns heute Abend mal fernsehen. / Let's watch TV tonight.

___________

essen isst, hat gegessen
********
to eat
********

Haben Sie schon zu Mittag gegessen? / Have you already had lunch?



Ich habe den ganzen Tag noch nichts gegessen. / I have not eaten all day
yet.

___________

Essen das -
********
food / meal
********

___________

Fernseher der -
********
TV
********

Der Fernseher ist kaputt. / kapu

Der Fernseher ist schon wieder kaputt. / The TV is broken again.

___________

etwas
********
something
********

Vier Brötchen, möchten Sie außerdem noch etwas? / Four rolls, would you
like something else?

___________

fertig sein ist fertig, war fertig, ist fertig gewesen
********
to bei done (doing sth.)
********



Sie waren zwar nicht Bruder und Schwester, doch liebten sie einander fast
ebenso, als wären sie’s gewesen. / They were not brother and sister, but they
loved each other almost as much as if they had been.

Es wäre weiser gewesen, es nicht gesagt zu haben. / It would have been
wiser to leave it unsaid.

Ich wünschte, ihr wäret da gewesen. / I wish you had been there.

___________

Fest das -e
********
celebration / feast / party
********

********

ein Fest für die Ohren / a feast for the ears

ein Fest geben / throw a party

es war mir ein Fest! / it was a pleasure

___________



Fach das """-er"
********
subject
********

er ist vom Fach / he's an expert

Musiker vom Fach / professional musician

sein Fach verstehen / know one's job

___________

fahren fährt, ist gefahren
********
to drive
********

Wir sind nach Barcelona gefahren. / We went to Barcelona.

Es lag sehr viel Schnee, aber Enzo ist trotzdem mit dem Motorrad gefahren.
/ There was a lot of snow, but Enzo went by motorbike anyway.

Wir können beweisen, dass Sie bei Rot über die Ampel gefahren sind. / We
can prove that you drove in red over the traffic lights.

___________

abfahren fährt ab, ist abgefahren
********
depart
********



********

Der Zug wird bald abfahren. / The train will depart soon.

Unser Zug ist pünktlich abgefahren. / Our train left on time.

Der Zug wird in fünf Minuten abfahren. Sie sollten sich besser beeilen. /
The train will be leaving in five minutes so you had better hurry up.

___________

Abfahrt die -en
********
Departure
********

Wir fuhren die Abfahrt herunter. / We skied down the slope.

Wir haben die Abfahrt verpasst. / We missed the exit.

___________



Fahrkarte die -n
********
ticket
********

___________

Festival das -s
********
festival
********

Am Wochenende ist in der Stadt ein Musik-Festival. / At the weekend is a
music festival in the city.

Er machte keine Fotos von dem Festival. / He took no photos of the festival.

Das Festival erlebte eine ungewöhnlich große Teilnahme. / The festival
witnessed an unusually large attendance.

___________

fett
********
fat
********

Ihr ganzes Vieh ist fett. / Their cattle are all fat.

Die Wurst ist mir zu fett. / The sausage is too fat for me.

Diese Wurst ist mir zu fett. / This sausage is too fat for me.

___________

Fieber das (Sg.)
********



fever
********

Sie hat hohes Fieber. / She has high fever.

___________

Film der -e
********
movie
********

Der Film ist echt gut. / The movie is really good.

___________

finden findet, hat gefunden
********
to find
********

Haben Sie meinen Schirm gefunden? - Sie können dort bei den Fundsachen
schauen. / Did you find my screen? - You can look at the objects there.

Haben Sie schon einen neue Wohnung gefunden? / Have you already found
a new apartment?

Nach der Ausbildung hat Mohamed eine Arbeit gefunden. / After training,
Mohamed found a job.

___________

Fahrplan der """-e"
********
timetable
********



Ist das der neue Fahrplan? / Is this the new roadmap?

___________

Firma die -en
********
company
********

Er arbeitet jetzt bei einer anderen Firma. / He is now working for another
company.

___________

fallen fällt, ist gefallen
********
to fall
********

Das würde ich mir nicht gefallen lassen. / gefallen lassen. I would no

Das meiste Laub ist gefallen. / Most of the leaves have fallen.

Zuerst hat mir die Arbeit gar nicht gefallen. Jetzt geht es besser. / At first I
did not like the work. Now it's better.

___________

Fahrrad das """-er"
********
bicycle
********

Wir fahren mit dem Fahrrad durch den Wald. / We ride a bike through the
forest.



Wenn es nicht regnet, fahre ich mit dem Fahrrad. / If it is not raining, I will
go by bicycle.

Der Arzt sagt, ich muss etwas für meinen Körper tun, zum Beispiel
schwimmen oder Fahrrad fahren. / The doctor says I have to do something
for my body, like swimming or cycling.

___________

Fisch der -e
********
fish
********

Der Fisch brät in der Pfanne. / The fish fry in the pan.

Fisch mag ich lieber als Fleisch. / I like fish rather than meat.

___________

fit sein ist fit, war fit, ist fit gewesen
********
to be fit
********

Sie waren zwar nicht Bruder und Schwester, doch liebten sie einander fast
ebenso, als wären sie’s gewesen. / They were not brother and sister, but they
loved each other almost as much as if they had been.

Es wäre weiser gewesen, es nicht gesagt zu haben. / It would have been
wiser to leave it unsaid.

Ich wünschte, ihr wäret da gewesen. / I wish you had been there.

___________

Flasche die -n



********
bottle
********

Eine Flasche Mineralwasser, bitte! /

Die Flasche ist noch ganz voll. / noch ganz voll. The bo

Eine Flasche Bier bitte. / A bottle of beer please.

___________

Fleisch das (Sg.)
********
meat
********

Braten Sie das Fleisch in etwas Öl ! / Fry the meat in some oil!

___________

fleißig
********
diligent / busy / hard-working
********

********



Sysko arbeitet fleißig wie eine Ameise. / Sysko works like an ant.

Ibrahim ist sehr fleißig. Er macht immer seine Hausaufgaben. / Ibrahim is
very hardworking. He always does his homework.

Mein Sohn war am Anfang in der Schule sehr faul. Heute lernt er sehr
fleißig. / My son was very lazy in the beginning at school. Today he is
learning very hard.

___________

früher
********
earlier
********

Meine Mutter war früher Sportlerin. / My mother used to be an athlete.

___________

Frühstück das (Sg.)
********
breakfast
********

___________

frühstücken frühstückt, hat gefrühstückt
********
to have breakfast
********

Sie frühstücken gewöhnlich Butterbrot. / Bread and butter is their usual
breakfast.

Haben Sie schon gefrühstückt? / Did you already have breakfast?



Am 21. Juni 1974 hat José mit Liliana zum letzten Mal gefrühstückt. / On
June 21st, 1974, José had breakfast with Liliana for the last time.

___________

fliegen fliegt, ist geflogen
********
fly
********

Der Vogel ist auf einen Baum geflogen. / The bird has flown on a tree.

Wir fliegen jetzt in 6000 m Höhe. / We now fly at 6000 m altitude.

Wir fliegen nächsten Montag in Narita ab. / We are leaving Narita next
Monday.

___________

abfliegen fliegt ab, ist abgeflogen
********
depart
********

Das Flugzeug ist pünktlich abgeflogen. / The airplane took off on time.

Das Flugzeug ist genau um zehn Uhr abgeflogen. / The plane took off at
exactly ten o'clock.

Die Maschine war schon abgeflogen, als ich den Flugplatz erreichte. / The
plane had already taken off when I reached the airport.

___________

sich fühlen fühlt , hat gefühlt
********
to feel



********

Am Anfang habe ich mich hier sehr fremd gefühlt. / In the beginning I felt
very strange here.

Tom sagte, er hat begriffen, wie du dich gefühlt hast. / Tom said he
understood how you were feeling.

Ich habe mich gefühlt, als ob sieben Sonnen in mir aufgegangen sind. / I
felt like seven suns have risen inside of me.

___________

Flohmarkt der """-e"
********
flea market
********

Diesen Hut habe ich auf dem Flohmarkt gekauft. / habe ich auf dem
Flohmark

Ich gehe gern auf den Flohmarkt. / I like to go to the flea market.

Karen hat auf dem Flohmarkt einen Haufen Zeug gekauft. / Karen bought a
lot of things at the flea market.

___________

Führerschein der -e
********
driver's license
********

Hast du den Führerschein? / Do you have a driving license?

Sie müssen sich einen neuen Führerschein ausstellen lassen. / You have to
get a new driver's license.



Wenn Sie betrunken Auto fahren, verlieren Sie Ihren Führerschein. / If you
drive drunk, you lose your driver's license.

___________

Flug der """-e"
********
flight
********

Ich möchte einen Flug nach Kanada buchen. / I would like to book a flight
to Canada.

___________

Führung die -en
********
guidance / leadership / conducted tour
********

Die nächste Führung beginnt um 15 Uhr. / The next guided tour starts at 3
pm.

Bayern München liegt in Führung. / Bayern Munich is in the lead.

Der Junge vollendete seine Mission unter der Führung eines
Eichhörnchengeistes. / The boy succeeded in his quest, guided by the spirit
of a squirrel.

___________

Fundsachen die (Pl.)
********
Lost property
********



Haben Sie meinen Schirm gefunden? - Sie können dort bei den Fundsachen
schauen. / Did you find my screen? - You can look at the objects there.

___________

Flughafen der """"
********
airport
********

Am Flughafen brauchst du deinen Pass. / du deinen Pass. A

Kannst du mich zum Flughafen bringen? / Can you take me to the airport?

___________

Flugzeug das -e
********
plane
********

___________

für
********
for
********

___________

Fluss der """-e"
********
river
********

Der Fluss führt Hochwasser. / The river is in high spate.



Der Rhein ist ein großer Fluss. / The Rhine is a great river.

Dieser Fluss fließt in die Nordsee. / This river flows into the North Sea.

___________

furchtbar
********
awful
********

___________

Formular das -e
********
form
********

Sie müssen dieses Formular ausfüllen. / You must complete this form.

___________

Fotoapparat der -e
********
camera
********

Ich möchte mir einen Fotoapparat kaufen. / e mir einen Fo

Er hat einen kaputten Fotoapparat gefunden. / He found a broken camera.

Ich habe einen neuen Fotoapparat. / I have a new photo camera.

___________

fotografieren fotografiert, hat fotografiert
********



to take photos
********

Sie hat die Delphine fotografiert. / She took pictures of the dolphins.

Wir haben die Delphine fotografiert. / We took pictures of the dolphins.

Tom ließ sich mit dem Fuji im Hintergrund fotografieren. / Tom had his
picture taken with Mt. Fuji in the background.

___________

Fuß der """-e"
********
foot
********

Sie wohnt am Anfang der Straße. / am Anfang der S

___________

Fußball der """-e"
********
soccer
********

Sie findet Fußball sehr langweilig. / Fußball sehr langweilig. She finds foo

Fußball ist mein Lieblingssport. / Soccer is my favorite sport.

Sie spielt liebend gerne Fußball. / She loves to play soccer.

___________

Foto das -s
********
photo



********

Darf ich ein Foto machen? / o machen? May I

Auf dem Foto kann man kaum etwas erkennen. / o kann man kaum e

Können Sie dieses Foto vergrößern? / Can you enlarge this photo?

___________

Frage die -n
********
question
********

___________

fragen fragt, hat gefragt
********
to ask
********

Hat jemand nach mir gefragt? / Has anyone asked for me?

Ich habe mehrere Leute gefragt. Aber niemand konnte mir helfen. / I asked
several people. But nobody could help me.

Hättest du mich um Rat gefragt, würdest du jetzt nicht so in der Patsche
sitzen. / If you had taken my advice, you wouldn't be in such trouble.

___________

Frau die -en
********
Mrs
********



Guten Tag, Frau Schmitt! / en Tag, Frau Schmi

Das ist Frau Becker. / Frau Becker. This is Mrs. Becker.

___________

Gabel die -n
********
fork
********

Kann ich bitte eine Gabel haben? / Can I have a fork please?

Ich habe nur ein Messer. Kannst du mir bitte noch eine Gabel bringen? / I
have only one knife. Can you please bring me a fork?

Wir brauchen bitte noch eine Gabel. / We still need a fork.

___________

ganz
********
all / quite
********

___________

frei
********
free
********

Ist dieser Platz frei? - Nein, er ist besetzt. / Is this seat taken? - No, he's
busy.

Der Eintritt ist frei. Sie müssen nichts bezahlen. / Admission is free. You do
not have to pay anything.



___________

freiwillig
********
voluntary
********

Manchmal bleibe ich freiwillig länger im Büro. / Sometimes I stay
voluntarily longer in the office.

Ich würde meine Dienste freiwillig anbieten. / I'd like to volunteer my
services.

Die Teilnahme ist freiwillig und kostenlos. / Participation is voluntary and
free of charge.

___________

Freizeit die (Sg.)
********
leisure
********

In meiner Freizeit höre ich gern Musik. / In my spare time I like to listen to
music.

___________

fremd
********
strange
********

Ich bin fremd hier. / ranger here.

Das weiß ich nicht, ich bin fremd hier. / I do not know, I'm a stranger here.



___________

Garage die -n
********
garage
********

Hier ist eine Garage für dein Auto. / eine Garage für dein Au

Hier ist eine Garage zu vermieten. / eine Garage zu vermie

Ich bin rückwärts aus der Garage gefahren. / I drove backwards out of the
garage.

___________

Garten der """"
********
garden
********

Wir haben zwei Apfelbäume im Garten. / We have two apple trees in the
garden.

___________

Gast der """-e"
********
guest
********

Das junge Mädchen gab dem Gast ein Blümchen. / The young girl gave the
guest a little flower.

___________

geben gibt, hat gegeben



********
to give
********

Tom wurde gerade der Laufpass gegeben. / Tom just got dumped.

Herr Sommer ist schon lange bei mir Kunde. Ich habe ihm einen
Sonderpreis gegeben. / Mr. Sommer has been a customer of mine for a long
time. I gave him a special prize.

Der Lehrer hat heute viele Hausaufgaben gegeben. / The teacher gave a lot
of homework today.

___________

sich freuen freut, hat gefreut
********
to be glad / to rejoice
********

Ich habe mich über Ihr Geschenk sehr gefreut. / I was very happy about
your gift.

Ich habe mich über das Geschenk riesig gefreut. / I was really happy about
the present.

Ich habe mich sehr über Ihren Besuch gefreut. Hier ist Ihr Essen. - Danke
sehr. Das Wetter ist heute sehr schön. / I was very happy about your visit.
Here is your food. - Thank you very much. The weather is very beautiful
today.

___________

geboren
********
born
********



Wann und wo sind Sie geboren? / When and where were you born?

Ich bin in Zagreb geboren. / I was born in Zagreb.

Mein Heimatland ist Italien. Dort bin ich geboren. / My home country is
Italy. I was born there.

___________

Geburtstag der -e
********
birthday
********

___________

Geburtsort der -e
********
place of birth
********

Bitte tragen Sie Ihren Geburtsort noch ein. / Please enter your place of birth.

Das ist nur einen Steinwurf von meinem Geburtsort entfernt. / It's only a
stone's throw away from where I was born.

Ich kenne meinen genauen Geburtsort nicht. / I don't know the exact place I
was born.

___________

Geburtsjahr das -e
********
year of birth
********

Das Geburtsjahr Ihres Sohnes, bitte? / sjahr Ihres Sohnes, bi



Mein Geburtsjahr ist 1982. / I was born in 1982.

___________

Freund der -e
********
friend, boyfriend
********

Das ist ein Freund von mir. / ein Freund von mir. Tha

Eva bekommt viele Anrufe von ihrem Freund Juan. / Eva gets a lot of calls
from her boyfriend Juan.

Ich komme mit meinem Freund. / I come with my friend.

___________

Freundin die -nen
********
female friend, girlfriend
********

Juan ruft seine Freundin an. / seine Freundin an. Juan calls his girlfriend.

Das ist meine Freundin Susanne. / meine Freundin Susanne. This is my
friend Susanne.

___________

geehrte
********
Dear / honored
********

Sehr geehrte Damen und Herren / e Damen und Herren Dear Ladies and
Gen



Sehr geehrte Damen und Herren! / e Damen und Herren! Dear Ladies and
Gen

Sehr geehrte Damen und Herren, ... / e Damen und Herren, ... Dear Ladies
and Gen

___________

freundlich
********
friendly
********

Er hat uns sehr freundlich begrüßt. / uns sehr freundlich begrüß

Soll ich Ihnen helfen? - Sehr freundlich, ja danke! / Can I help you? - Very
friendly, yes thank you!

Er ist immer sehr freundlich zu mir. / He is always very friendly to me.

___________

gefährlich
********
dangerous
********

Achtung! Pass auf! Der Verkehr ist hier gefährlich. / Attention! Watch out!
Traffic is dangerous here.

Du darfst nicht bei Rot über die Straße gehen. Das ist gefährlich. / You must
not cross the street in red. This is dangerous.

Ich warne Sie. Der Hund ist gefährlich. / I'm warning you. The dog is
dangerous.

___________



frisch
********
fresh
********

Die Handtücher sind frisch gewaschen. / ücher sind frisch gewaschen. The

___________

gefallen gefällt, hat gefallen
********
to like
********

Das würde ich mir nicht gefallen lassen. / gefallen lassen. I would no

Der Film hat mir gut gefallen. / I liked the movie

er gefiel mir auf den ersten Blick / I took to him straightaway

sich etwas gefallen lassen (hinnehmen) / put up with s.th., enjoy

er lässt sich alles gefallen / he lets people walk all over him

___________

froh
********
glad
********

Ich bin froh, dass du kommen kannst. / I'm glad you can come.

Ich bin froh, dass alles so gut geklappt hat. / I am glad that everything
worked so well.

Wir sind über die Maßen froh. / We're extremely happy.



___________

früh
********
early
********

Geht es auch später? Sechs Uhr ist mir zu früh. / Is it also later? Six o'clock
is too early for me.

___________

gegen
********
against
********

Fahr nicht gegen den Baum! / gegen den Baum! Do no

___________

Gegenteil das -e
********
opposite
********

Das Gegenteil von „klein“ ist „groß“. / eil von „klein“ is

Toms Reaktion war das gerade Gegenteil von dem, was Maria erwartet
hatte. / Tom's reaction was the opposite of what Mary had expected.

Toms Reaktion war das Gegenteil von dem, was Maria erwartet hatte. /
Tom's reaction was the opposite of what Mary had expected.

___________

gegenüber



********
across / across from
********

Die Hausnummer 84 ist gleich gegenüber. / The number 84 is the same.

___________

gewinnen gewinnt, hat gewonnen
********
to win
********

Tom hat zehntausend Dollar in der Lotterie gewonnen. / Tom won $10,000
in the lottery.

Mein Sohn will bei diesem Spiel immer gewinnen. / My son always wants
to win this game.

Unsere Mannschaft hat gewonnen. / Our team has won.

___________

Gehalt das """-er"
********
salary
********



********

Bist du mit deinem gegenwärtigen Gehalt zufrieden? / Are you content with
your present salary?

ein Gehalt beziehen / earn a salary

___________

Gewitter das -
********
thunderstorm
********

Gewitter sind beängstigend. / Thunderstorms are scary.

Ich glaube, es gibt heute ein Gewitter. / I think there is a thunderstorm
today.

___________



gehen geht, ist gegangen
********
to go
********

Ich bedauere, dorthin gegangen zu sein. / I regret going there.

Die anderen sind schon nach Hause gegangen. / The others have already
gone home.

___________

Gitarre die -n
********
guitar
********

Ich lerne gerade Gitarre spielen. Ich übe jeden Tag zwei Stunden. / I'm just
learning to play guitar. I practice two hours every day.

Ich spiele Gitarre. / I play guitar.

___________

Glas das """-er"
********
Glass
********

Ein Glas Mineralwasser, bitte. /

___________

glauben glaubt, hat geglaubt
********
to believe
********



Sie können mir glauben, es ist so. / You can believe me, it is so.

Bitte glauben Sie mir. Ich bin nicht zu schnell gefahren. / Please believe me.
I did not drive too fast.

Mögen alle, die an ihn glauben, das ewige Leben erlangen. / That every one
who believes in him may have eternal life.

___________

gleich
********
equal
********

___________

gehören gehört, hat gehört
********
to belong to
********

Fünfzig Mitglieder gehören zu diesem Verein. / There are fifty members in
this club.

Ich würde niemals zu einem Klub gehören wollen, der jemanden wie mich
als Mitglied akzeptiert. / I would never want to belong to any club that
would have someone like me for a member.

Ich habe mit einem neuen Netztagebuch angefangen. Ich werde mich
bemühen, nicht zu den Leuten zu gehören, die am Anfang viel und dann gar
nichts mehr schreiben. / I started a new blog. I'll do my best not to be one of
those people who blogs a lot right at the start and then quits blogging.

___________

Geld das (Sg.)



********
money
********

Er bekommt sein Geld am Monatsende. / sein Geld am Mona

___________

Gleis das -e
********
track
********

Achtung an Gleis drei: Die Türen schließen. Der Zug fährt jetzt ab. /
Attention to track three: Close the doors. The train leaves now.

Achtung an Gleis 17! Der Zug München nach Paris fährt jetzt ab. / Beware
of track 17! The train from Munich to Paris is now leaving.

___________

Glück das (Sg.)
********
happiness
********

Viel Glück bei der Prüfung! / Good luck with the exam!

Oh nein! Was ist passiert? Ist deine Brille jetzt kaputt? - Nein, zum Glück
ist sie noch ganz! / Oh no! What happened? Is your glasses now broken? -
No, luckily it is still whole!

___________

Geldbörse die -n
********
Purse



********

Sie hat ihre Geldbörse verloren. / ihre Geldbörse verloren. She has los

Sie sucht nach ihrer verlorenen Geldbörse. / She is looking for her missing
wallet.

Tom hat die Geldbörse, die er verloren zu haben glaubte, wiedergefunden,
nachdem er das Haus von oben bis unten durchsucht hatte. / Tom found the
wallet he thought he'd lost after searching the house from top to bottom.

___________

glücklich
********
happy
********

Er ist über die Maßen glücklich. / He's extremely happy.

___________

Gemüse das (Sg.)
********
vegetables
********

Ich esse gern Reis mit Gemüse und Fisch. / Gemüse und Fisch. I like

___________

Glückwunsch der """-e"
********
congratulation
********

Herzlichen Glückwunsch zum Geburtstag! / s



Herzlichen Glückwunsch! / Congratulations!

___________

genau
********
accurate / exact
********

___________

gratulieren gratuliert, hat gratuliert
********
to congratulate
********

Will denn keiner gratulieren? / Isn't anybody going to say congratulations?

Lasst mich euch zur Hochzeit gratulieren. / Let me congratulate you on
your marriage.

Ich habe ihm zur Geburt seines Sohnes gratuliert. / I congratulated him on
the birth of his son.

___________

genug
********
enough
********

Ich verdiene nicht genug. / I do not deserve enough.

___________

grillen grillt, hat gegrillt
********



to have a barbecue
********

Heute grillen wir im Garten. / Today we grill in the garden.

Wir werden am Strand grillen. / We'll have a barbecue at the beach.

Zuerst gehen wir einkaufen, danach grillen wir auf unserem Balkon. / First
we go shopping, then we grill on our balcony.

___________

Gepäck das (Sg.)
********
Luggage
********

Wollen Sie Ihr Gepäck mitnehmen? / nehmen? Do you wan

Sie können Ihr Gepäck auch im Hotel lassen. / You can leave your luggage
in the hotel.

___________

gerade
********
just
********

___________

Grippe die (Sg.)
********
flu
********



Ich habe eine Grippe und kann leider nicht kommen. / I have a flu and can
not come unfortunately.

Ich hatte Grippe. Jetzt bin ich wieder gesund. / I had a flu. Now I am well
again.

___________

groß
********
big
********

Wie groß sind Sie? / all are you?

Das Gegenteil von „klein“ ist „groß“. / "The opposite of ""small"" is
""big""."

___________

geradeaus
********
straight
********

Fahre geradeaus und biege dann nach rechts ab. / Go straight, then turn
right.

Gehen Sie immer geradeaus! / Go straight on!

___________

Größe die -n
********
size
********



Welche Größe haben Sie? / 's your size?

Haben Sie das T-Shirt auch in Größe M? / Do you have the shirt in size M?

___________

Gerät das -e
********
device
********

___________

Gruppe die -n
********
group
********

Eine Gruppe Jugendlicher griff den alten Mann an. / A group of youths
attacked the old man.

Ich war vom Auftritt der Gruppe begeistert. / I was enchanted by the
performance of the group.

___________

Gericht das -e
********
dish
********

Er wurde vor Gericht zitiert. / He was summoned to appear in court.

Wenn ich das Geld nicht bekomme, gehe ich vor Gericht. / If I do not get
the money, I'll go to court.

das Gericht zieht sich zur Beratung zurück / the court will adjourn



Dieses Gericht schmeckt hervorragend. / This dish tastes delicious.

Ich verwendete für die Zubereitung dieses Gerichts nur sehr wenig Fett. / I
used very little fat to prepare this dish.

Die angebotenen Gerichte sind reichhaltig und ausgewogen. / The dishes
offered are substantial and balanced.

___________

gern lieber, am liebsten
********
gladly
********

Meine Kinder ziehen am liebsten bequeme Schuhe an. / My children prefer
to wear comfortable shoes.

___________

Gruß der """-e"
********
greeting
********

Schönen Gruß von meinem Bruder. / My brother sends you his regards.

Ein Gruß der Welt! / Hello, world!

___________

Geschäft das -e
********
shop / business
********

___________



gültig sein ist gültig, war gültig, ist gültig gewesen
********
to be valid
********

Die Preisliste ist nicht mehr gültig. / The price list is no longer valid.

Diese Vorschriften sind immer noch gültig. / These regulations are still
applicable.

Das Produkt erfüllt die gültigen Sicherheitsanforderungen. / The product
meets the legal safety requirements.

Die neue Regel ist sofort gültig. / The new rule is effective immediately.

___________

Geschenk das -e
********
present
********

___________

Geschichte die -n
********
story
********

Erzählst du mir eine Geschichte? / Do you tell me a story?

___________

Geschirr das (Sg.)
********
dishes
********



********

Hast du das Geschirr gespült? / Did you wash the dishes?

das Geschirr abräumen / clear the dishes away, clear the table

Ich habe das Geschirr und Besteck in die Spülmaschine geräumt. / I put the
crockery and cutlery into the dishwasher.

___________



günstig
********
Cheap
********

Es ist erschreckend günstig. / It's shockingly inexpensive.

Dieses Angebot ist besonders günstig. / This offer is particularly favorable.

einen günstigen Augenblick abwarten / wait for the right moment

dort kann man günstig einkaufen / they're quite cheap

___________

gut besser, am besten
********
good
********

Am besten gehen Sie durch die Tengstraße. / The best way is through
Tengstraße.

Schokoladenkuchen schmeckt mir am besten. / Chocolate cake tastes best to
me.

___________

Gesicht das -er
********
face
********

Wasch dir das Gesicht. / Wash your face.

Sie hat ein freundliches Gesicht. / She has a friendly face.



Wasch dir bitte das Gesicht. / Please wash your face.

___________

Gespräch das -e
********
talk
********

Sie hören ein Gespräch. Zu diesem Gespräch gibt es fünf Aufgaben. / You
hear a conversation. There are five tasks for this conversation.

Ich erwarte ein Gespräch aus Berlin. / I am expecting a conversation from
Berlin.

___________

gestern
********
yesterday
********

Ich hatte gestern einen Unfall. / I had an accident yesterday.

___________

gesund
********
healthy
********

Ich hatte Grippe. Jetzt bin ich wieder gesund. / I had a flu. Now I am well
again.

Lachen ist gesund. / Laughing is healthy.



Am allerbesten ist es, wenn du dich ins Bett legst und lange schläfst. Dann
wirst du schnell wieder gesund. / Best of all, when you go to bed and sleep
for a long time. Then you will get well soon.

___________

Gesundheit die (Sg.)
********
health
********

Rauchen ist schädlich für die Gesundheit. / Smoking is harmful to health.

Gesundheit! Sind Sie erkältet? / Health! Are you caught a cold?

___________

Getränk das -e
********
drink
********

Wählen Sie bitte ein Getränk. / Please choose a drink.

Sie nahm einen Schluck von ihrem Getränk. / She took a sip of her drink.

Was ist euer liebstes warmes Getränk? / What's your favorite hot drink?

___________

Haar das -e
********
hair
********

Mein Haar ist so dreckig! / My hair is so dirty!



Meine Freundin hat langes schwarzes Haar. / My girlfriend has long black
hair.

Ich brauche eine Spezialpflege für trockenes Haar. / I need a special care for
dry hair.

___________

haben hat, hatte , hat gehabt
********
to have
********

Du hast vorhin recht gehabt. / You were right before.

Maria hat einen Schlaganfall gehabt. / Mary had a stroke.

Du hast dich nicht verletzt? Da hast du Glück gehabt. / You did not hurt
yourself? You were lucky.

___________

Hähnchen das -
********
chicken
********

Möchtest du ein halbes Hähnchen? / Would you like half a chicken?

___________

Halle die -n
********
hall
********

Wir treffen uns in Halle B. / We meet in Hall B.



Tom nahm den Besen aus dem Schrank in der Halle. / Tom took the broom
out of the hall closet.

___________

hallo
********
hello
********

Halli, hallo! Was gibt’s Neues? / Hello there, what's new?

Mein Abendessen ist gerade wieder hochgekommen, um hallo zu sagen. /
My dinner just came back up to say hello.

___________

herein
********
in / this way in
********

Ein kalter Wind wehte herein. / A cold wind blew in.

Tom fiel auf den ältesten Trick der Welt herein. / Tom fell for the oldest
trick in the book.

Er kam mit leuchtenden Augen herein. / He came in with his eyes shining.

___________

Hals der """-e"
********
neck
********



Tom und Mary verliebten sich Hals über Kopf ineinander. / Tom and Mary
fell head over heels in love with each other.

___________

Herd der -e
********
stove / cooker
********

In der neuen Küche fehlt noch der Herd. / In the new kitchen is missing the
stove.

Habt ihr daran gedacht, den Herd auszuschalten? / Did you remember to
turn the cooker off?

___________

Herr der -en
********
Sir
********

Sehr geehrter Herr Mustermann! / er Herr Mus

Guten Tag, Herr Sommer! / en Tag, Herr Sommer! Good morning, Mr.
Summer!

Sind Sie Herr Watanabe? - Ja. / anabe? - Ja. Are you Mr. Wa

Welche Krankheit hat Herr Brandner? / What disease does Mr. Brandner
have?

___________

halten hält, hat gehalten
********



to hold (sth.) / to stop
********

Der Präsident hat eine Rede gehalten. / The president gave a speech.

Wer hat sich nicht an die Spielregeln gehalten? / Who hasn't been playing
by the rules?

Niemand darf willkürlich festgenommen, in Haft gehalten oder des Landes
verwiesen werden. / No one shall be subjected to arbitrary arrest, detention
or exile.

___________

herstellen stellt her, hat hergestellt
********
to produce
********

Das ist in Kasachstan hergestellt. / This is made in Kazakhstan.

Dieser Stuhl ist aus Plastik hergestellt. / This chair is made of plastic.

Das Geschirr wurde in Taiwan hergestellt. / The dishes were manufactured
in Taiwan.

___________

Hamburger der -
********
hamburger
********

Zwei Hamburger und eine Cola, bitte! / Can I have two hamburgers and a
coke, please?

Er hat einen Hamburger mit Ziegenkäse gegessen. / He ate a burger with
goat cheese.



___________

Haltestelle die -n
********
stop
********

Wo müssen wir aussteigen? - An der nächsten Haltestelle. / Where do we
have to get off? - At the next stop.

___________

herunterladen lädt herunter, hat heruntergeladen
********
to download
********

Ich habe die Dateien noch nicht heruntergeladen. / I haven't downloaded the
files yet.

Danke! Ich habe mir alle sechs Dateien heruntergeladen. / Thanks, I
downloaded all six files.

Ich habe die Datei noch nicht heruntergeladen. / I haven't downloaded the
file yet.

___________

Hand die """-e"
********
hand
********

Gib mir bitte deine Hand. Wir gehen jetzt über die Straße. / Give me your
hand, please. We're going across the street now.



Wenn Sie für diesen Vorschlag sind, heben Sie bitte die Hand! / If you are
for this proposal, please raise your hand!

___________

Handtuch das """-er"
********
towel
********

Das Handtuch ist schmutzig. / uch is

Gibst du mir bitte ein frisches Handtuch? / Will you give me a fresh towel,
please?

Gibst du mir ein frisches Handtuch? / Will you give me a fresh towel?

___________

herzlich
********
warmly
********

Sie begrüßten uns herzlich. / They greeted us warmly.

Ich möchte mich noch einmal sehr herzlich für Ihre Hilfe bedanken. / I
would like to thank you again very much for your help.

Meine Schwiegereltern haben mich ganz herzlich empfangen. / My parents-
in-law welcomed me warmly.

___________

Handy das -s
********
mobile



********

Ich weiß nicht, welches Handy ich kaufen soll. Was raten Sie mir? / I do not
know which cell phone I should buy. What do you advise me?

Mit meinem neuen Handy kann ich auch im Internet surfen und Fotos
machen. Das finde ich sehr praktisch. / With my new phone I can also surf
the Internet and take pictures. I find this very handy.

___________

heute
********
today
********

Kann ich Sie heute Abend anrufen? / Can I call you tonight?

___________

hängen hängt, hat gehangen, gehängt
********
to hang
********

Er hatte es verdient, gehängt zu werden. / He deserved to be hanged.

Warum hast du das Bild noch nicht an die Wand gehängt? / Why did not
you hang the picture on the wall yet?

Hast du den Anzug wieder in den Schrank gehängt? / Did you hang the suit
back in the closet?

___________

hier
********



here
********

Achtung! Pass auf! Der Verkehr ist hier gefährlich. / Attention! Watch out!
Traffic is dangerous here.

Entschuldigung, komme ich hier zum Bahnhof? / Excuse me, do I come to
the train station?

___________

hart
********
hard
********

Die Brötchen sind ja ganz hart. / The rolls are quite hard.

Ich finde das Bett zu hart. / I find the bed too hard.

Das Bett im Hotel war mir zu hart. / The bed in the hotel was too hard for
me.

___________

Hilfe die (Sg.)
********
Help
********

Er bekommt Hilfe von Freunden. / Hilfe von Freunden. He ge

Ich möchte mich noch einmal sehr herzlich für Ihre Hilfe bedanken. / I
would like to thank you again very much for your help.

Hilfe! Bitte helfen Sie mir! / Help! Please help me!

___________



hässlich
********
ugly
********

Ich finde das Kleid hässlich. Es gefällt mir nicht. / I find the dress ugly. I do
not like it.

Dieses Kleid finde ich hässlich. / I think this dress is ugly.

Die Architektur in diesem Stadtteil ist hässlich. / The architecture in this
part of the city is ugly.

___________

Hauptstadt die """-e"
********
capital
********

Peking ist die Hauptstadt Chinas. / Beijing is the capital of China.

Der Präsident floh aus der Hauptstadt. / The president fled from the capital.

___________

Himmel der (Sg.)
********
sky
********

Es gibt viele Wolken am Himmel. / There are many clouds in the sky.

___________

Haus das """-er"
********



house
********

In welchem Haus wohnst du? / In which house do you live?

___________

hin
********
(to go) there
********

Wo ist Yōko wohl hin? / I wonder where Yoko has gone.

Wo gehst du hin? / Where are you going?

Hier soll ein neuer Supermarkt hin. / Here is a new supermarket.

___________

hinein
********
in / into
********

Wir gehen ins Haus hinein. / We go into the house.

Der Ball rollte in den Bach hinein. / The ball rolled into the stream.

Ich öffnete den Karton und sah hinein. / I opened the box and looked inside.

___________

hinaus
********
out / afield
********



Sie verbreiten das Gerücht in alle Richtungen hinaus. / They spread the
rumor abroad.

Er geht in den Garten hinaus. / He goes out into the garden.

Die Studenten rannten zur Tür hinaus. / The students ran out through the
door.

___________

Haushalt der -e
********
household
********

Wer macht bei euch den Haushalt? - Meine Frau und ich machen den
Haushalt zusammen: Ich wasche die Wäsche und sie putzt und räumt auf. /
Who is doing the budget with you? - My wife and I make the household
together: I wash the laundry and it cleans and cleans up.

im Haushalt helfen / help out around the house

___________

hinten
********
in the back
********

Bitte hinten aussteigen! /

Möchten Sie sich duschen? Das Badezimmer ist dort hinten links. / Would
you like to take a shower? The bathroom is there to the left.

___________

hinter



********
behind
********

___________

Heft das -e
********
notebook
********

********

Das Heft ist nicht deines, es ist seines. / The notebook is not yours. It's his.

Die Studenten schrieben die Aufsätze in ihre Hefte. / The students wrote the
essays in their books.

___________

Heimat die (Sg.)
********
homeland
********

Sie sehnte sich nach ihrer Heimat. / She ached for home.



Wir sind fernab der Heimat. / We're a long way from home.

Ich komme aus der Schweiz. Das ist meine Heimat. / I come from
Switzerland. That's my home.

___________

Hobby das -s
********
hobby
********

Mein Hobby ist es, Comics zu lesen. / My hobby is reading comics.

Carola gibt viel Geld für ihr Hobby aus. / Carola spends a lot of money on
her hobby.

___________

hoch
********
high
********

___________

Hochzeit die -en
********
wedding
********

Zu dieser Hochzeit kommen mehr als fünfzig Gäste. / kommen mehr als
fünfzig Gäs

___________

heiraten heiratet, hat geheiratet



********
to marry
********

Meine Schwester heiratet nächsten Monat. / My sister marries next month.

Soll ich dir ein Geheimnis sagen? - Meine Schwester heiratet nächsten
Monat. / Should I tell you a secret? - My sister is getting married next
month.

___________

hoffen hofft, hat gehofft
********
to hope
********

Tom hatte gehofft, er würde in der Lotterie gewinnen. / Tom had hoped that
he would win the lottery.

Tom hatte gehofft, dass er in der Lotterie gewinnen würde. / Tom had hoped
that he would win the lottery.

Ich habe gehofft, du verstündest, was ich meine. / I hoped you would
understand what I meant.

___________

heiß
********
hot
********



********

Mir ist heiß. Kannst du das Fenster öffnen? / I'm hot. Can you open the
window?

Vorsicht, der Tee ist heiß! / Caution, the tea is hot!

___________

heißen heißt, hat geheißen
********
to be called



********

Ich wurde herzlich willkommen geheißen. / I received a warm welcome.

Er tat, wie ihm geheißen. / He did what he had been told.

Ich bin mir nicht sicher, ob ich dich schon bei Tatoeba willkommen
geheißen habe. Also möglicherweise noch einmal: Herzlich Willkommen! /
I'm not sure if I already welcomed you to Tatoeba. So possibly for the
second time: Welcome!

___________

hoffentlich
********
hopefully
********

Mein neuer Dosenöffner ist kräftiger als mein alter, also wird es hoffentlich
nicht mehr 2 Minuten dauern, bis ich an meine Bohnen komme. / My new
can opener is sturdier than the old one, so hopefully it won't take 2 minutes
to get at my beans anymore.

___________

holen holt, hat geholt
********
pick up
********

Jemand muss es geholt haben. / Somebody must've picked it up.

Warum haben Sie nicht sofort einen Arzt geholt? / Why did not you get a
doctor right away?

Er hat etwas aus seiner Tasche geholt. / He took something out of his
pocket.



___________

Heizung die -en
********
heater
********

___________

helfen hilft, hat geholfen
********
to help
********

Wem hat Mutter Teresa geholfen? / Who did Mother Teresa help?

Die Tabletten haben mir gut geholfen. / The tablets helped me a lot.

Die Therapie hat geholfen. Es geht mir schon viel besser. / The therapy
helped. I'm already feeling better.

___________

Homepage die -s
********
homepage
********

Kennst du eine Homepage mit Deutschübungen? / du eine Homepage mi

___________

hören hört, hat gehört
********
to hear
********



Wem gehört dieser Pullover? / dieser Pullover? Who owns

Wem gehört das Fahrzeug? / das Fahrzeug? Who owns

___________

hell
********
bright
********

********

Mein Zimmer ist sehr hell. / My room is very bright.

Im Sommer ist es bis 21 Uhr hell. / In the summer it is bright until 9 pm.

___________

Hose die -n



********
trousers
********

___________

Hemd das -en
********
shirt
********

Das Hemd muss gebügelt werden. / The shirt needs pressing.

___________

her kommen
********
to come here
********

herkommen von / come from

wo kommt er her? / where does he come from?

ich weiß nicht, wo meine Unruhe herkommt / I don't know why I feel
uneasy

___________

heraus
********
out
********

Fordern Sie nicht das Schicksal heraus! / Don't push your luck.

Sie fordern das Schicksal heraus. / You're tempting fate.



Tom öffnete den Tresor und nahm seinen Pass heraus. / Tom opened the
safe and took out his passport.

heraus mit ihm! / out with him

von innen heraus frieren / be chilled to the bone

warte, bis wir aus der Stadt heraus sind / wait until we're out of the town

die Wahrheit ist heraus / the truth has come out

___________

Hotel das -s
********
hotel
********

Sie können Ihr Gepäck auch im Hotel lassen. / You can leave your luggage
in the hotel.

___________

Hund der -e
********
dog
********

Unser Hund ist weggelaufen. / weggelaufen. Our dog ran away.

___________

Hunger der (Sg.)
********
hunger
********



Hast du keinen Hunger? - Doch, ich bin sehr hungrig. / Are you not
hungry? - Yes, I'm very hungry.

Ich habe Hunger! Wann können wir endlich essen? / I'm hungry! When can
we finally eat?

Hast du keinen Hunger? / Are you not hungry?

___________

husten hustet, hat gehustet
********
to cough
********

Der Junge hat die ganze Nacht gehustet. / The boy coughed all night.

die Seele aus dem Leib husten / fam. cough one's heart out, cough one's
guts up

___________

Idee die -n
********
idea
********

Was für eine wundervolle Idee! / What a marvelous idea!

Was machen wir heute Abend? Hast du eine gute Idee? / What are we going
to do this evening? Do you have a good idea?

Was soll ich meiner Mutter zum Geburtstag schenken? Hast du eine gute
Idee? / What should I give my mother for my birthday? Do you have a good
idea?

___________



jung
********
young
********

Sie ist jung und begabt. / She's young and talented.

Claudia ist 21. - Was? Noch so jung? / Claudia is 21. - What? Still young?

___________

immer
********
always
********

Die Nummer ist immer besetzt. / The number is always busy.

___________

Junge der -n
********
Boy
********

Familie Kurz bekommt ein Baby. - Junge oder Mädchen? / Family Short
gets a baby. - Boy or girl?

___________

in
********
in
********

Wann kommt dieser Zug in Hamburg an? / When does this train arrive in
Hamburg?



Ich habe Ihre Anzeige in der Zeitung gelesen. / I read your ad in the
newspaper.

___________

Information die -en
********
information
********

Wenn Sie Fragen haben, gehen Sie zur Information. / If you have any
questions, go to the information.

___________

sich über informieren informiert, hat informiert
********
to inform oneself about (so./sth.) / to catch up on sth.
********

Hast du dich über die Prüfung informiert? / Did you know about the exam?

Ich möchte mich vor der Reise über das Land informieren. / I would like to
know about the country before the trip.

___________

Kaffee der -s
********
coffee
********

___________

Kalender der -
********
calendar



********

Tom hat in seinem Kalender nachgesehen. / Tom checked his calendar.

Ich schreibe alle Termine in meinen Kalender. / I write all dates in my
calendar.

___________

kalt
********
cold
********

Es ist kalt draußen. / kal

Es ist kalt heute. / It's cold today.

___________

Insel die -n
********
island
********

Rügen ist die größte deutsche Insel. / Rügen is the largest German island.

Ich möchte im Sommer auf einer Insel Urlaub machen. / I would like to
spend the summer on an island holiday.

___________

Instrument das -e
********
instrument
********



Ich spiele Klavier. Spielen Sie auch ein Instrument? / I play piano. Do you
also play an instrument?

Ein Thermometer ist ein Instrument zum Messen der Temperatur. / The
thermometer is an instrument for measuring temperature.

Marias postoperative Schmerzen waren dadurch verursacht, dass der
Chirurg ein Instrument in ihrem Bauch vergessen hatte. / Mary's post-
operative abdominal pain was caused by the surgeon leaving a surgical
instrument inside her.

___________

intelligent
********
intelligent
********

Sie ist intelligent und sexy. / She's intelligent and sexy.

Einstein war sehr intelligent. / Einstein was very intelligent.

Unsere Tochter ist sehr intelligent. - Sie kann sehr gut rechnen. / Our
daughter is very intelligent. - She can count very well.

___________

Kamera die -s
********
camera
********

Hannes hat eine neue Kamera. Er kann mit der Kamera Fotos und Filme
machen. / Hannes has a new camera. He can take pictures and movies with
the camera.

Ich brauche noch einen Film für meine Kamera. / I need a movie for my
camera.



___________

Interesse das -n
********
interest
********

Hätten Sie Interesse mitzukommen? / Would you be interested in coming
with us?

Das öffentliche Interesse hat stark nachgelassen. / Public interest has fallen
off a lot.

Alle haben wir ein Interesse an Geschichte. In gewissem Sinn sind wir alle
Historiker. / All of us have an interest in history. In a sense, we are all
historians.

___________

kaputt
********
broken
********

Alkohol macht die Leber kaputt. / Alcohol damages the liver.

Der Aufzug ist leider kaputt. / The elevator is unfortunately broken.

___________

Karte die -n
********
map
********

___________



sich interessieren interessiert, hat interessiert
********
to be interested in (so./sth.) / to care about (so./sth.)
********

Jana interessiert sich sehr für Kultur. Sie geht jede Woche ins Theater oder
ins Museum. / Jana is very interested in culture. She goes to the theater or
the museum every week.

Dieses Programm im Radio interessiert mich nicht. / I am not interested in
this radio program.

Mein Bruder interessiert sich für Politik. Ich interessiere mich nicht dafür. /
My brother is interested in politics. I am not interested in it.

___________

interessant
********
interesting
********

Den Artikel über Brasilien finde ich sehr interessant. / I find the article
about Brazil very interesting.

Ich finde fremde Länder und Kulturen sehr interessant. / I find foreign
countries and cultures very interesting.

Den Bericht über Brasilien finde ich sehr interessant. / I find the report on
Brazil very interesting.

___________

international
********
international
********



Wir wollen international sein. / We want to be international.

Unser Deutschkurs ist international: Silvana kommt aus Italien, Conchi aus
Spanien, Yin aus China … / Our German course is international: Silvana is
from Italy, Conchi from Spain, Yin from China ...

___________

Internet das (Sg.)
********
internet
********

Er lädt die Musik aus dem Internet herunter. / die Musik aus dem In

Stellenangebote finden Sie in der Zeitung oder im Internet. / Job offers can
be found in the newspaper or on the Internet.

___________

Kartoffel die -n
********
potato
********

Die Kartoffel war so heiß, dass ich mir den Mund verbrannt habe. / The
potato was so hot that it burned my mouth.

Wann wurde die Kartoffel in Japan eingeführt? / When was the potato
introduced in Japan?

Joan ließ ihren Ehemann fallen wie eine heiße Kartoffel. / Joan dropped her
husband like a hot potato.

___________

Käse der (Sg.)



********
cheese
********

Isst du lieber Käse oder Wurst? / du lieber Käse oder Wurs

Möchten Sie den Käse probieren? / en Sie den Käse probieren? Would you
like

Möchtest du Käse aufs Brot? / Do you want cheese on the bread?

___________

Kasse die -n
********
cash register
********

Zahlen Sie bitte an der Kasse. / Please pay at the cash register.

Ich hole noch Milch. Stell dich bitte schon mal in die Schlange an der
Kasse. / I still get milk. Please stand in the queue at the cash register.

Wer hat das Geld aus der Kasse genommen? - Ich weiß es nicht, aber ich
habe einen Verdacht. / Who took the money from the cash register? - I do
not know, but I have a suspicion.

___________

Katze die -n
********
cat
********

___________

kaufen kauft, hat gekauft



********
to buy
********

Diesen Hut habe ich auf dem Flohmarkt gekauft. / I bought this hat at the
flea market.

Das Brot ist noch ganz frisch. Ich habe es gerade gekauft. / The bread is still
fresh. I just bought it.

Mein Mann hat sich einen neuen Anzug gekauft. / My husband bought a
new suit.

___________

Interview das -s
********
interview
********

Er war einverstanden, uns ein Interview zu geben. / He agreed to give us an
interview.

___________

Kaufhaus das """-er"
********
department store
********

Meine Pullover kaufe ich immer im Kaufhaus Hertie. / I always buy my
sweaters at the Hertie store.

___________

kein
********



no / none
********

Ich esse kein Schweinefleisch. / I do not eat pork.

___________

ja
********
yes
********

Die Brötchen sind ja ganz hart. / chen sind ja ganz har

___________

Jacke die -n
********
jacket
********

Kannst du mal kurz meine Jacke halten? / Can you hold my jacket briefly?

Es ist kühl draußen. Zieh dir eine Jacke an. / It's cool outside. Put on a
jacket.

___________

Jeans die (Pl.)
********
Jeans
********

Nicht nur junge Leute tragen Jeans. / Not only young people wear jeans.

___________



Keller der -
********
basement, cellar
********

Frau Keller glaubt, dass ihr Mann sie betrügt. / , dass ihr Mann sie be

Es ist finster im Keller. / It's dark in the basement.

___________

jemand
********
someone
********

Hallo, ist jemand da? / jemand da? Hello is anyone here?

Hat jemand meinen Stift? / jemand meinen S

Da parkt wieder jemand vor unserer Einfahrt. / wieder jemand vor unserer
Einfahr

Hat jemand nach mir gefragt? / Has anyone asked for me?

___________

kennen kennt, hat gekannt
********
to know (so./sth.)
********

Hast du sie seit 1990 gekannt? / Have you known her since 1990?

Der alte Mann im Rollstuhl sagte mir, dass er meine Mutter als Jugendliche
gekannt habe. / The old man in the wheelchair told me that he knew my
mother when she was a teenager.



Wie alt man geworden ist, sieht man an den Gesichtern derer, die man jung
gekannt hat. / One can tell how much one has aged by looking at the faces
of those one knew when one was young.

___________

kennenlernen lernt kennen, hat kennengelernt
********
to get to know
********

Wo habt ihr euch kennengelernt? - Wir haben uns in München
kennengelernt. / Where did you get to know each other? - We met in
Munich.

Wir wollen uns kennenlernen. Können Sie sich bitte vorstellen? / We want
to get to know each other. Could you please introduce yourself?

Ich möchte gern reisen und andere Länder kennenlernen. / I would like to
travel and get to know other countries.

___________

jetzt
********
now
********

Achtung an Gleis drei: Die Türen schließen. Der Zug fährt jetzt ab. /
Attention to track three: Close the doors. The train leaves now.

___________

Job der -s
********
job
********



Sie wohnt am Anfang der Straße. / am Anfang der S

___________

Kenntnisse die (Pl.)
********
expertise
********

Meine Kenntnisse des Französischen sind noch sehr beschränkt, aber ich
bin begierig darauf zu lernen. / My knowledge of French is still very
limited, but I'm keen to learn.

Die Menschen können erstaunliche Dinge vollbringen, weil sie
Informationen über ihre Kenntnisse und Absichten mittels der Sprache
austauschen können. / Humans accomplish amazing things, because they
can exchange informations about their knowledge and intentions via the
medium of language.

Er hat nur oberflächliche Kenntnisse zu dem Thema. / He has only a
superficial knowledge of the subject.

___________

joggen joggt, ist gejoggt, hat gejoggt
********
to jog
********

___________

Kette die -n
********
chain
********



********

BItte verrate Elisabeth nicht, dass ich ihr zum Geburtstag eine goldene
Kette gekauft habe. / Please don't spill the beans to Elizabeth that I bought
her a gold necklace for her birthday.

Ich brauche eine neue Kette für mein Fahrrad. / I need a new chain for my
cycle.

___________

Jugendherberge die -n
********
youth hostel
********

Wir übernachten in einer Jugendherberge. / We stay in a youth hostel.

Gibt es hier in der Nähe eine Jugendherberge? / Is there a youth hostel near
here?



___________

Kind das -er
********
child
********

Lena ist schwanger. Sie bekommt im Juli ein Kind. / Lena is pregnant. She
gets a child in July.

___________

Jugendliche (männlich) der -n
********
Youth (male)
********

___________

Jugendliche (weiblich) die -n
********
Youth (female)
********

___________

Kindergarten der """"
********
kindergarten
********

Die kleine Laura geht schon in den Kindergarten. / Little Laura is already
going to kindergarten.

Ich melde meinen Sohn im Kindergarten an. / I enroll my son in
kindergarten.



___________

Kino das -s
********
movie theater
********

Wir treffen uns vor dem Kino. - Gut, ich bin in fünf Minuten dort. / We
meet in front of the cinema. - Well, I'll be there in five minutes.

___________

Kiosk der -e
********
kiosk
********

Zeitungen bekommst du am Kiosk. / Newspapers are available at the kiosk.

___________

Kirche die -n
********
church
********

Maria war von der großen Orgel in der Kirche beeindruckt. / Mary was
impressed by the big organ in the church.

___________

kostenlos
********
free
********

Die Broschüre ist kostenlos. / The pamphlet is free of charge.



Diese Broschüre ist kostenlos. / This pamphlet is free of charge.

Diese Zeitschrift kostet nichts. Sie ist kostenlos. / This magazine costs
nothing. It is free.

___________

klappen klappt, hat geklappt
********
to fold
********

der Sitz lässt sich nach hinten klappen / the seat folds back

es klappt nicht / it won't work

wenn alles klappt / if all goes well

___________

krank
********
sick
********

Er ist krank und schwach. / krank und schwach. He is sick and weak.

Ich lasse mich morgen krank schreiben. / I'll get sick tomorrow.

___________

Krankenhaus das """-er"
********
hospital
********



Die Linie 8 fährt am Krankenhaus vorbei. / am Krankenhaus vorbei. Line 8
passes

___________

klar
********
clearly / obvious
********

Der Grund hierfür ist klar. / The reason for this is plain.

Ich komme morgen zu deiner Party, das ist doch klar. / I'll come to your
party tomorrow, that's clear.

Sie müssen noch mehr Deutsch lernen. - Ja, das ist mir klar. / You have to
learn more German. - Yeah, I know that.

___________

Krankenkasse die -n
********
health insurance
********

___________

Krankheit die -en
********
illness
********

Hans leidet an einer schweren Krankheit. / Hans suffers from a serious
illness.

___________



Kredit der -e
********
credit
********

Ich brauche einen Kredit von der Bank. / I need a credit from the bank.

___________

Klavier das -e
********
piano
********

Jakob kann sehr gut Klavier spielen. / Klavier spielen. Jakob can play

___________

Kleid das -er
********
dress
********

___________

Kreuzung die -en
********
crossing
********



********

An der nächsten Kreuzung müssen Sie links abbiegen. / At the next junction
you have to turn left.

___________

Kleidung die (Sg.)
********
cloths / outfit
********

Tom hat seine Kleidung gebügelt. / Tom ironed his clothes.

Wo finde ich Kleidung? - Hosen im ersten, Kleider und Röcke im zweiten
Stock. / Where can I find clothes? - pants in the first, clothes and skirts on
the second floor.

Hier brauchen Sie auch im Sommer warme Kleidung. / Here you also need
warm clothes in summer.

___________

kriegen kriegt, hat gekriegt
********
to get
********



Morgen kriegen wir unser Zeugnis. / Tomorrow we'll get our proof.

Haben Sie meinen Brief gekriegt? / Did you get my letter?

Jimmy versuchte, seine Eltern dazu zu kriegen, ihn mit seinen Freunden
quer durch das Land fahren zu lassen. / Jimmy tried to cajole his parents
into letting him drive across the country with his friends.

___________

klein
********
small
********

Das Gegenteil von „klein“ ist „groß“. / "The opposite of ""small"" is
""big""."

Unsere Tochter ist noch klein. Sie ist erst zwei Jahre alt. / Our daughter is
still small. She is only two years old.

Unsere Wohnung ist sehr klein. / Our apartment is very small.

___________

Krimi der -s
********
thriller
********

Ich bin mit diesem Krimi halb durch. / I'm halfway through this crime
novel.

„Stelldichein mit dem Tod“ ist ein Krimi von Agatha Christie. /
Appointment with Death is a crime novel by Agatha Christie.

___________



klug
********
smart
********

Lisa ist sehr klug. Sie bekommt immer gute Noten. / Lisa is very smart. She
always gets good grades.

Sie beachtete ihn nicht, das war nicht klug. / She ignored him, which
proved unwise.

Er ist klug, gutaussehend und von Höflichkeit. / He's smart, handsome and
polite.

___________

kochen kocht, hat gekocht
********
to cook
********

Hast du die Kartoffeln mit Schale gekocht? / Did you cook the potatoes in
their jackets?

Paula und ich haben am Sonntag Abendessen gekocht. / Paula and I cooked
dinner on Sunday.

Nur in jedem dritten deutschen Haushalt wird überhaupt noch täglich
gekocht. / Only in every third German household meals are cooked daily
yet.

___________

Küche die -n
********
kitchen
********



Meine Wohnung ist sehr bunt: Das Wohnzimmer ist rot, die Küche grün und
das Bad blau. / My apartment is very colorful: the living room is red, the
kitchen green and the bathroom blue.

Ich suche eine neue Wohnung mit drei Zimmern, Küche und Bad. / I am
looking for a new apartment with three rooms, kitchen and bathroom.

___________

Kuchen der -
********
cake
********

Wenn du kommst, backe ich einen Kuchen. / When you come, I bake a
cake.

___________

kühl
********
cool
********

Es ist kühl draußen. Zieh dir eine Jacke an. / It's cool outside. Put on a
jacket.

Hinsichtlich der Jahreszeit ist das Wetter recht kühl. / With regard to the
time of year the weather is chilly.

Die Nacht war dermaßen kühl, dass ich geradezu eiskalt war, als ich
zurückkam. / The night was so chilly that when I returned I was almost
frozen.

___________

Koffer der -



********
suitcase
********

Hast du den Koffer schon gepackt? / du den Koffer schon gepack

Ich muss noch meinen Koffer packen. / o pack my sui

___________

Kühlschrank der """-e"
********
fridge
********

Der kleine Kühlschrank ist dreckig. / The little fridge is dirty.

Haben wir noch Milch? - Ja, im Kühlschrank. / Do we still have milk? -
Yes, in the fridge.

___________

Kollege der -n
********
male colleague / co-worker
********

Wie heißt der neue Kollege? / What is the name of the new colleague?

___________

Kollegin die -nen
********
female colleague / co-worker
********

Meine Kollegin ist geschieden. / geschieden. My colleague is divorced.



Wie heißt die neue Kollegin? / What is the name of the new colleague?

___________

Kultur die -en
********
culture
********

Ich habe viele Interessen: Sport, Lesen, Kultur, Reisen. / I have many
interests: sports, reading, culture, travel.

Jana interessiert sich sehr für Kultur. Sie geht jede Woche ins Theater oder
ins Museum. / Jana is very interested in culture. She goes to the theater or
the museum every week.

Er versuchte, so viel wie möglich von der örtlichen Kultur in sich
aufzunehmen. / He tried to absorb as much of the local culture as possible.

___________

komisch
********
funny
********

Der Film war sehr komisch. Wir haben viel gelacht. / The movie was very
funny. We laughed a lot.

Das Essen schmeckt komisch. Probier mal. / The food tastes funny. Try it.

___________

sich kümmern kümmert, hat gekümmert
********
to take care of
********



Der Meister kümmert sich um die Auszubildenden. / The master takes care
of the trainees.

Meine Frau ist Hausfrau und kümmert sich um die Kinder. / My wife is a
housewife and takes care of the kids.

Mein Mann ist Hausmann und kümmert sich um die Kinder. / My husband
is a housekeeper and takes care of the children.

___________

kommen kommt, ist gekommen
********
to come
********

Ich wollte gerade parken. In dem Augenblick ist ein Wagen aus der
Ausfahrt gekommen. / I just wanted to park. At that moment, a car has
come out of the exit.

Ich bin heute mit der Straßenbahn gekommen. / I came by tram today.

Warum sind Sie nicht gekommen? Ich habe extra auf Sie gewartet. / Why
did not you come? I was waiting for you.

___________

können kann, konnte, hat gekonnt
********
can
********

Hättest du es gekonnt? / Could you have done it?

Tom hätte das nicht gekonnt, wenn Maria es ihm nicht gezeigt hätte. / Tom
wouldn't have known how to do that if Mary hadn't shown him how.

___________



kündigen kündigt, hat gekündigt
********
to cancel
********

Ich weiß, warum Tom gekündigt hat. / I know why Tom resigned.

Meine Arbeit gefällt mir nicht mehr. Ich habe heute gekündigt. / I do not
like my work anymore. I quit today.

Ich habe das Abonnement gekündigt. / I have canceled the subscription.

___________

Kunde der -n
********
male customer
********

Herr Sommer ist schon lange bei mir Kunde. Ich habe ihm einen
Sonderpreis gegeben. / Mr. Sommer has been a customer of mine for a long
time. I gave him a special prize.

Die Kunde vom Rücktritt des Bürgermeisters verbreitete sich rasch. / The
news of the mayor's resignation traveled fast.

___________

Kundin die -nen
********
female customer
********

Einen Augenblick, bitte. Ich habe eine Kundin. / Just a moment please. I
have a customer.

___________



Kunst die """-e"
********
art
********

Wahre Kunst ist Diebstahl. / True art is theft.

Kunst war mein Lieblingsfach in der Schule. / Art was my favorite subject
at school.

Ich verstehe nichts von moderner Kunst. / I do not understand modern art.

___________

Kontakt der -e
********
contact
********

Ich versuche, Kontakt zu ihrer Schwester aufzunehmen. / I'm trying to get
in touch with her sister.

___________

Konto das -en
********
account
********

Bei welcher Bank haben Sie Ihr Konto? / Which bank do you have your
account with?

___________

Kurs der -e
********
course



********

Der Kurs endet in einer Woche. / The course ends in a week.

In meinem Kurs sind acht Schülerinnen und fünf Schüler. / In my course are
eight students and five students.

___________

kurz
********
short
********

Hast du kurz Zeit? / du kurz Zei

Darf ich Sie kurz stören? / May I disturb you briefly?

___________

kontrollieren kontrolliert, hat kontrolliert
********
to check / to controll
********

Ich muss meinen Posteingang kontrollieren. / I have to check my mailbox.

Bitte öffnen Sie Ihren Koffer, wir müssen Ihr Gepäck kontrollieren. / Please
open your suitcase, we have to check your baggage.

___________

Konzert das -e
********
concert
********



Das Konzert war sehr gut. / The concert was very good.

___________

lachen lacht, hat gelacht
********
laugh
********

Der Film war sehr komisch. Wir haben viel gelacht. / The movie was very
funny. We laughed a lot.

Wir haben Witze erzählt und viel gelacht. / We told jokes and laughed a lot.

Wir haben viel gelacht. / We laughed a lot.

___________

Kopf der """-e"
********
head
********

Mein Kopf tut weh! / u

Hans kann gut im Kopf rechnen. / Hans can count on it.

Die beiden Kandidaten liegen Kopf an Kopf. / The two candidates are neck
and neck.

___________

Laden der """"
********
small shop
********



********

Ich kaufe meine Kleider immer in einem kleinen Laden im Zentrum. / I
always buy my clothes in a small shop in the center.

den Laden dichtmachen / close up shop

___________

Körper der -
********
body
********

Der Arzt sagt, ich muss etwas für meinen Körper tun, zum Beispiel
schwimmen oder Fahrrad fahren. / The doctor says I have to do something
for my body, like swimming or cycling.



Der Arzt sagt, ich muss etwas für meinen Körper tun, z. B. schwimmen
oder Fahrrad fahren. / The doctor says I have to do something for my body.
B. swimming or riding a bicycle.

Ich bemühte mich aufzustehen, doch mein Körper war schwer wie Blei. / I
attempted to get up, but my body was heavy as lead.

___________

Lampe die -n
********
lamp
********

Im Wohnzimmer haben wir keine Lampe an der Decke. / In the living room
we have no lamp on the ceiling.

___________

Land das """-er"
********
country
********

Am Samstag gehen wir auf eine Party. Meine Eltern wohnen auf dem Land.
/ On Saturday we go to a party. My parents live in the country.

Ich möchte mich vor der Reise über das Land informieren. / I would like to
know about the country before the trip.

___________

Kosmetik die (Sg.)
********
cosmetics
********



Kosmetik können Sie im Erdgeschoss kaufen. / You can buy cosmetics on
the ground floor.

___________

kosten kostet, hat gekostet
********
to cost
********

Es hat mich 5.000 Yen gekostet, mein Fahrrad zu reparieren. / It cost me
5,000 yen to repair my bicycle.

Das Auto hat 5.000 Dollar gekostet und ist dafür nicht sehr gut gefahren. /
The car cost $5000 and did not run well at that.

Dieser Haarschnitt hat ihn 3.000 Yen gekostet. / It cost him 3000 yen to
have his hair cut.

___________

Landschaft die -en
********
landscape
********

********



Sie haben die schöne Landschaft bewundert. / They admired the lovely
scenery.

Die schöne Landschaft fasziniert jeden Reisenden. / The beautiful scenery
fascinates every traveler.

___________

lang
********
long
********

Der Teppich ist 3 m lang und 2 m breit. / 3 m lang und 2 m brei

Die Hose ist zu lang. Können Sie sie ändern? / The pants are too long. Can
you change it?

___________

lange
********
Long
********

Wie lange dauert die Pause? - Eine halbe Stunde. / die Pause? - Eine halbe
S

Sie hat lange Haare. / lange Haare. She has long hair.

___________

langsam
********
slowly
********



Ich gewöhnte mich langsam an ein Leben in den Vereinigten Staaten. / I
was getting used to living in America.

___________

Link der -s
********
link
********

Ich schicke dir einen Link zu Deutschübungen. / I will send you a link to
German exercises.

Dieser Mitarbeiter hat den Status Fortgeschrittener Mitarbeiter beantragt.
Du kannst uns jederzeit deine Meinung wissen lassen. Sende uns eine
Nachricht über den folgenden Link! / This contributor has asked for
advanced contributor status. Please feel free to share your opinion with us.
Send us a message using the following link.

Ich klickte den ersten Link auf der Seite an. / I clicked the first link on the
page.

___________

links
********
left
********

Nach der Ampel musst du nach links fahren. / du nach links fahren. Af

Fahren Sie über die nächste Brücke und dann nach links. / Drive over the
next bridge and then left.

___________

Löffel der -



********
spoon
********

Bitte bringen Sie mir einen Löffel. / Please bring me a spoon.

Tom hat keine Messer und Gabeln. Er isst alles mit einem Löffel. / Tom
doesn't have forks or knives. He eats everything with spoons.

___________

langweilig
********
boring
********

„Es war langweilig“, fügte Tom hinzu. / It was boring, Tom added.

Ich finde James-Bond-Filme langweilig, ich sehe ihn auf keinen Fall an! / I
find James Bond movies boring, I do not look at him!

Sie findet Fußball sehr langweilig. / She finds football very boring.

___________

Lokal das -e
********
pub / tavern / restaurant
********

Das Lokal schließt bald. / The bar is closing soon.

___________

Lüge die -n
********
lie



********

Das ist eine totale Lüge. / That's a total lie.

Das stimmt nicht! Das ist eine Lüge! / That's not true! That's a lie!

Das ist eine Lüge! / That's a lie!

___________

lügen lügt, hat gelogen
********
to lie / to tell a lie
********

Glaube nicht alles, was man dir sagt. Es ist oft gelogen. / Do not believe
everything you are told. It is often a lie.

In welchen Punkten hast du noch gelogen? / What else have you lied about?

Bitte verzeih mir, dass ich gelogen habe. / Please forgive me for telling a
lie.

___________

Laptop der -s
********
laptop
********

Ich verwende Linux auf meinem Laptop. / My portable computer uses
Linux.

Ich brauche einen neuen Laptop. / I need a new laptop.

___________

lassen lässt, hat gelassen



********
to let
********

Ich habe mein Gepäck am Bahnhof gelassen. / I left my luggage at the
station.

Wir haben unsere Sachen im Hotel gelassen. / We left our things in the
hotel.

Welpen werden nicht gern allein gelassen. / Puppies don't like to be left
alone.

___________

Lust die (Sg.)
********
desire / delight / lust
********

Ich habe Lust auf Schokolade. / auf Schokolade. I like

Ich habe keine Lust zu grillen. / zu grillen. I do no

___________

laufen läuft, ist gelaufen
********
to run
********

Wie ist dein Vorstellungsgespräch gelaufen? / How did your interview go?

Die Operation ist gut gelaufen. Wir können Sie nächste Woche aus dem
Krankenhaus entlassen. / The surgery went well. We can release you from
the hospital next week.



Bist du mit dem Auto hier? - Nein, ich bin gelaufen. / Are you here by car?
- No, I ran.

___________

lustig
********
funny
********

Warum lacht ihr? Was ist so lustig? / Why are you laughing? What's so
funny?

Seine Mitschüler machen sich immer über diesen Jungen lustig. / The boy is
always mocked by his classmates.

Ihre Mitschüler machten sich über sie lustig. / Her classmates made fun of
her.

___________

laut
********
noisy
********

Hier ist es zu laut, wo können wir uns beschweren? / Here it is too loud,
where can we complain?

___________

leben lebt, hat gelebt
********
to live
********



Herr Müller hat lange im Ausland gelebt. / Mr. Müller lived abroad for a
long time.

Bis sie zehn war, hat sie in Hiroshima gelebt. / She lived in Hiroshima until
she was ten.

Ich habe früher in Kōbe gelebt. / I used to live in Kobe.

___________

machen macht, hat gemacht
********
to do
********

Das Unternehmen hat Bankrott gemacht. / The company went bankrupt.

Was hast du letzte Woche gemacht? / What did you do last week?

Er hat seine Hausaufgabe gut gemacht. Das ist alles in Ordnung. / He did
his homework well. That's all right.

___________

Leben das -
********
Life
********

Hier ist das Leben teuer. / Here life is expensive.

___________

Lebensmittel die (Pl.)
********
foods / groceries
********



Lebensmittel bekommen Sie im Supermarkt. / Food is available at the
supermarket.

___________

leer
********
empty
********

Die Disko ist leer. / The disco is empty.

Die Kanne ist fast leer. Ich mache neuen Tee. / The pot is almost empty. I
make new tea.

Die Kanne ist fast leer. Ich mache uns neuen Tee. / The pot is almost empty.
I make new tea.

___________

Mädchen das -
********
girl
********

Wir haben zwei Mädchen und einen Jungen. / wo girls and a boy.

In der Klasse von meiner Tochter sind 13 Jungen und 15 Mädchen. / In the
class of my daughter are 13 boys and 15 girls.

Molly ist ein kluges Mädchen. / Molly is a wise girl.

___________

Magen der """"
********
stomach



********

Plötzlich spürte ich einen stechenden Schmerz in meinem Magen. / All of a
sudden, I felt a sharp pain in my stomach.

___________

legen legt, hat gelegt
********
to lay / to put
********

Hat eine Henne ein Ei gelegt, wiegt sie weniger als zuvor. / Having laid an
egg, a hen has less weight than before.

Ich habe die Unterlagen, um die Sie gebeten haben, auf Ihren Schreibtisch
gelegt. / I put the documents you requested on your desk.

___________

leicht
********
light
********

Es geht leicht kaputt. / leich

Die Aufgabe ist nicht leicht. / The task is not easy.

___________

leider
********
unfortunately
********

Wir haben leider keinen Garten. / We have unfortunately no garden.



___________

leidtun tut leid, hat leidgetan
********
feels sorry for (so.) / feels sorry about (sth.)
********

Das wird dir noch sehr leidtun. / You'll be very sorry.

Es wird uns möglicherweise leidtun. / We might regret this.

Irgendwann wird es ihm leidtun. / He will be sorry for it some day.

___________

Mailbox die -en
********
mailbox
********

Ich checke meine Mailbox. / I am checking my mailbox.

Hier ist die Mailbox von Susanne König. / This is the mailbox of Susanne
König.

___________

mal
********
times
********

Darf ich dich mal besuchen? / Can I visit you?

___________

Mal das



********
time / mark
********

___________

malen malt, hat gemalt
********
to paint
********

Picasso hat dieses Bild 1950 gemalt. / Picasso painted this picture in 1950.

Hast du das Bild gemalt? / Did you paint the picture?

Das Bild hat mein Vater gemalt. / The picture was painted by my father.

___________

man
********
you
********

___________

leihen leiht, hat geliehen
********
to lend
********



********

Ich habe mir von meinem Bruder 50 Euro geliehen. / I borrowed 50 euros
from my brother.

Ich kann dir das Geld, das du mir geliehen hast, nicht zurückzahlen. / I can't
pay you back the money you lent me.

Ich kann Ihnen das Geld nicht zurückzahlen, das Sie mir geliehen haben. / I
can't pay you back the money you lent me.

___________

leise
********
quiet
********



Seid leise. Die anderen schlafen schon. / Be quiet. The others are already
asleep.

Wir redeten leise, um das Baby nicht zu wecken. / We talked quietly so we
wouldn't wake the baby.

___________

lernen lernt, hat gelernt
********
to learn
********

Das war ein toller Workshop. Ich habe viel gelernt. / This was a great
workshop. I learned a lot.

Vor der Prüfung habe ich so viel gelernt. Hinterher habe ich vieles wieder
vergessen. / I learned so much before the exam. Afterwards I forgot many
things again.

Meine Kinder haben sehr gut Deutsch gelernt. / My children have learned
German very well.

___________

manche
********
some
********

Es gibt viele reiche Amerikaner. Andererseits sind manche Amerikaner sehr
arm. / There're many rich Americans. On the other hand some Americans
are very poor.

Manche Leute sind nett, und manche sind fies. / Some people are nice, and
some are mean.



Alle Modelle liegen falsch, aber manche von ihnen sind nützlich. / All
models are wrong, but some are useful.

___________

manchmal
********
sometimes
********

Ich lese manchmal Zeitung. / ung. I some

Isst du kein Fleisch? - Doch, manchmal schon. / Do not you eat meat? -
Yes, sometimes.

___________

Mann der """-er"
********
man
********

Mein Mann muss sich einen neuen Anzug kaufen. / o buy a new sui

Mein Mann ist Polizist. / Polizis

___________

männlich
********
male
********

Er ist stark und männlich. / He's manly and strong.

Bitte wählen Sie: „weiblich“ oder „männlich“. / "Please choose: ""female""
or ""male""."



Wählen Sie bitte: „weiblich“ oder „männlich“. / "Please choose ""female""
or ""male""."

___________

lesen liest, hat gelesen
********
to read
********

Ich habe Ihre Anzeige in der Zeitung gelesen. / I read your ad in the
newspaper.

Ich habe in der Zeitung einen interessanten Artikel gelesen. / I read an
interesting article in the newspaper.

Ich habe alle Wohnungsanzeigen gelesen. Aber das ist alles viel zu teuer. / I
have read all the apartment advertisements. But that's all too expensive.

___________

letzte
********
last
********

Die letzte U- Bahn geht um 23.15 Uhr. / The last subway leaves at 23.15.

___________

Mannschaft die -en
********
team
********

Unsere Mannschaft hat gewonnen. / ha



Unsere Mannschaft hat 0 zu 1 verloren. / Our team lost 0 to 1.

___________

Mantel der """"
********
coat
********

Willst du diesen Mantel? - Nein, ich möchte den anderen. / Do you want
this coat? - No, I want the other.

___________

Markt der """-e"
********
market
********

Wir kaufen das Gemüse immer auf dem Markt. / We always buy the
vegetables on the market.

___________

Leute die (Pl.)
********
people
********

Im Winter sind viele Leute erkältet. / er sind viele Leu

Es gibt bei uns viele Leute, die schon lange arbeitslos sind. / There are
many people who have been unemployed for a long time.

___________

Licht das -er



********
light
********

___________

lieber
********
dear, beloved
********

Ich bade nicht so gern, ich dusche lieber. / I do not like to swim, I prefer to
take a shower.

___________

Maschine die -n
********
machine
********

Die Maschine ist pünktlich gestartet. / The machine started on time.

___________

Medikament das
********
drug
********

Das Medikament bekommen Sie in der Apotheke. / bekommen Sie in der
Apo

___________

Meer das -e
********



sea
********

Im Urlaub sind wir in einem Hotel am Meer. / On vacation we are in a hotel
by the sea.

Wir machen Urlaub am Meer. / We make holidays by the sea.

___________

lieben liebt, hat geliebt
********
to love
********

Steve wurde von allen geliebt. / Steve was loved by all.

Ich hab' die Serie geliebt. / I loved that show.

___________

Lieblingsfarbe
********
favourite colour
********

Was ist deine Lieblingsfarbe? / What is your favorite color?

___________

mehr
********
more
********

In diesem Wörterbuch finden Sie mehr als 20.000 Wörter. / In this
dictionary you will find over 20,000 words.



___________

meinen meint, hat gemeint
********
to mean
********

Das ist sarkastisch gemeint. / I'm being sarcastic.

Der Satz ist beleidigend gemeint. / The phrase is meant to insult people.

Das hat Nancy bestimmt nicht so gemeint. / Nancy certainly did not mean it
that way.

___________

Lied das -er
********
song
********

Zum Geburtstag singen wir dir ein Lied. / For the birthday we sing you a
song.

___________

Meinung die -en
********
opinion
********

Was ist deine Meinung dazu? / deine Meinung dazu? Wha

Ich habe meine Meinung geändert. / I changed my opinion.

___________



liefern liefert, hat geliefert
********
to deliver
********

********

Tom liefert immer gute Vorstellungen ab. / Tom is a great performer.

Die Analyse liefert folgende Ergebnisse. / The analysis gives the following
results.



Der Google-Übersetzer liefert recht gute Übersetzungen, solange die Sätze
kurz sind. / Google Translator delivers fairly good translations as long as
the sentences are short.

Das Handbuch liefert eine Beschreibung des Geräts. / The manual provides
a description of the device.

Der Kurier hat das Paket geliefert. / The courier delivered the package.

___________

liegen liegt, ist gelegen, hat gelegen
********
to lie (down) / to recline
********

********



Ich habe zu lange in der Sonne gelegen. / I have been lying in the sun too
long.

Der Wadenmuskel ist an der Hinterseite des Unterschenkels gelegen. / The
calf muscle is located on the back of the lower leg.

er blieb verletzt liegen / he was unable to get up because he was injured

er hat drei Wochen gelegen / he was in bed for three weeks

in ihrer Stimme lag leise Ironie / there was a hint of irony in her voice

___________

meisten
********
most
********

Ich bin neu hier im Haus. Die meisten Nachbarn kenne ich noch nicht. / I'm
new here in the house. Most of the neighbors I know yet.

Ich bin neu im Haus. Die meisten Nachbarn kenne ich noch nicht. / I am
new to the house. I do not know most of the neighbors yet.

___________

meistens
********
mostly
********

Ich fahre meistens mit dem Bus. / I usually go by bus.

___________

Menge die -n



********
amount
********

Der Preis hängt von der gekauften Menge ab. / The price depends on the
quantity bought.

Die Menge jubelte, als der Sänger die Bühne betrat. / The crowd cheered
when the singer entered the stage.

Wir hatten eine Menge Möglichkeiten, aus denen wir wählen konnten. / We
had a host of options to choose from.

Eine ausreichende Menge Wasser ist bei jeder Wanderung wichtig. / An
adequate amount of water is important on every hike.

___________

Mensch der -en
********
human
********

Mein Bruder ist ein sehr ordentlicher Mensch. / My brother is a very decent
person.

Was ein Mensch erfinden kann, kann ein anderer entdecken. / What one
man can invent another can discover.

Zeit ist, was der Mensch ständig totzuschlagen versucht, wovon er aber
schließlich selbst getötet wird. / Time: That which man is always trying to
kill, but which ends in killing him.

___________

Moment der -e
********
moment



********

___________

morgen
********
tomorrow
********

___________

Motor der -en
********
engine
********

Er muss den Motor reparieren. / or reparieren. He mus

Herr Hashimoto ließ den Motor an. / Mr. Hashimoto started the engine.

___________

Motorroller der -
********
scooter
********

___________

merken merkt, hat gemerkt
********
to realize / to notice / to memorize
********

Jeder hat's gemerkt. / Everyone noticed.



Ich habe nicht gemerkt, dass es schon so spät ist. Ich muss gehen. / I did not
realize it was so late. I have to go.

Schon in so jungen Jahren haben andere Kinder wohl gemerkt, dass etwas
mit mir nicht stimmte, obwohl ich selbst nie etwas Derartiges ahnte; und
das blieb noch eine ganze Weile so. / Even at that early age the other
children could probably tell there was something wrong, despite the fact
that I never suspected anything of the sort; and this was to be the case for a
long time to come.

___________

müde
********
tired
********

Ich bin müde. Ich gehe schlafen. / I am tired. I'm going to sleep.

Ich bin ziemlich müde. Ich gehe ins Bett. / I am really tired. I go to bed.

___________

Müll der (Sg.)
********
rubbish
********

Wir müssen den Müll trennen! / We have to separate the garbage!

___________

Messe die -n
********
fair
********



Tom ist in der Messe. / Tom is in the mess hall.

Vielleicht kann ich auf der Messe einen Job bekommen. / Maybe I can get a
job at the fair.

Die Messe wurde früher auf Latein gehalten. / The mass used to be said in
Latin.

___________

Messer das -
********
knife
********

Das Messer schneidet nicht. / nich

___________

Miete die -n
********
rental fee
********

Die Miete für mein Haus ist ziemlich hoch. / The rent for my house is rather
high.

Ich muss meine Miete jeden Monat bezahlen. / I must pay my rent every
month.

___________

Mund der """-er"
********
mouth
********



Öffnen Sie bitte den Mund. Ich möchte in Ihren Hals sehen. / Please open
your mouth. I want to see in your throat.

___________

Museum das -een
********
museum
********

Jana interessiert sich sehr für Kultur. Sie geht jede Woche ins Theater oder
ins Museum. / Jana is very interested in culture. She goes to the theater or
the museum every week.

Wir waren mit unserer Klasse im Historischen Museum. / We were with our
class in the Historical Museum.

___________

Musik die (Sg.)
********
music
********

Er lädt die Musik aus dem Internet herunter. / die Musik aus dem In

___________

mieten mietet, hat gemietet
********
to rent
********



********

Dieses Haus kann gemietet werden. / This house is to let.

Wir haben eine Wohnung gemietet. / We rented an apartment.

Wir haben ein Ferienapartment gemietet. / We rented a holiday apartment.

___________

Milch die (Sg.)
********
milk
********

___________

mindestens
********
at least



********

___________

müssen muss, musste
********
have to / must
********

Mein Onkel musste ins Krankenhaus. / e ins Krankenhaus. My uncle had

___________

Mütze die -n
********
cap
********

********



Ich habe zehn Dollar für diese Mütze gezahlt. / I paid ten dollars for this
cap.

Nimm deine Mütze ab, wenn du den Klassenraum betrittst. / Take off your
hat when you enter a classroom.

___________

Mineralwasser das (Sg.)
********
mineral water
********

___________

nach
********
after
********

Die anderen sind schon nach Hause gegangen. / hers have already gone
home.

___________

mit
********
with
********

___________

mitbringen
********
to bring along / to bring (so./sth.)
********



Ich gehe jetzt in die Cafeteria. Soll ich dir etwas mitbringen? / I'm going to
the cafeteria now. Should I bring you something?

Ich gehe einkaufen. Soll ich dir was mitbringen? / I go shopping. Shall I
bring you something?

Wann soll ich kommen und was soll ich mitbringen? / When should I come
and what should I bring?

___________

mitspielen
********
to play along
********

Willst du mitspielen? - Nein, ich schaue lieber nur zu. / Do you want to play
with me? - No, I just prefer to watch.

„Tom, du siehst doch, dass ich mit meiner Modelleisenbahn beschäftigt bin.
Geh Mama auf den Geist!“ – „Mama sagt aber, ich soll dich nerven! Kann
ich nicht mitspielen?“ / "Tom, you see that I'm busy with my model train.
Go bother Mom! ""But Mom says I should go bother you! Can I play,
too?"""

Ich werde bei diesem Spiel nicht mitspielen. / I'm not going to play this
game.

___________

mitmachen
********
to participate
********

Wir organisieren ein Fest. Möchtest du auch mitmachen? / We organize a
party. Would you like to join?



Wenn du Langeweile hast, kannst du bei Tatoeba mitmachen. / If you're
bored, you can contribute to Tatoeba.

___________

mitkommen
********
to come along
********

Ich kann leider nicht mitkommen. - Das ist aber schade! / Unfortunately, I
can not come along. - That's a pity!

Ich wollte, ich könnte mitkommen, aber ich habe morgen eine Klassenarbeit
und muss lernen. / I wish I could come with you, but I have a test tomorrow
and I need to study.

___________

mitnehmen
********
to take (sth./so.) / to pick (sth./so.) / to give a lift
********

Wollen Sie Ihr Gepäck mitnehmen? / Do you want to take your luggage
with you?

Wir fahren am Wochenende in die Berge. Ich muss mein Zelt mitnehmen. /
We go to the mountains at the weekend. I have to take my tent with me.

Wir müssen noch genau besprechen, wann wir losfahren und was wir
mitnehmen. / We still have to discuss exactly when to leave and what to
take.

___________

Nachbar der -n



********
male neighbor
********

Mein Nachbar kommt aus Brasilien. / aus Brasilien. My neighbor comes
from Brazil.

Mein Nachbar beschwert sich immer über unsere Kinder, wenn sie im
Garten spielen. / My neighbor always complains about our children when
they play in the garden.

___________

Nachbarin die -nen
********
female neighbor
********

Meine Nachbarin ist Italienerin. / I

Wenn wir im Urlaub sind, gießt die Nachbarin unsere Pflanzen. / When we
are on vacation, the neighbor pours our plants.

___________

Nachricht die -en
********
message
********

Möchten Sie eine Nachricht hinterlassen? / en Sie eine Nachrich

___________

nächste
********
next



********

Ich nehme die nächste S-Bahn. / e S-Bahn. I

Wann kommt der nächste Bus? / When comes the next bus?

Kann Lisa in Heidelberg studieren? - Sie weiß es noch nicht. Sie bekommt
erst nächste Woche Bescheid. / Can Lisa study in Heidelberg? - She does
not know yet. She will not know until next week.

___________

Mitarbeiter der -
********
employee
********

Unsere Firma hat sieben Mitarbeiter. / Our company has seven employees.

___________

Mittagessen das -
********
lunch
********

Ich beendete mein Mittagessen schnell. / I finished my lunch quickly.

Um zwölf Uhr gibt es Mittagessen. / At noon there is lunch.

___________

Nähe die (Sg.)
********
proximity / closeness
********



Ist hier in der Nähe ein Briefkasten? / Is there a mailbox nearby?

___________

Mitte die -n
********
center
********

wir nahmen ihn in die Mitte / we took him between us

er wurde aus unserer Mitte gerissen / he was taken from our midst

___________

Name der -n
********
name
********

___________

Mittel das -
********
medium
********

___________

nass
********
wet
********

Du bist ja ganz nass. Hast du den Regenschirm vergessen? / You're all wet.
Did you forget the umbrella?



"Zwei Frösche sitzen am Ufer. Es beginnt zu regnen. Sagt der eine:
""Komm, schnell ins Wasser, sonst werden wir nass.""" / "Two frogs are
sitting on the bank, when it starts to rain. One of them says, ""Quick, get in
the water so we don't get wet."""

___________

Möbel die (Pl.)
********
furniture
********

Eure Möbel sind sehr schön. / ure is very nice.

In unserer Firma stellen wir Möbel her. / In our company we produce
furniture.

___________

Mobiltelefon das -e
********
mobile phone
********

Ich muss mein Mobiltelefon aufladen. / I need to charge my cell phone.

Wie kann ich Sie erreichen? Haben Sie ein Mobiltelefon? / How can I get in
contact with you? Do you have a mobile phone?

___________

möchten möchte, mochte, hat gemocht
********
to want
********

Wir möchten bitte bestellen. / We would like to order.



Was möchten Sie trinken? / What would you like to drink?

Vier Brötchen, möchten Sie außerdem noch etwas? / Four rolls, would you
like something else?

___________

Natur die (Sg.)
********
nature
********

Ich bin gern draußen in der Natur. / I like to be outdoors in nature.

Wir müssen lernen, im Einklang mit der Natur zu leben. / We must learn to
live in harmony with nature.

___________

natürlich
********
natural / of course / certainly
********

Ich helfe dir natürlich. Du bist schließlich mein Freund. / I'll help you, of
course. You are my friend after all.

Wir halten unseren Jungen für ein Genie. Es mag natürlich sein, dass wir
voreingenommen sind. / We think our boy is brilliant. Of course, we might
be biased.

___________

Mode die -n
********
Fashion
********



Lange Röcke sind in Mode. / Long skirts are in fashion.

Ich schreibe einen Blog über Mode. / I am writing a blog about fashion.

Wie findest du die neue Mode? / How do you like the new fashion?

___________

neben
********
next
********

Darf ich mich neben dich setzen? / zen? May I si

___________

nebenan
********
next door
********

Das ist José. Er wohnt nebenan. / This is José. He lives next door.

Mein Name ist Tanaka und ich bin nebenan eingezogen. Freut mich Sie
kennen zu lernen. / My Name is Tanaka, I just moved in next door. Pleased
to meet you.

___________

modern
********
modern
********

Lange Röcke sind total modern. / Long skirts are very much in fashion.



Das Stadtzentrum von Frankfurt ist sehr modern. / The city center of
Frankfurt is very modern.

___________

mögen mag, mochte, hat gemocht
********
to like
********

Herr Yamada ist, obwohl er Firmenchef geworden ist, bescheiden.
Deswegen wird er wohl von allen gemocht. / Even though he has become
boss of the company, Mr Yamada is unassuming. That's probably why he is
liked by everyone.

Ich bin daran gewöhnt, von niemandem gemocht zu werden, und wenn es
da doch jemanden gibt, weiß ich nicht, wie ich mich verhalten soll, und
vermassele es letzten Endes. / I'm used to no-one liking me, and when
someone does, I don't know how to act and I end up ruining it.

___________

neblig
********
foggy
********

********



Es war sehr neblig. / It was very foggy.

Heute ist es neblig. / Today it's foggy.

Fahr vorsichtig! Es ist neblig. / Drive carefully! It is foggy.

___________

möglich
********
possible
********

Eine Anmeldung für diesen Kurs ist nicht mehr möglich. / Registration for
this course is no longer possible.

___________

nehmen nimmt, hat genommen
********
to take
********

Ich habe jeden Tag eine Tablette genommen. Aber es hat nichts genützt. / I
took one tablet every day. But it did not help.

Hast du die Tropfen schon genommen? / Did you take the drops already?

Wer hat das Geld aus der Kasse genommen? - Ich weiß es nicht, aber ich
habe einen Verdacht. / Who took the money from the cash register? - I do
not know, but I have a suspicion.

___________

nein
********
no



********

Oh nein! Was ist passiert? Ist deine Brille jetzt kaputt? - Nein, zum Glück
ist sie noch ganz! / Oh no! What happened? Is your glasses now broken? -
No, luckily it is still whole!

Oh, nein! Wir haben keinen Sprit mehr! / Oh, no! We're running out of gas.

Tom wollte sie zu einem Tanz auffordern, hatte aber Angst, dass sie nein
sagen könnte. / Tom wanted to ask her to dance but was afraid that she
would say no.

___________

offen
********
open
********

Dein Reißverschluss ist offen. / Your zipper is open.

Brian ließ die Tür offen. / Brian kept the door open.

Ihre Schnürsenkel sind offen. / Your shoes are untied.

___________

öffnen öffnet, hat geöffnet
********
to open
********

Wir haben täglich außer Samstag geöffnet. / We opened every day except
Saturday.

Der Laden ist samstags bis 16.00 Uhr geöffnet. / The store is open until 4
pm on Saturdays.



Unsere Praxis ist ab acht Uhr geöffnet. Frau Doktor Weiß hat ab neun Uhr
Sprechstunde. / Our practice is open from eight o'clock. Frau Doctor Weiß
has office hours from nine o'clock.

___________

oft
********
often
********

Ich denke oft an meine Freundin. / an meine Freundin. I of

___________

ohne
********
without
********

Trinken Sie den Kaffee mit oder ohne Zucker? / Do you drink coffee with
or without sugar?

___________

nennen nennt, hat genannt
********
to call so. sth. / to mention
********

Sie hat ihn Charles genannt. / She named him Charles.

Er wurde von seinen Freunden Ted genannt. / He was called Ted by his
friends.

Es war einmal ein Händler, der hieß Mark und wurde von den Leuten
„Mark der Reiche“ genannt. / There once lived a merchant whose name was



Mark, and whom people called 'Mark the Rich.'

___________

nervös
********
nervous
********

Maria räusperte sich nervös. / Mary cleared her throat nervously.

Tom räusperte sich nervös. / Tom cleared his throat nervously.

Bei Prüfungen bin ich immer sehr nervös. / I am always very nervous when
it comes to examinations.

___________

nett
********
kind
********

********



Die Krankenschwestern sind sehr nett. / The nurses are very nice.

Die neuen Nachbarn sind sehr nett. / The new neighbors are very nice.

___________

Ohr das -en
********
ear
********

___________

Öl das -e
********
oil
********

___________

neu
********
new
********

Ich bin neu hier im Haus. Die meisten Nachbarn kenne ich noch nicht. / I'm
new here in the house. Most of the neighbors I know yet.

Ist das Feuerzeug neu? / Is the lighter new?

___________

online
********
on-line
********



Ich verkaufe Kleider online. / I sell clothing online.

Ich habe hier kein Internet. Ich bin erst heute Abend wieder online. / I have
no Internet. I'm back online tonight.

Wann bist du wieder online? / When are you online again?

___________

nicht
********
not
********

___________

nichts
********
nothing
********

___________

nie
********
never
********

Er kommt nie pünktlich. / nie pünk

Man darf nie aufgeben. Es gibt immer eine Hoffnung. / One should never
give up. There is always hope.

___________

Orange die -n
********



orange
********

Ich schäle dir eine Orange. / I'll peel an orange for you.

Tom aß die Orange, ohne vorher die Schale zu entfernen. / Tom ate the
orange without peeling it first.

Ich schäle eine Orange für dich. / I'll peel an orange for you.

___________

Ordnung die -en
********
order
********

Er hat seine Hausaufgabe gut gemacht. Das ist alles in Ordnung. / He did
his homework well. That's all right.

___________

niemand
********
nobody
********

Außer Lisa möchte niemand den Film sehen. / Apart from Lisa, nobody
wants to see the movie.

___________

nirgends
********
nowhere
********



___________

organisieren organisiert, hat organisiert
********
to organize
********

Frau Gomez organisiert unseren Ausflug. / Mrs Gomez organized our trip.

Hast du schon alles für deinen Urlaub organisiert? / Have you already
organized everything for your holiday?

___________

Ort der -e
********
place
********

Sie wohnt am Anfang der Straße. / am Anfang der S

___________

noch
********
still
********

Sind alle da? - Nein, Rita fehlt noch. / Are all there? - No, Rita is still
missing.

noch lange nicht / fam. not by a long chalk

wir sind noch lange nicht fertig / we're not nearly ready

noch zwei Kaffee, bitte! / two more coffees, please



weniger als): das kostet noch keine 5 Dollar / t costs less than 5 dollars

es dauert noch keine 10 Minuten / t won't even take 10 minutes

___________

normal
********
normal
********

Das ist doch ganz normal. / This is quite normal.

Fehler zu machen ist doch ganz normal. / Making mistakes is quite normal.

In einer verrückten Welt sind nur die Verrückten normal. / In a mad world
only the mad are sane.

___________

Note die -n
********
grade
********

Dafür bekommst du leider nur die Note ausreichend. / du leider nur die No

Er hat eine gute Note in Mathematik bekommen. / He got a good grade in
mathematics.

Meine Note liegt über dem Durchschnitt. / My grade is above the average.

___________

notieren notiert, hat notiert
********
to note



********

Ich habe es mir notiert. / I wrote it down.

Ich habe es notiert. / I wrote it down.

Hast du einen Zettel für mich? Ich muss etwas notieren. / Do you have a
note for me? I have to write down something.

___________

Notiz die -en
********
note
********

Ich habe Ihnen eine Notiz geschrieben. / iz geschrieben. I wro

Schreib mir bitte eine Notiz. / Please write me a note.

Der Postbote hinterließ eine Notiz an unserer Tür. / The mailman left a note
on our door.

___________

Paar das -e
********
Pair
********

Romeo und Julia sind ein Paar. / Romeo and Juliet are a couple.

Gestern habe ich mir ein Paar neue Schuhe gekauft. / Yesterday I bought a
pair of new shoes.

___________

ein paar



********
a few
********

Es dauert noch ein paar Minuten. / noch ein paar Minu

Hast du ein paar Minuten Zeit? / du ein paar Minu

___________

notwendig
********
necessary
********

Deine Teilnahme ist nicht notwendig. / Your attendance isn't necessary.

Sofortige Maßnahmen sind notwendig. / Prompt action is necessary.

Muss ich noch einmal kommen? - Nein, das ist nicht notwendig. / Do I have
to come again? - No, it is not necessary.

___________

packen packt, hat gepackt
********
to pack
********

Hast du den Koffer schon gepackt? / Have you already packed the suitcase?

Ich habe den Koffer schon gepackt. / I have already packed the suitcase.

Ich habe meine Koffer schon gepackt. / I've packed my suitcases already.

___________

Nudel die -n



********
noodle
********

___________

Nummer die -n
********
number
********

Sie haben Zimmer Nummer zwölf. / They have room number twelve.

___________

Paket das -e
********
package
********

___________

Papier das -e
********
paper
********

___________

Papiere die (Pl.)
********
papers, documents
********

___________



Parfüm das -s
********
perfume
********

Ist das ein neues Parfüm? / Is that a new perfume?

___________

Park der -s
********
park
********

Ich jogge gern im Park. / I like to jog in the park.

Können Sie mir helfen? Du kannst durch den Park laufen, das ist am
schnellsten. / Can you help me? You can walk through the park, which is
the fastest.

___________

nur
********
only / simply
********

Wir haben nur eine kleine Wohnung, sind aber damit zufrieden. / We have
only a small apartment, but are satisfied with it.

___________

parken parkt, hat geparkt
********
to park
********



Ich habe falsch geparkt. Deswegen habe ich einen Strafzettel bekommen. / I
parked wrong. That's why I got a traffic ticket.

Sie hat ihr Auto auf einem unbebauten Grundstück geparkt. / She parked
her car in a vacant lot.

___________

Partner der -
********
male partner
********

Roland ist meine Partner. / Roland is my partner.

Beide Partner kümmern sich um die Kinder. / Both partners take care of the
children.

Wir haben das Geschäft zusammen. Wir sind Partner. / We have the
business together. We are partners.

___________

Partnerin die -nen
********
female partner
********

Veronika ist meine Partnerin. / Veronika is my partner.

Fast die Hälfte der Männer in Großbritannien schenkt ihrer Partnerin
regelmäßig Schokolade, besonders zu deren Geburtstag. / Almost half the
men in Great Britain regularly give chocolate to their partner, especially for
their birthday.

___________



nützlich
********
useful
********

Personal Computer sind sehr nützlich. / Personal computers are of great use.

Danke für den Tipp. Er war sehr nützlich. / Thanks for the tip. He was very
useful.

Danke für den Tipp. Das war sehr nützlich. / Thanks for the tip. That was
very useful.

___________

Party die -s
********
party
********

Auf der Party sind viele Leute. / y sind viele Leu

___________

Pass der """-e"
********
passport
********

Achtung! Pass auf! Der Verkehr ist hier gefährlich. / Attention! Watch out!
Traffic is dangerous here.

___________

oben
********
above



********

Ich wohne oben im 4. Stock. / ock. I live ups

Wir wohnen oben im 4. Stock. / ock. We live ups

___________

Obst das (Sg.)
********
fruit
********

********

Obst kaufe ich immer auf dem Markt. Heute kaufe ich Äpfel und Orangen. /
I always buy fruit in the market. Today I buy apples and oranges.



Ich gab das Obst in eine Tüte. / I put the fruit in a bag.

___________

passen passt, hat gepasst
********
to fit / to suit
********

********

Es hat genau gepasst. / It was a perfect fit.

die Bemerkung passt hier nicht / that remark is out of place here

morgen passt es ihm nicht / tomorrow doesn't suit him

sein Gesicht passt mir nicht / I don't like him

___________

passieren passiert, ist passiert



********
to happen
********

Oh nein! Was ist passiert? Ist deine Brille jetzt kaputt? - Nein, zum Glück
ist sie noch ganz! / Oh no! What happened? Is your glasses now broken? -
No, luckily it is still whole!

Wie ist der Unfall passiert? / How did the accident happen?

Was ist passiert? / What happened?

___________

oder
********
or
********

___________

Passwort das """-er"
********
password
********

Bitte wählen Sie ein stärkeres Passwort. / Please choose a stronger
password.

Wie kann ich mein Passwort ändern? / How can I change my password?

Sie brauchen ein Passwort. / You need a password.

___________

Projekt das -e
********



project
********

Für das Projekt bekommen wir eine Förderung von der Stadt. / For the
project we get a promotion from the city.

___________

Pause die -n
********
pause
********

Gönnen Sie uns eine Pause! / Give us a break.

Wie lange dauert die Pause? - Eine halbe Stunde. / How long is the break? -
Half an hour.

___________

Prospekt der -e
********
brochure
********

___________

Person die -en
********
person
********

Eintritt pro Person: 5 Euro. / Entry per person: 5 Euro.

Eintritt pro Person: 2 Euro. / Admission per person: 2 euros.

Eintritt pro Person: zwei Euro. / Admission per person: two euros.



___________

prüfen prüft, hat geprüft
********
to check
********

Ich habe die Rechnung geprüft. Alles ist korrekt. / I checked the bill.
Everything is correct.

___________

Pferd das -e
********
horse
********

Das Pferd ist im Stall. / The horse is in the stable.

Meine Tochter wünscht sich ein Pferd. / My daughter wants a horse.

Das Pferd ist ein nützliches Tier. / The horse is a useful animal.

___________

Pflanze die -n
********
plant
********

Diese Pflanze ist zum Verzehr geeignet. / This plant is edible.

Diese Pflanze ist gut essbar. / This plant is good to eat.

Diese Pflanze ist giftig für Katzen. / This plant is toxic to cats.

___________



Prüfung die -en
********
exam
********

für eine Prüfung lernen / study for an exam

sein Tod war eine harte Prüfung für sie / his death was a heavy cross for her
to bear

___________

Pullover der -
********
pullover
********

Ich muss mir einen Pullover kaufen. / o buy a swea

Meine Pullover kaufe ich immer im Kaufhaus Hertie. / I always buy my
sweaters at the Hertie store.

___________

Pizza die -s/-en
********
pizza
********

Hier ist die Pizza besonders gut. / die Pizza besonders gu

Wollen wir die Pizza teilen? / Shall we share the pizza?

___________

pünktlich
********



on time
********

___________

Plakat das -e
********
poster
********

********

Ich muss ein neues Plakat für den Film entwerfen. / I have to design a new
poster for the movie.

Er hielt an, um das Plakat anzusehen. / He paused to look at the poster.

___________

putzen putzt, hat geputzt
********
to clean
********

Hast du dir schon die Zähne geputzt? / Have you already brushed your
teeth?



Der Lehrer ordnete an, dass das Klassenzimmer geputzt werden soll. / The
teacher ordered the classroom to be cleaned.

Ich bin bereits vor einer halben Stunde aufgestanden und in der
Zwischenzeit habe ich mir die Zähne geputzt, mich rasiert, mich gewaschen
und Morgengymnastik gemacht. / I got up an hour ago and in the meantime
I've brushed my teeth, washed and shaved myself and done my morning
gymnastics.

___________

Plan der """-e"
********
plan
********

Dein Plan wird nicht aufgehen. / Your plan won't work.

Morgen schwimmen ... ist ein guter Plan. / Morning swim ... is a good plan.

___________

planen plant, hat geplant
********
to plan
********

Unser Familientreffen ist für Juni geplant. / Our family reunion is scheduled
for June.

Wir haben geplant, diesmal im Urlaub nach Österreich zu fahren. / We have
planned to go to Austria this time on vacation.

Ich dachte, dass du geplant hast, früh hierherzukommen. / I thought you
were planning to be here early.

___________



Platz der """-e"
********
place
********

___________

plötzlich
********
suddenly
********

Ich verspürte plötzlich die Versuchung, von der Brücke in den Fluss zu
springen. / A temptation suddenly came over me to jump from the bridge
into the river.

Er stieg plötzlich mit dem Fuß auf die Bremse. / He put his foot on the
brake suddenly.

___________

Qualität die -en
********
quality
********

Dieser Fernseher hat eine gute Qualität. / This TV has a good quality.

___________

Quiz das (Sg.)
********
quiz
********

Sie hat beim Quiz gewonnen. / beim Quiz gewonnen. She won



___________

Polizei die (Sg.)
********
police
********

Rufen Sie die Polizei! / Call the police!

___________

Pommes frites die (Pl.)
********
French fries
********

Ein Hähnchen mit Pommes frites, bitte! / A chicken with french fries,
please!

___________

Radio das -s
********
radio
********

___________

raten rät, hat geraten
********
to guess
********



********

Ich habe die Änderung vorgenommen, zu der mir geraten wurde. / I've
made the change I was advised to make.

Ich bin auf dem Heimweg in einen Schauer geraten. / I was caught in a
shower on my way home.

Auf dem Weg bin ich in einen Schauer geraten. / I was caught in a shower
on the way.

raten / advise (zu etwas s.th.)

ich rate dir zu diesem Modell / I would advise you to take this model

gut geraten! / good guess!

dreimal darfst du raten / I'll give you three guesses

das ist alles nur geraten / it's all guesswork

___________

Portion die -en
********
portion
********



Bitte, eine Portion Sahne! /

___________

Post die (Sg.)
********
post
********

Ist Post für mich da? / Is there post for me?

___________

Poster das -
********
poster
********

Hast du schon einmal ein Poster an eine Wand geklebt? / Have you ever
stuck a poster on a wall?

___________

Rathaus das """-er"
********
town hall
********

Das Formular bekommen Sie im Rathaus. / You will receive the form in the
town hall.

Hier links sehen Sie das Rathaus. / Here you see the town hall on the left.

___________

Postkarte die -n
********



postcard
********

Hier ist eine Postkarte. / There's a postcard here.

Danke für deine schöne Postkarte. / Thank you for your beautiful postcard.

___________

Postleitzahl die -en
********
post code
********

Vergiss nicht, die Postleitzahl anzugeben! / Don't forget to write the zip
code.

Wie ist Ihre Postleitzahl? / What is your postal code?

___________

Rätsel das -
********
mystery
********



********

Ich dachte, Tom gefielen Rätsel. / I thought Tom liked riddles.

Tom löste das Rätsel, nachdem Maria ihm einige Hinweise gegeben hatte. /
Tom solved the puzzle after Mary gave him a few hints.

___________

rauchen raucht, hat geraucht
********
to smoke
********

Ich verbiete dir zu rauchen. / I forbid you to smoke.

Hier darf man nicht rauchen. / It is not allowed to smoke here.

Ich verbiete dir zu rauchen. - Das ist mir egal, du bist nicht meine Mutter. / I
forbid you to smoke. - I do not care, you're not my mother.

___________

Praktikum das -a
********
internship
********

Ich mache ein Praktikum bei Siemens. / I am doing an internship at
Siemens.

___________

Raum der """-e"
********
room
********



___________

praktisch
********
practically
********

Mit meinem neuen Handy kann ich auch im Internet surfen und Fotos
machen. Das finde ich sehr praktisch. / With my new phone I can also surf
the Internet and take pictures. I find this very handy.

Ich finde diese Küchenmaschine sehr praktisch. / I find this food processor
very convenient.

Der Plan wurde praktisch vom ganzen Personal unterstützt. / The plan was
supported by practically all the attendants.

___________

rechnen rechnet, hat gerechnet
********
to calculate
********

Tom rechnet mit deiner Hilfe. / Tom is counting on your help.

Tom rechnet mit eurer Hilfe. / Tom is counting on your help.

Ehrlich gesagt, habe ich nicht damit gerechnet, dass Tom auftauchen würde.
/ I honestly didn't think Tom would show up.

___________

Praxis die -en
********
practice
********



Das ist die Theorie. In der Praxis ist vieles ganz anders. / That's the theory.
In practice, a lot is very different.

Die Praxis bleibt bis zum 7. Januar geschlossen. / The practice will be
closed until the 7th of January.

___________

Rechnung die -en
********
bill
********

___________

recht haben hat recht, hatte recht, hat recht
gehabt
********
to be right
********

Du hast vorhin recht gehabt. / You were right before.

Maria hat einen Schlaganfall gehabt. / Mary had a stroke.

Du hast dich nicht verletzt? Da hast du Glück gehabt. / You did not hurt
yourself? You were lucky.

___________

Preis der -e
********
price
********

Wer hat den ersten Preis gewonnen? / Who won the first prize?



___________

preiswert
********
inexpensive
********

Die Jacke ist sehr preiswert. Sie kostet nur 15 Euro. / The jacket is very
cheap. It costs only 15 euros.

Die Jacke ist sehr preiswert. / The jacket is very cheap.

Wo kann man gut und preiswert essen? / Where can you eat well and
cheaply?

___________

privat
********
private
********

Dieser Strand ist privat. Wir dürfen hier nicht schwimmen gehen. / This
beach is private. We can not go swimming here.

Über meine Probleme möchte ich nicht sprechen. Das ist privat. / I do not
want to talk about my problems. This is private.

Ich möchte dich lieber privat sprechen. / I would prefer to speak to you in
private.

___________

rechts
********
right
********



An der nächsten Kreuzung müssen Sie rechts abbiegen. / en Kreuzung
müssen Sie rech

___________

reden redet, hat geredet
********
to talk / to speak
********

Sie haben während des Filmes geredet. / They talked during the movie.

Worüber habt ihr gestern geredet? / What did you talk about yesterday?

Ich habe ein ernstes Wörtchen mit Tom geredet; er müsse sein Studium
ernster nehmen. / I told Tom that he had to take his studies more seriously.

___________

Regen der (Sg.)
********
rain
********

Bei Regen gehe ich nicht aus dem Haus. / I do not leave the house in the
rain.

___________

pro
********
per
********

Eintritt pro Person: 5 Euro. / ri



Ich kriege 15 Euro pro Stunde für meinen Job. / I get 15 euros per hour for
my job.

___________

probieren probiert, hat probiert
********
to try
********

Möchten Sie den Käse probieren? / Would you like to taste the cheese?

Möchten Sie den Käse mal probieren? / Would you like to try the cheese?

Haben Sie dieses Mittel schon einmal probiert? / Have you ever tried this
remedy?

___________

regnen regnet, hat geregnet
********
to rain
********

Es hat nicht geregnet. Ich muss meine Blumen gießen. / It has not rained. I
have to water my flowers.

Der Urlaub war eine Katastrophe. Es hat nur geregnet. / The holiday was a
disaster. It only rained.

Es hat letzte Woche kaum geregnet. / It hardly rained last week.

___________

reich
********
rich



********

Lotte ist reich. Sie hat sehr viel Geld. / Lotte is rich. She has a lot of money.

Der Onkel von meinem Freund ist reich. / Uncle of my friend is rich.

Er mag zwar reich sein, aber er ist geizig. / He may be rich, but he is stingy.

___________

Problem das -e
********
problem
********

Wir müssen dieses Problem lösen. / We have to solve this problem.

___________

Reifen der -
********
tire
********

Kannst du einen Reifen wechseln? / Can you change a tire?

abgefahrene Reifen / worn tires

___________

Produkt das -e
********
product
********

Die Ausstellung war ein Produkt seiner Fantasie. / The exhibition was a
product of his imagination.



Dieses Produkt ist nur für den privaten Gebrauch bestimmt. / This product
is intended for private use only.

Die Atombombe ist das Produkt der Physik des zwanzigsten Jahrhunderts. /
The atomic bomb is the offspring of 20th century physics.

___________

Reihe die -n
********
line / row / queue
********

Wer ist jetzt an der Reihe? / Who's the turn now?

Ich habe Karten für das Konzert. Wir sitzen in der dritten Reihe. / I have
tickets for the concert. We are sitting in the third row.

Hier können Sie sich aufhalten, bis Sie an der Reihe sind. / Here you can
stay until it is your turn.

___________

Programm das -e
********
program
********

Wenn Sie nicht über dieses Programm verfügen, können Sie es jetzt
herunterladen. / If you do not have this program, you can download it now.

___________

Reinigung die -en
********
cleaning
********



********

Bringst du bitte die Bluse in die Reinigung? Man darf sie nicht in der
Waschmaschine waschen. / Will you bring the blouse into the cleaning?
You can not wash them in the washing machine.

Jeder von uns war mit der Reinigung des Raumes beschäftigt. / All of us
were busy cleaning the room.

___________

rund
********
round
********

Unser Wohnzimmertisch ist rund. / Our living room table is round.

___________



Reis der (Sg.)
********
rice
********

Asiaten essen viel Reis. / Asians eat a lot of rice.

Möchten Sie lieber Reis oder Nudeln? - Lieber Nudeln, bitte. / Would you
rather have rice or noodles? - I would like noodles, please.

___________

Reise die -n
********
travel
********

Wir machen eine Reise nach Österreich. / erreich. We make a

Ich möchte mich vor der Reise über das Land informieren. / I would like to
know about the country before the trip.

___________

Reisebüro das -s
********
travel agency
********

Ich arbeite in einem Reisebüro. / I work for a travel agency.

___________

Reiseführer der -
********
travel guide
********



Ich kaufe mir einen Reiseführer von Berlin. / I buy a guide from Berlin.

Hast du irgendwelche anderen Reiseführer über Thailand? / Do you have
any other guidebooks about Thailand?

___________

Rundgang der """-e"
********
round tour / circut
********

Der Rundgang durch das Schloss beginnt in wenigen Minuten. / The tour of
the castle begins in a few minutes.

Der Themen-Rundgang informiert über die Stadtentwicklung Frankfurts
vom Mittelalter bis heute / The theme walk informs on Frankfurt's urban
development from the Middle Ages to the presen

___________

Sache die -n
********
thing
********

Also, die Sache ist so: … / So, the thing is like this: ...

Also, die Sache ist so: ... / So, the thing is ...

___________

reisen reist, ist gereist
********
to travel
********



Ich bin noch nie mit der Bahn gereist. / I've never traveled by train.

Bist du während des Sommers irgendwohin gereist? / Have you traveled
somewhere during the summer?

Als ich jünger war, bin ich immer per Anhalter gereist. / When I was
younger, I always travelled as a hitchhiker.

___________

reiten reitet, ist geritten
********
to ride
********

Hast du schon einmal ein Maultier geritten? / Have you ever ridden a mule?

Bist du schon einmal auf einem Maultier geritten? / Have you ever ridden a
mule?

___________

renovieren renoviert, hat renoviert
********
to renovate
********

Wir renovieren das ganze Haus. / We are renovating the whole house.

Das Haus muss renoviert werden. / The house is in need of repair.

Du musst die Wohnung renovieren? / You have to renovate the apartment?

___________

Saft der """-e"
********



juice
********

********

Was für einen Saft möchten Sie? - Ganz egal, irgendeinen. / What kind of
juice do you want? - No matter, any.

Haben Sie vielleicht einen Saft? / Do you have a juice?

Sie hat den Saft von vielen Orangen ausgepresst. / She squeezed the juice
from many oranges.

___________

sagen sagt, hat gesagt
********
to say (sth.) / to tell
********

Er streitet ab, das gesagt zu haben. / He denies having said so.

Rico hat gesagt, dass er auch zur Party kommt. / Rico said he was going to
the party.

Entschuldigung, was haben Sie gesagt? / Pardon? What did you say?



___________

Rentner der -
********
male pensioner
********

Für Schüler, Studenten und Rentner gibt es eine Ermäßigung. / There is a
discount for pupils, students and pensioners.

Mein Onkel arbeitet nicht mehr. Er ist Rentner. / My uncle is no longer
working. He is a pensioner.

Mein Großvater arbeitet nicht mehr. Er ist Rentner. / My grandfather is not
working anymore. He is a pensioner.

___________

Rentnerin die -nen
********
female pensioner
********

Mein Tante arbeitet nicht mehr. Sie ist Rentnerin. / My aunt is no longer
working. She is a pensioner.

___________

Salat der -e
********
salad
********

Der Salat ist sehr salzig. / The salad is very salty.

Einen Hamburger ohne Salat, bitte. / A hamburger without salad, please.



Was möchten Sie? - Ich nehme einen Salat. / What do you wish? - I'll take a
salad.

___________

Salz das -e
********
salt
********

Entschuldigung, kann ich bitte Salz haben? / Excuse me, can I have salt?

Bringen Sie uns bitte Pfeffer und Salz. / Please bring us pepper and salt.

Gib mir bitte mal das Salz! / Give me the salt, please!

___________

Reparatur die -en
********
repair
********

Die Reparatur ist sehr teuer. / The repair is very expensive.

Diese Reparatur kostet Sie gar nichts, wir machen das gratis für Sie. / This
repair will not cost you anything, we'll do it for you for free.

Die Reparatur ist mir hier zu teuer. / The repair is too expensive for me
here.

___________

sammeln sammelt, hat gesammelt
********
to collect
********



Peter sammelt Briefmarken. / Peter collects stamps.

Mein Bruder sammelt Briefmarken. / My brother collects stamps.

Tom sammelt Briefmarken. / Tom collects stamps.

___________

reparieren repariert, hat repariert
********
to repair
********

Lass mich den Schalter reparieren. / Let me fix the switch.

Er muss den Motor reparieren. / He must repair the engine.

Wir müssen das Dach reparieren lassen. / We have to have the roof repaired.

___________

Satz der """-e"
********
sentence
********

Den Satz verstehe ich nicht. / I do not understand this sentence.

Den letzten Satz verstehe ich nicht. / I do not understand the last sentence.

Beim letzten Satz fehlt der Punkt. / The last sentence is missing the point.

___________

sauber
********
clean
********



Die Bettlaken sind sauber. / The sheets are clean.

Ich muss noch das Bad sauber machen. / I still have to clean the bathroom.

„Du wirst dir deine Kleidung schmutzig machen.“ — „Mach dir keine
Sorgen! Sehr sauber waren sie ohnehin nicht.“ / "You'll get your clothes
dirty. ""No worries. They weren't very clean in the first place."""

___________

reservieren reserviert, reservierte, hat reserviert
********
to reserve
********

Ich möchte gern einen Tisch für fünf Personen reservieren. / I would like to
reserve a table for five people.

Bitte reservieren Sie mir ein Doppelzimmer. / Please reserve a double room
for me.

Ich möchte gerne ein Einzelzimmer reservieren. / I'd like to reserve a single
room.

___________

sauer
********
angry
********

Die Trauben sind sauer. / The grapes are sour.

Was ist los? - Ich bin sauer. Ich muss am Wochenende zu Hause bleiben und
darf nicht mit meinen Freunden ins Kino gehen. / What's happening? - I'm
pissed off. I have to stay home at the weekend and I can not go to the
movies with my friends.



Zitronen sind mir zu sauer. / Lemons are too sour.

___________

Rest der -e
********
rest
********

Es ist noch ein Rest Suppe da. Möchtest du noch? / There is still a soup left
there. Would you still like?

Hier sind 50 Euro. Den Rest gebe ich dir später. / Here are 50 euros. I'll give
you the rest later.

Es ist noch ein Rest Wein da. Möchtest du noch? / There is still a rest of
wine left. Would you still like?

___________

schade
********
a pity
********

Ich kann leider nicht mitkommen. - Das ist aber schade! / Unfortunately, I
can not come along. - That's a pity!

Ja, wie schade! Ich dachte, es würde sich endlich aufklären. / Aye, what a
pity! I thought it would clear up finally.

Wäre doch schade, wenn so ein Wort untergeht. / It would be a pity if such
a word disappeared.

___________

schädlich



********
harmful
********

Rauchen ist schädlich für die Gesundheit. / Smoking is harmful to health.

Rauchen ist schädlich. / Smoking stinks.

In Maßen genossen, ist Alkohol nicht schädlich. / Drunk in moderation,
alcohol is not harmful.

___________

Restaurant das -s
********
restaurant
********

Das Restaurant war fast leer. / The restaurant was almost empty.

Das Restaurant war schrecklich voll. / The restaurant was terribly busy.

Manchmal essen wir im Restaurant. / Sometimes we eat in the restaurant.

___________

schaffen schafft, hat geschafft
********
to create
********



********

Wenn du die Prüfung schaffen willst, musst du dich mehr anstrengen. / If
you want to pass the exam, you have to work harder.

Ich bin ganz sicher: Du wirst den Test schaffen. / I am quite sure: You will
make the test.

Wenn Sie die Prüfung schaffen, bekommen Sie ein Zeugnis. / If you pass
the exam, you will receive a certificate.

Die Regierung plant, mehr Arbeitsplätze für junge Menschen zu schaffen. /
The government plans to create more jobs for young people.

Jedes Land hat Gesetze, um Ordnung zu schaffen. / Each country has laws
to create order.

Die technologische Entwicklung schafft immer kleinere Computer. / The
technological evolution makes computers smaller and smaller.

schaffen --- further meanings / (bewältigen) manage; (Schulaufgabe) do;
(Prüfung) pass

___________

Rezept das -e



********
recipe
********

********

Dieses Medikament gibt es nur auf Rezept. / This medicine is only available
on prescription.

Dieser Kuchen schmeckt super! Kannst du mir bitte das Rezept geben? /
This cake tastes great! Can you give me the recipe, please?

Ich schreibe Ihnen ein Rezept für Schmerztabletten. / I am writing you a
prescription for painkillers.

___________

Schalter der -
********
switch
********



********

Briefmarken bekommen Sie am Schalter 7. / Stamps are available at
counter 7.

Wir haben unsere Fahrkarten am Schalter gekauft. / We bought our tickets
at the counter.

Er legte den Schalter um, um das Licht auszuschalten. / He flipped the
switch to turn off the light.

Ein Relais ist ein elektrischer Schalter. / A relay is an electrical switch.

___________

Rezeption die -en
********
reception



********

Ich muss meinen Schlüssel an der Rezeption abgeben. / I have to leave my
key at the front desk.

Anscheinend ist die Rezeption nicht in diesem Raum. / It looks like there's
no reception in this room.

___________

richtig
********
correct
********

Habe ich das richtig verstanden? / Have I understood that correctly?

Sie ist richtig böse auf mich. / She is really angry with me.

Das ist richtig. / That's right.

___________

scharf
********
sharp
********

Die Klinge war sehr scharf. / The blade was very sharp.

Pass auf! Das Messer ist sehr scharf. / Watch out! The knife is very sharp.

Die Suppe ist mir zu scharf. / The soup is too sharp for me.

___________

riechen riecht, hat gerochen
********



to smell
********

********

Diese Blumen riechen gut. / These flowers smell good.

Tom hat etwas gerochen. / Tom smelled something.

Die Katze hat wohl eine Maus gerochen. / It seems like the cat smelled a
mouse.

___________

scheinen scheint, hat geschienen
********
seem to be / to seem / to shine
********

Die Einbrecher scheinen von dem Wachmann überrascht worden zu sein. /
The burglars appear to have been surprised by the watchman.



Ich hasse Mücken, doch die scheinen mich zu lieben. / I hate mosquitoes,
but they seem to love me.

Heute am Nachthimmel scheinen die Sterne sehr hell. / Tonight in the night
sky, the stars are shining very brightly.

___________

Rind das
********
beef
********

Möchtest du Rind oder Schwein? / Do you want beef or pork?

Ich esse nur Fleisch vom Rind. / I only eat beef.

Du sagtest zwar, das sei Rind; ich halte es jedoch für Schwein. / You said it
was beef. However, I think it's pork.

___________

Ring der -e
********
ring
********

Ich habe meinen Ring verloren. / I lost my ring.

Ist der Ring aus Gold? Nein, er ist nur vergoldet. / Is the ring made of gold?
No, he's just gilded.

Ich werde deinen verlorenen Ring für dich finden. / I will find you your lost
ring.

___________



Rock der """-e"
********
skirt
********

Der Rock ist zu eng. / The skirt is too tight.

Ich finde ihren Rock schrecklich. Er sieht furchtbar aus! / I find her skirt
terrible. He looks terrible!

Diese Bluse passt nicht zu meinem Rock. / This blouse does not match my
skirt.

___________

schenken schenkt, hat geschenkt
********
to make a gift / to give sth. to so.
********

********

Was schenken wir Michael zum Geburtstag? / What do we give Michael for
his birthday?



Was schenken wir Christina zur Hochzeit? - Wir haben doch schon so viele
Vorschläge gemacht. / What do we give Christina to the wedding? - We
have already made so many suggestions.

Wir haben meiner Mutter zum Geburtstag Blumen geschenkt. / We gave my
mother flowers for my birthday.

___________

romantisch
********
romantic
********

Er ist unrettbar romantisch. / He is hopelessly romantic.

Meine Freundin ist total romantisch. / My girlfriend is totally romantic.

Dieser Film ist sehr romantisch. / This movie is very romantic.

___________

Schere die -n
********
scissors
********

Die Schere schneidet nicht gut. Hast du eine andere? / The scissors do not
work well. Do you have another?

Die Schere hier schneidet schlecht. Hast du noch eine andere? / The pair of
scissors cuts badly. Do you have another one?

Manchmal benutze ich eine Schere als Dosenöffner. / I sometimes use
scissors as a can opener.

___________



Rose die -n
********
rose
********

Eine Rose duftet lieblich. / A rose smells sweet.

Die Rose hat Dornen nur für jene, die sie berühren wollen. / The rose has
thorns only for those who want to touch it.

Schönheit ohne Anmut gleicht einer Rose ohne Duft. / Beauty without
grace is like a rose without a scent.

___________

Rücken der -
********
back
********

Mein Rücken tut weh. / My back hurts.

___________

schicken schickt, hat geschickt
********
to send
********

Bitte schicken Sie mir Ihre Kontaktdaten! / Please send me your contact
information!

Bitte schicken Sie mir einen Prospekt von Ihrem Hotel. / Please send me a
brochure from your hotel.

Bitte schicken Sie mir eine E-Mail. / Please send me an e-mail.



___________

Schiff das -e
********
ship
********

Wir fahren mit dem Schiff von Basel nach Köln. / We take the boat from
Basel to Cologne.

Sind Sie mit dem Schiff oder mit dem Flugzeug gekommen? / Did you
come by boat or by plane?

Das Schiff ist vor der Küste gesunken. / The ship has sunk off the coast.

___________

Rucksack der """-e"
********
backpack
********

Ich nehme lieber einen Rucksack als einen Koffer mit. / I'd rather take a
backpack than a suitcase.

Ich brauche nicht viel. Ich nehme nur meinen Rucksack mit. / I do not need
much. I just take my backpack with me.

Tom klappte die Zeitschrift zu und verstaute sie in seinen Rucksack. / Tom
closed the magazine and put it into his knapsack.

___________

Schild das -er
********
sign
********



Haben Sie das Schild nicht gesehen? / Have not you seen the sign?

Kannst du lesen, was dort auf dem Schild steht? / Can you read what's on
the sign?

Schnallen Sie sich bitte an und achten Sie auf das „RAUCHEN
VERBOTEN“ Schild bis es ausgemacht wird. / "Please fasten your seat belt
and observe the ""no smoking"" sign until it is turned off."

___________

schimpfen schimpft, hat geschimpft
********
to rant / to grumble
********

Alle schimpfen auf das Wetter. / Everyone cursed at the weather.

Ich werde mit ihm schimpfen. / I'll scold him.

Der Arzt hat mit mir geschimpft, weil ich zu wenig Sport mache. / The
doctor scolded me for not doing enough exercise.

___________

rufen ruft, hat gerufen
********
to call
********

Wer hat die Bullen gerufen? / Who called the cops?

Wir haben sofort einen Arzt gerufen. / We immediately called a doctor.

Ich habe die Kinder gerufen, aber sie haben mich nicht gehört. / I called the
children, but they did not hear me.

___________



Ruhe die (Sg.)
********
rest
********

Du solltest dir etwas Ruhe gönnen. / You should get some rest.

Lass mich in Ruhe! / Leave me alone!

Meine Großmutter ist krank. Sie braucht viel Ruhe. / My grandmother is
sick. She needs a lot of rest.

___________

ruhig
********
calm
********

Die See ist heute ruhig. / The sea is quiet today.

Im Wald ist es ruhig. / In the forest it is quiet.

Nachts ist es hier in der Straße sehr ruhig. / At night it is very quiet here in
the street.

___________

Schirm der
********
umbrella
********

Haben Sie meinen Schirm gefunden? - Sie können dort bei den Fundsachen
schauen. / Did you find my screen? - You can look at the objects there.



Oh, es regnet. Zum Glück habe ich meinen Schirm dabei. / Oh, it's raining.
Luckily I have my umbrella.

Nimm den Schirm mit, es regnet. / Take the umbrella, it's raining.

___________

schlafen schläft, hat geschlafen
********
to sleep
********

Seid leise. Die anderen schlafen schon. / Be quiet. The others are already
asleep.

Ich bin müde. Ich gehe schlafen. / I am tired. I'm going to sleep.

Haben Sie gut geschlafen? / Did you sleep well?

___________

Schlafzimmer das -
********
bedroom
********

Hier ist das Schlafzimmer. / Here is the bedroom.

Mach im Schlafzimmer das Fenster zu! / Close the window in the bedroom!

Tom hat sich in seinem Schlafzimmer eingeschlossen. / Tom shut himself
up in his bedroom.

___________

Schüler der -
********



male student / pupil
********

Für Schüler, Studenten und Rentner gibt es eine Ermäßigung. / There is a
discount for pupils, students and pensioners.

In meinem Kurs sind acht Schülerinnen und fünf Schüler. / In my course are
eight students and five students.

Schüler und Studenten sind von den Rundfunk-Gebühren befreit. / Students
and students are exempt from the broadcasting fees.

___________

Schülerin die -nen
********
female student / pupil
********

Die Schülerin hörte aufmerksam zu. / The student listened attentively.

Als sie Schülerin war, ging sie oft in die Disko. / When she was a student,
she used to go to the disco often.

Maria befreundete sich mit der neuen Schülerin. / Mary made friends with
the new girl in school.

___________

schlecht
********
bad / poor
********

Ich habe schlecht geträumt. / I had a bad dream.

Warum ärgerst du dich? - Ich ärgere mich, weil das Wetter schlecht ist. /
Why are you angry? - I'm annoyed because the weather is bad.



Mir ist schlecht! / I feel sick!

___________

schwach
********
weak
********

Die Schnur ist sehr schwach. / The string is very weak.

Unsere Verbündeten sind schwach. / Our allies are weak.

Ich fühle mich sehr schwach. / I feel very weak.

___________

schließen schließt, hat geschlossen
********
to close / to conclude
********

Achtung, die Türen schließen automatisch! / Attention, the doors close
automatically!

Die Geschäfte schließen um 18.30 Uhr. / The shops close at 18.30.

Bitte schließen Sie die Tür. / Please close the door.

___________

schwanger
********
pregnant
********



Lena ist schwanger. Sie bekommt im Juli ein Kind. / Lena is pregnant. She
gets a child in July.

Meine Cousine ist im dritten Monat schwanger. / My cousin is three months
pregnant.

Mein Freund hat mich sitzenlassen, als er erfuhr, dass ich schwanger war. /
My boyfriend dumped me when he found out I was pregnant.

___________

Schwein das -e
********
pig
********

Tom fraß wie ein Schwein. / Tom ate like a pig.

Bei dem Unfall ist wirklich nichts passiert? Du hast Schwein gehabt! /
Nothing really happened in the accident? You had pig!

___________

schwer
********
heavy
********

Wie schwer ist das Paket? / How hard is the package?

Mein Bruder ist 1,80 Meter groß und 62 Kilo schwer, er ist zu dünn. / My
brother is 1.80 meters tall and weighs 62 kilos, he is too thin.

Die Tür geht schwer auf. Probier mal! / The door is heavy. Try it!

___________



schlimm
********
bad / worst / upsetting
********

********

Die Wunde sieht schlimm aus. / The wound looks bad.

Du hast neulich schlimm ausgesehen. / You looked terrible the other day.

Kein Problem, das ist nicht so schlimm. / No problem, this is not so bad.

___________

Schloss das """-er"
********
lock / castle
********



********

Ich möchte gern das Schloss besichtigen. / I would like to visit the castle.

Der Rundgang durch das Schloss beginnt in wenigen Minuten. / The tour of
the castle begins in a few minutes.

An unserer Tür ist das Schloss kaputt. / At our door is the castle broken.

___________



schwierig
********
difficult
********

Das Rätsel ist schwierig! Ich weiß die Antwort nicht. / The riddle is
difficult! I do not know the answer.

Die Prüfung war nicht schwierig. / The test was not difficult.

Am Anfang war alles sehr schwierig. / In the beginning everything was
very difficult.

___________

Schwimmbad das """-er"
********
pool
********

Sie gingen ins Schwimmbad. / They went to the public swimming pool.

Das Schwimmbad ist öffentlich zugänglich. / The swimming pool is open to
the public.

Gut, gehen wir ins Schwimmbad! / Okay. Let's go to the pool.

___________

Schluss der """-e"
********
ending / the end
********

Zum Schluss nochmals herzlichen Dank. / Finally, thank you very much
once again.



Ich muss jetzt Schluss machen. Bis bald! / I have to stop now. Bye for now!

Wir müssen jetzt Schluss machen. Also auf Wiederhören! / We have to put
an end to this. So listen again!

Am Schluss des Krimis gibt es eine unerwartete Wendung. / There is an
unexpected twist at the end of the crime novel.

Ich bin zu dem Schluss gekommen, dass wir bleiben sollten. / I came to the
conclusion that we should stay.

Schluss machen / (die Arbeit beenden) finish work; (sich vom Partner
trennen) break it off

sie hat mit ihm Schluss gemacht / she's broken it off with him

___________

schwimmen schwimmt, ist geschwommen
********
to swim
********

Der Arzt sagt, ich muss etwas für meinen Körper tun, zum Beispiel
schwimmen oder Fahrrad fahren. / The doctor says I have to do something
for my body, like swimming or cycling.

Morgen schwimmen ... ist ein guter Plan. / Morning swim ... is a good plan.

Dieser Strand ist privat. Wir dürfen hier nicht schwimmen gehen. / This
beach is private. We can not go swimming here.

___________

See (Teich) der -n
********
lake (pond)
********



********

In diesem Teich gab es gewöhnlich viele Frösche. / There used to be a lot of
frogs in this pond.

Tom zog seinen Ehering vom Finger und warf ihn in den Teich. / Tom took
off his wedding ring and threw it into the pond.

___________

Schlüssel der -
********
key
********

Wir müssen den Schlüssel finden. / We must find the key.

Ich muss meinen Schlüssel an der Rezeption abgeben. / I have to leave my
key at the front desk.

Das ist der Schlüssel für die Haustür. / This is the key to the front door.

___________



schmecken schmeckt, hat geschmeckt
********
to taste
********

Diese Weintrauben schmecken sauer. / These grapes taste sour.

Hat es Ihnen geschmeckt? / Did you enjoy your meal?

Die Trauben schmecken nicht gut. Wo hast du sie gekauft? / These grapes
don't taste good. Where have you bought them?

___________

See (Meer) die (Sg)
********
sea
********

Im Urlaub sind wir in einem Hotel am Meer. / On vacation we are in a hotel
by the sea.

Wir machen Urlaub am Meer. / We make holidays by the sea.

Wir fahren ein paar Tage ans Meer. / We drive a few days to the sea.

___________

Schmerz der -en
********
pain
********

Er verspürte Schmerz und Mitleid. / He felt pain and compassion.

Ich habe hier einen brennenden Schmerz. / I have a burning pain here.



Der Schmerz hat ein wenig nachgelassen. / The pain has lessened a little.

___________

sehen sieht, hat gesehen
********
to see
********

Haben Sie das Schild nicht gesehen? / Have not you seen the sign?

Wir haben uns vor drei Jahren zuletzt gesehen. / We last saw each other
three years ago.

___________

schmutzig
********
dirty
********

Die Handtücher sind schmutzig. / The towels are dirty.

Das Handtuch ist schmutzig. / The towel is dirty.

Hast du eine Bürste? Meine Schuhe sind so schmutzig. / Do you have a
brush? My shoes are so dirty.

___________

Schnee der (Sg.)
********
snow
********

In den Bergen liegt viel Schnee. / There is lots of snow in the mountains.



Es lag sehr viel Schnee, aber Enzo ist trotzdem mit dem Motorrad gefahren.
/ There was a lot of snow, but Enzo went by motorbike anyway.

In den Bergen ist schon Schnee gefallen. / Snow has already fallen in the
mountains.

___________

sich schneiden schneidet, hat geschnitten
********
to cut oneself
********

Das Messer schneidet nicht gut. / The knife does not cut well.

Wer schneidet dir die Haare? / Who is cutting your hair?

Die Schere schneidet nicht gut. Hast du eine andere? / The scissors do not
work well. Do you have another?

___________

schneien schneit, hat geschneit
********
to snow
********

Es hört nicht auf zu schneien. / It does not stop snowing.

Heute Nacht hat es geschneit. / It was snowing tonight.

Es hat geschneit. Alles ist ganz weiß. / It has snowed. Everything is
completely white.

___________

Sehenswürdigkeit die -en



********
point of interest
********

Das Hotel bietet Ausflüge zu Sehenswürdigkeiten an. / The hotel offers
excursions to sights.

Die Touristen besichtigten alle Sehenswürdigkeiten in der Stadt. / The
tourists viewed all the sights in the city.

___________

sehr
********
very
********

Peter ist sehr aktiv und macht viel Sport. / Peter is very active and makes a
lot of sport.

Mein Computer ist schon sehr alt. / My computer is already very old.

Die letzte Woche war sehr aufregend. / The last week was very exciting.

___________

Seife die -n
********
soap
********



********

Tom spülte die Seife ab. / Tom rinsed off the soap.

Hier gibt es keine Seife. / There is no soap.

Fluche nicht, oder ich wasche dir den Mund mit Seife aus! / Don't curse or
I'll wash your mouth out with soap.

___________

sein ist, war, ist gewesen
********
to be
********

Sie waren zwar nicht Bruder und Schwester, doch liebten sie einander fast
ebenso, als wären sie’s gewesen. / They were not brother and sister, but they
loved each other almost as much as if they had been.

Es wäre weiser gewesen, es nicht gesagt zu haben. / It would have been
wiser to leave it unsaid.

Ich wünschte, ihr wäret da gewesen. / I wish you had been there.

___________

schnell
********



fast
********

Ich geh mal schnell zur Bäckerei. / I'll go to the bakery soon.

Ich muss noch schnell zur Post, dann komme ich. / I have to go to the post
office quickly, then I come.

Bitte kommen Sie schnell. Es ist dringend. / Please come fast. It's urgent.

___________

Schokolade die -n
********
chocolate
********

Diese Schokolade schmeckt wunderbar. / This chocolate tastes wonderful.

Der Kuchen schmeckt super! Was ist in der Creme? - Das ist eine
Buttercreme mit viel Schokolade. / The cake tastes great! What is in the
cream? - This is a butter cream with lots of chocolate.

Ich habe Lust auf Schokolade. / I like to have chocolate.

___________

schon
********
already / yet
********

Die anderen sind schon nach Hause gegangen. / The others have already
gone home.

Soll ich Ihnen helfen? - Nein danke, ich schaffe das schon allein. / Can I
help you? - No thanks, I can manage this alone.



Mein Computer ist schon sehr alt. / My computer is already very old.

___________

Schrank der """-e"
********
cupboard / closet
********

Stellst du bitte das Geschirr in den Schrank? / Do you put the dishes in the
cupboard?

Wir liefern Ihnen den Schrank nach Hause. / We will deliver you the closet
home.

Den Schrank stellen wir an die Wand, den Tisch in die Mitte. / We put the
cupboard on the wall, the table in the middle.

___________

an sein
********
to be on
********

___________

aus sein
********
be off
********

Das Gas ist aus. / The gas is off.

___________

auf sein



********
to be up
********

Er verkauft sein altes Auto. / He sells his old car.

Er bekommt sein Geld am Monatsende. / He gets his money at the end of
the month.

Tom will fit sein. Er geht jeden Tag ins Fitness-studio. / Tom wants to be fit.
He goes to the fitness studio every day.

___________

weg sein
********
to be away
********

Er verkauft sein altes Auto. / He sells his old car.

Er bekommt sein Geld am Monatsende. / He gets his money at the end of
the month.

Tom will fit sein. Er geht jeden Tag ins Fitness-studio. / Tom wants to be fit.
He goes to the fitness studio every day.

___________

zu sein
********
to be closed
********

eine zu(n)e Tür / a closed door

zu sein (ausgebucht) Flug / be full(y booked)



___________

schrecklich
********
awful / dreadful
********

Das Restaurant war schrecklich voll. / The restaurant was terribly busy.

Das Fleisch roch schrecklich. / The meat was giving off a terrible smell.

Ich finde ihren Rock schrecklich. Er sieht furchtbar aus! / I find her skirt
terrible. He looks terrible!

___________

seit
********
since
********

Ich habe seit gestern Halsschmerzen. / I have had a headache since
yesterday.

Mein rechtes Auge tut seit Sonntag weh. / My right eye has been hurting
since Sunday.

Herr Müller ist nicht da, er fehlt schon seit drei Tagen. / Herr Müller is not
there, he has been missing for three days.

___________

Seite die -n
********
page
********



Der Text steht auf Seite 20. / The text is on page 20.

Das ist die Bachstraße. Mein Haus ist auf der linken Seite. / This is
Bachstrasse. My house is on the left.

Öffnen Sie das Kursbuch auf Seite 20. / Open the course book on page 20.

___________

schreiben schreibt, hat geschrieben
********
to write
********

Bitte schreiben Sie Ihr Passwort. / Please write your password.

Können Sie das bitte deutlicher schreiben? Ich kann das nicht lesen. / Can
you please write this more clearly? I can not read this.

Vergessen Sie Ort und Datum nicht, wenn Sie einen Brief schreiben. / Do
not forget your location and date when you write a letter.

___________

selbst
********
in person / even
********

Den Kuchen habe ich selbst gebacken. / I baked the cake myself.

Du musst mir nicht helfen, ich mache das selbst. / You do not have to help
me, I do it myself.

Mit Ausnahme der Fahrtkosten müssen Sie alles selbst bezahlen. / With the
exception of the travel costs you have to pay everything yourself.

___________



Sendung die -en
********
program / show / broadcast
********

Ich sehe (mir) diese Sendung jeden Tag an. / I watch this show every day.

Diese Sendung ist nicht für Jugendliche unter 18 Jahren. / This program is
not intended for young people under 18 years of age.

Am Samstag kommt eine Sendung mit den Hits der Woche. / On Saturday
comes a show with the hits of the week.

___________

schriftlich
********
written / in written form
********

Sie müssen sich schriftlich anmelden. / You must register in writing.

Lassen Sie sich den Termin schriftlich bestätigen. / Let us confirm the
appointment in writing.

Können Sie mir bitte das schriftlich bestätigen? / Could you please confirm
that for me in writing?

___________

Schuh der -e
********
shoe
********

Ich weiß nicht, ob wir diesen Schuh in Ihrer Größe haben. Ich sehe mal im
Lager nach. / I do not know if we have this shoe in your size. I'll check the



camp.

Tom setzte sich auf einen Felsen nieder und entfernte einen Stein aus
seinem Schuh. / Tom sat down on a rock and removed a stone from his
shoe.

Wer ihn anhat, weiß am besten, wo der Schuh drückt. / The wearer knows
best where the shoe pinches.

___________

Service der (Sg.)
********
service
********

Ich bin mit dem Service in der Werkstatt sehr zufrieden. / I am very
satisfied with the service in the workshop.

Ich war mit dem Service in der Werkstatt nicht zufrieden. / I was not
satisfied with the service in the workshop.

Rufst du beim Pizza- Service an? / Are you calling for pizza service?

___________

Schule die -n
********
school
********

Ich möchte nicht direkt nach der Schule studieren, ich möchte erst reisen. / I
do not want to study directly after school, I would like to travel first.

Lisa ist erkältet. Sie kann heute nicht zur Schule gehen. / Lisa's got a cold.
She can not go to school today.

___________



sich setzen setzt, hat gesetzt
********
to sit down
********

Habt ihr das Thermostat instand gesetzt? / Have you fixed the thermostat?

Haben Sie das Thermostat instand gesetzt? / Have you fixed the thermostat?

Habt ihr das Thermostat wieder instand gesetzt? / Have you fixed the
thermostat?

___________

sicher
********
for sure
********

Ich bin ganz sicher, dass dein Termin am Montag ist. / I'm sure your
appointment is on Monday.

Sind Sie sicher, dass die Prüfung am 15. Juni ist? - Ja, das weiß ich genau. /
Are you sure the exam is on June 15? - Yes, I know exactly.

___________

singen singt, hat gesungen
********
to sing
********

Meine Schwester hat auf der Party ein englisches Lied gesungen. / My
sister sang an English song at the party.

Dann habe ich ein albernes Lied über eine Ameise gesungen, die versucht,
mit einem Kaugummi zu ringen. / Then I sang a silly song about an ant who



tried to wrestle a chewing gum.

Ich habe noch nie in einer Karaokebar gesungen und werde es niemals tun. /
I have never sung, and never will sing, in a karaoke bar.

___________

spielen spielt, hat gespielt
********
to play
********

Meine Kinder spielen gern Ball. / My children like to play ball.

Die Kinder spielen draußen. / The children are playing outside.

Das Wörterbuch liegt auf dem Tisch. Die Kinder spielen auf der Straße. /
The dictionary is on the table. The children are playing on the street.

___________

Sport der (Sg.)
********
sport
********

Ich halte mich durch Sport fit. / I keep fit through sport.

Peter ist sehr aktiv und macht viel Sport. / Peter is very active and makes a
lot of sport.

Ich habe viele Interessen: Sport, Lesen, Kultur, Reisen. / I have many
interests: sports, reading, culture, travel.

___________

sportlich



********
athletic
********

Ich bin nicht sonderlich sportlich. / I'm not very athletic.

Tom ist sehr sportlich. / Tom is very athletic.

Mein Bruder ist sehr sportlich. / My brother is very athletic.

___________

Situation die -en
********
situation
********

Meine Situation ist schwierig. / My situation is difficult.

Lesen Sie die Anzeigen und die Aufgaben 11-15. Welche Anzeige passt zu
welcher Situation? / Read the displays and tasks 11-15. Which display is
suitable for which situation?

Ich bin in einer schwierigen Situation. Ich weiß nicht, was ich tun soll. / I'm
in a difficult situation. I do not know what to do.

___________

Sportplatz der """-e"
********
sports ground
********

Er überquerte den Sportplatz. / He crossed the sports ground.

Das Fußballtraining ist um 17 Uhr auf dem Sportplatz. / The football
training is at 5 pm on the sports field.



___________

sitzen sitzt, hat gesessen, ist gesessen
********
to sit
********

Sie hat sich geweigert, damit zu spielen, und hat nur gesessen und böse
ausgesehen. / She refused to play with it, and just sat and looked angry.

Der Chef hat den ganzen Monat auf dem hohen Ross gesessen. / The boss
has been on his high horse all month long.

Das ist der bequemste Sessel, in dem ich je gesessen habe. / This is the most
comfortable chair I've ever sat in.

___________

sprechen spricht, hat gesprochen
********
to speak
********

Welche Sprachen sprechen Sie? / Which languages do you speak?

Wir sind im Moment nicht da, sprechen Sie bitte auf den Anrufbeantworter.
/ We are not there at the moment, please talk to the answering machine.

Können Sie bitte ein bisschen lauter sprechen? / Can you please speak a
little bit louder?

___________

Sprache die -n
********
language
********



Diesen Buchstaben gibt es in meiner Sprache nicht. / This letter does not
exist in my language.

Wie viele Buchstaben hat das Alphabet Ihrer Sprache? / How many letters
does the alphabet have in your language?

Die deutsche Sprache finde ich sehr kompliziert. / I find the German
language very complicated.

___________

Ski der - / -er
********
ski
********

Stellenangebote finden Sie in der Zeitung oder im Internet. / Job offers can
be found in the newspaper or on the Internet.

Ich muss meinen Schlüssel an der Rezeption abgeben. / I have to leave my
key at the front desk.

Sie wohnt am Anfang der Straße. / She lives at the beginning of the street.

___________

so
********
so / as
********

Also, die Sache ist so: … / So, the thing is like this: ...

Ich möchte nicht so viel Geld ausgeben. / I do not want to spend so much
money.

Ich bade nicht so gern, ich dusche lieber. / I do not like to swim, I prefer to
take a shower.



___________

Sprechstunde die -n
********
consultation hour
********

Wann hat der Doktor Sprechstunde? / What are the doctor's office hours?

Unsere Praxis ist ab acht Uhr geöffnet. Frau Doktor Weiß hat ab neun Uhr
Sprechstunde. / Our practice is open from eight o'clock. Frau Doctor Weiß
has office hours from nine o'clock.

Frau Doktor Weiß hat von 9:00 bis 12:30 Uhr Sprechstunde. / Frau Doktor
Weiß has office hours from 9:00 am to 12:30 pm.

___________

Stadt die """-e"
********
city
********

Die Wohnung ist nicht in der Stadt, sie liegt etwas außerhalb. / The
apartment is not in the city, it is a little outside.

Kommst du mit in die Stadt? - Nein, ich komme gerade dorther. / Are you
coming to the city? - No, I've just come there.

Am Wochenende ist in der Stadt ein Musik-Festival. / At the weekend is a
music festival in the city.

___________

Sofa das -s
********
sofa



********

Das Sofa ist sehr bequem. / The sofa is very comfortable.

Das Sofa ist bequem. / The sofa is comfortable.

Ich suche ein günstiges Sofa. / I'm looking for a cheap sofa.

___________

Stadtplan der """-e"
********
map / city map
********

Ich kaufe mir einen Stadtplan. / I buy a map.

Haben Sie einen Stadtplan von Salzburg? / Do you have a map of Salzburg?

Haben Sie einen Stadtplan von Berlin? / Do you have a city map of Berlin?

___________

Star der -s
********
star
********

Diese Sängerin ist ein Star in Deutschland. / This singer is a star in
Germany.

Diese Sängerin ist ein großer Star in Deutschland. / This singer is a big star
in Germany.

"Ich habe ""Star Wars"" zweimal gesehen." / "I have seen ""Star Wars""
twice."

___________



sofort
********
immediately
********

Ich kann mir keine Zahlen merken. Ich vergesse sie sofort. / I can not
remember any numbers. I'll forget them right away.

Kann ich bitte sofort einen Termin haben? - Das ist leider nicht möglich. /
Can I have an appointment immediately? - Unfortunately that is not
possible.

Bitte prüfen Sie die Rechnung sofort. / Please check the invoice
immediately.

___________

stark
********
strong
********

Ich bin stark erkältet. / I have a bad cold.

Es regnet stark. / It's raining heavily.

Der Mann ist ganz plötzlich über die Straße gegangen. Ich musste stark
bremsen. / The man has suddenly crossed the street. I had to brake hard.

___________

sogar
********
even
********

Sie kann sogar Schlagzeug spielen. / She can even play the drums.



Er kann sogar Schlagzeug spielen. / He can even play the drums.

Heute ist es sehr kalt. In den Bergen schneit es sogar. / Today it is very cold.
In the mountains it snows.

___________

stattfinden findet statt, hat stattgefunden
********
to take place / to occur
********

Die Ausstellung wird nächsten Monat stattfinden. / The exhibition will be
held next month.

Alle zukünftigen Sitzungen werden in diesem Zimmer stattfinden. / All
future meetings will be held in this room.

___________

sollen soll, sollte
********
should / shall
********

Gegen welche Krankheiten sollte ich mich impfen lassen? / Which diseases
should I get vaccinated against?

Man sollte im Kurs nicht passiv sein, sondern mitdiskutieren. / You should
not be passive in the class, but participate in discussion.

Aber man sollte es nicht übertreiben. / But you should not overdo it.

___________

stehen steht, hat gestanden, ist gestanden
********



to stand
********

Maria bemerkte, dass in Toms Wohnung ein Stuhl nicht dort stand, wo er
am Vortag gestanden hatte. / Mary noticed that one chair in Tom's flat was
not in the same place anymore as it had been the day before.

Ich bin ausgelaugt, weil ich den ganzen Tag gestanden habe. / I'm worn out,
because I've been standing all day.

Es hätte in der Macht des Präsidenten gestanden, die Männer mit einer
einfachen Unterschrift vor der Hinrichtung zu bewahren. / The President
had the power to save the men from execution at the stroke of a pen.

___________

Sonne die -n
********
sun
********

Die Sonne scheint. / The sun is shining.

Immer Sonne und blauer Himmel. / Always sun and blue sky.

Sie sollten im Sommer nicht ohne Hut in die Sonne gehen. / You should not
go to the sun without hat in summer.

___________

sonnig
********
sunny
********

Morgen ist das Wetter wieder warm und sonnig. / Tomorrow the weather is
warm and sunny again.



Heute ist das Wetter gut: Es ist sonnig und warm. / Today the weather is
good: it is sunny and warm.

Mein Zimmer ist nach Süden ausgerichtet, weswegen es sonnig und sehr
gemütlich ist. / My room faces south, which makes it sunny and very
comfortable.

___________

Stelle die -n
********
location
********

Er hat mir eine Stelle als Verkäuferin angeboten. / He offered me a job as a
saleswoman.

Ich möchte mich um diese Stelle bewerben. / I would like to apply for this
position.

Wir treffen uns hier an dieser Stelle. / We meet here at this point.

___________

sonst
********
otherwise
********

Beeil dich, sonst kommen wir zu spät! / Hurry up, otherwise we'll be late!

Haben Sie sonst noch einen Wunsch? - Nein danke, das ist alles. / Do you
have any other wishes? - No thank you that's all.

Hier dürfen Sie nicht parken, sonst bekommen Sie eine Anzeige. / You are
not allowed to park here, otherwise you will get an ad.

___________



stellen stellt, hat gestellt
********
to put
********

Deine Tasche kannst du dorthin stellen. / You can put your bag there.

Wir stellen das Regal in die Ecke. / We put the shelf in the corner.

In unserer Firma stellen wir Möbel her. / In our company we produce
furniture.

___________

spannend
********
exciting
********

Das Spiel wurde spannend. / The game became exciting.

Ich finde den Film sehr spannend. / I find the movie very exciting.

Das Spiel war spannend bis zur letzten Minute. / The game was exciting
until the last minute.

___________

sparen spart, hat gespart
********
to save (sth.)
********

Durch den Kurs über die Parkstraße haben wir viel Zeit gespart. / We saved
a lot of time by going down Park Street.



Mit dem Textverarbeitungsprogramm habe ich viel Zeit gespart. / The word
processor has saved me much time.

Seit wir das Haus isoliert haben, haben wir schon eine Menge Heizöl
gespart. / Since we insulated the house we've saved a lot on heating oil.

___________

sterben stirbt, ist gestorben
********
to die
********

Herr Müller kommt heute nicht. Sein Vater ist gestern gestorben. / Mr.
Müller does not come today. His father died yesterday.

Sein Vater ist gestern gestorben. / His father died yesterday.

Leider muss ich dich darüber informieren, dass sie gestorben ist. / I am very
sorry to inform you that she died.

___________

Spaß der (Sg.)
********
fun
********

Welche Tätigkeit würde Ihnen Spaß machen? / Which activity would you
enjoy?

Ich will nicht aufräumen. Das macht mir keinen Spaß. / I do not want to
clean up. I do not like that.

Meine Arbeit macht mir Spaß. / I enjoy my work.

___________



Stiefel der -
********
boots
********

********

Wie viel kosten die roten Stiefel? / How much do the red boots cost?

Ich habe mir für den Winter ein Paar warme Stiefel gekauft. / I bought a
pair of warm boots for the winter.



„Wessen Stiefel sind das?“ — „Das sind die von Lidya.“ / "Whose boots are
these? ""They are Lidya's."""

___________

Stift der -e
********
pen
********

Hast du einen Stift dabei? / Do you have a pen?

Gehört der Stift dir? / Is the pen belonging to you?

Kannst du mir mal deinen Stift geben? / Can you give me your pen once?

___________

Stipendium das -en
********
scholarship
********

Wenn ich ein gutes Zeugnis habe, bekomme ich ein Stipendium. / If I have
a good testimony, I get a scholarship.

Das Stipendium ermöglichte ihm, im Ausland zu studieren. / The
scholarship enabled him to study abroad.

Ob er das Stipendium bekommt oder nicht, steht noch nicht fest. / Whether
he will be offered the scholarship or not is still in the air.

___________

spät
********
late



********

Ich hasse es, zu spät zu kommen. / I hate to be late.

Wie spät ist es? - Ich habe keine Ahnung. / What time is it? - I have no idea.

Frau Bast kommt immer zu spät. / Mrs. Bast always comes too late.

___________

später
********
later
********

Das können wir später machen. / We can do that later.

Geht es auch später? Sechs Uhr ist mir zu früh. / Is it also later? Six o'clock
is too early for me.

Kannst du später anrufen? Wir essen gerade. / Can you call later? We are
eating.

___________

Stock der """-e"
********
floor
********

Ich bin im siebten Stock. / I'm on the eighth floor.

Elektrogeräte finden Sie im dritten Stock. / Electrical appliances can be
found on the third floor.

Wo finde ich Kleidung? - Hosen im ersten, Kleider und Röcke im zweiten
Stock. / Where can I find clothes? - pants in the first, clothes and skirts on
the second floor.



___________

spazieren gehen geht spazieren, ist spazieren
gegangen
********
to go for a walk
********

Ich gehe gern im Park spazieren. / I like walking in the park.

Wir gehen sonntags immer spazieren. / We always go for a walk on
Sundays.

Ich gehe gern im Wald spazieren. / I like walking in the forest.

___________

Stockwerk das -e
********
level / floor
********

In welchem Stockwerk wohnst du? / What floor do you live on?

Die Wohnung im oberen Stockwerk ist vermietet. / The apartment on the
upper floor is rented.

Er mietete ein Zimmer im obersten Stockwerk, um eine schöne Aussicht zu
genießen. / He rented a room on the top floor in order to enjoy a good view.

___________

Spaziergang der """-e"
********
walk
********



Abends mache ich immer einen Spaziergang. / In the evening I always go
for a walk.

Abends mache ich oft einen Spaziergang. / In the evening I often go for a
walk.

Ich pflege des Abends immer einen Spaziergang um den nahegelegenen
Teich zu unternehmen. / I make it a rule to take a walk around the nearby
pond in the evening.

___________

stören stört, hat gestört
********
to disturb
********

Das Radio wird durch Geräusche gestört. / The radio is disturbed by noises.

Ich dachte, du sagtest, du wollest nicht gestört werden. / I thought you said
you didn't want to be disturbed.

Die Ruhe in der Bibliothek wurde vom Klingeln eines Handys gestört. / The
silence in the library was disturbed by the ringing of a cell phone.

___________

Strand der """-e"
********
beach
********

Dieser Strand ist privat. Wir dürfen hier nicht schwimmen gehen. / This
beach is private. We can not go swimming here.

Im Urlaub bin ich am liebsten am Strand. / On holiday I prefer the beach.



Das Hotel liegt etwa 100 m vom Strand entfernt. / The hotel is about 100
meters from the beach.

___________

speichern speichert, hat gespeichert
********
to save
********

Wo hast du die Datei gespeichert? / Where did you save the file?

In welchen Ordner hast du die Datei gespeichert? / In which folder did you
save the file?

etwas speichern unter... / ... to save something as ...

___________

Straße die -n
********
road
********

Die Straße endet hier. / The street ends here.

In welcher Straße wohnen Sie? / In which street do you live?

Sie wohnt am Anfang der Straße. / She lives at the beginning of the street.

___________

Straßenbahn die -en
********
tram
********



Ich bin heute mit der Straßenbahn gekommen. / I came by tram today.

___________

Speisekarte die -n
********
menu
********

Entschuldigung, bringen Sie uns bitte die Speisekarte. / Excuse me, please
bring us the menu.

Bitte, die Speisekarte. / The menu please.

Bitte die Bedienung um die Speisekarte! / Ask the waitress for the menu.

___________

Spiel das -e
********
game
********

Das Spiel beginnt um 15.30 Uhr. / The game starts at 3.30 pm.

Mein Sohn will bei diesem Spiel immer gewinnen. / My son always wants
to win this game.

Das Spiel findet auch bei Regen statt. / The game also takes place in the
rain.

___________

sich streiten streitet, hat gestritten
********
to have a fight
********



Tom streitet mit Maria. / Tom is arguing with Mary.

Worüber streitet ihr beiden euch? / What are you two fighting about?

Ich hatte heute Ärger im Büro. Ich habe mich mit einem Kollegen
gestritten. / I had trouble in the office today. I quarreled with a colleague.

___________

streng
********
strict
********

Wir müssen ihn streng bestrafen. / We must punish him severely.

Der Lehrer von meiner Tochter ist sehr streng. / The teacher of my daughter
is very strict.

Zu schnelles Fahren wird streng bestraft. / Too fast driving is severely
punished.

___________

Stress der (Sg.)
********
stress
********

Ich habe bei der Arbeit viel Stress. / I have a lot of stress at work.

Der Arzt sagt, ich soll Stress vermeiden. / The doctor says I should avoid
stress.

Unsere Körper sind nicht darauf ausgelegt, Stress über einen längeren
Zeitraum zu bewältigen. / Our bodies are not designed to cope with stress
for long periods.



___________

stressig
********
stressful
********

Meine Arbeit ist stressig. / My work is stressful.

Heutzutage ist das Leben in der Stadt stressig und hat keine Vorteile. /
Nowadays city living is stressful and offers no advantages.

Wenn das Leben zu stressig ist, schwächt das die sexuelle Funktion. / When
life is too stressful, sexual function decreases.

___________

teilnehmen nimmt teil, hat teilgenommen
********
to participate / to take part
********

Ich möchte an dem Tanzkurs teilnehmen. / I would like to participate in the
dance course.

Leider konnte ich an dem Kurs nicht regelmäßig teilnehmen. /
Unfortunately I could not attend the course regularly.

Hat die Gewerkschaft an der Demonstration teilgenommen? / Did the union
participate in the demonstration?

___________

Stück das -e
********
piece
********



Darf ich Ihnen ein Stück Kuchen anbieten? / May I offer you a piece of
cake?

Es ist noch genug Pizza da. Möchtest du noch ein Stück? / There is still
enough pizza. Would you like another piece?

Er ißt sonntags ein Stück Kuchen. / He eats a piece of cake on Sundays.

___________

Telefon das -e
********
phone
********

Darf ich bitte Ihr Telefon benutzen? / Can I use your phone?

Das Telefon klingelt. / The phone rings.

Haben Sie Telefon? / Do you have a telephone?

___________

telefonieren telefoniert, hat telefoniert
********
to phone (so.)
********

E.T. nach Hause telefonieren! / E.T. phone home.

Ich muss kurz telefonieren. / I have to make a short phone call.

Mein Mann telefoniert gerade. Er ruft Sie zurück. / My husband is on the
phone right now. He calls her back.

___________

Student der -en



********
male student
********

Er ist ein fauler Student. / He is a lazy student.

Als Student hatte ich viel Zeit und wollte reisen, aber damals hatte ich kein
Geld. / As a student I had a lot of time and wanted to travel, but then I had
no money.

Ich bin Student. / I am student.

___________

Studentin die -nen
********
female student
********

Keins der Mädchen ist Studentin. / None of the girls is a student.

Keins dieser Mädchen ist Studentin. / None of the girls are students.

Ich bin Studentin. / I am a student.

___________

studieren studiert, hat studiert
********
to study
********

Mein Neffe studiert Medizin. / My nephew is studying medicine.

Mein Schwiegersohn studiert Physik. / My son-in-law is studying physics.

Kann Lisa in Heidelberg studieren? - Sie weiß es noch nicht. Sie bekommt
erst nächste Woche Bescheid. / Can Lisa study in Heidelberg? - She does



not know yet. She will not know until next week.

___________

Teller der -
********
plate
********



********

Stell die Teller bitte auf den Tisch! / Put the plates on the table, please!

Möchtest du noch einen Teller Suppe? / Would you like another plate of
soup?

___________

Tennis das (Sg.)
********
tennis
********

Gibt es hier einen Tennis-Club? / Is there a tennis club?

Steffi spielt sehr gut Tennis. / Steffi plays tennis very well.

Meine Tochter spielt Tennis. / My daughter plays tennis.

___________

Studium das (Sg.)
********
studies / academic studies
********

Das Studium dauert drei Jahre. / The course lasts three years.

Sie brauchen für diese Stelle ein fertiges Studium. / You need a completed
degree for this position.

Er ist in das Studium der Linguistik vertieft. / He is absorbed in the study of
linguistics.

___________

Stuhl der """-e"



********
chair
********

Ist der Stuhl frei? / Is the chair free?

Der Stuhl ist aus Kunststoff. / The chair is made of plastic.

Ich setze meine kleine Tochter immer auf den hohen Stuhl. / I always put
my little daughter on the high chair.

___________

suchen sucht, hat gesucht
********
to search
********

Bedienung gesucht. / Waiter needed.

Ich habe überall gesucht, aber ich kann meine Brille nicht finden. / I've
searched everywhere, but I can not find my glasses.

Ich habe überall gesucht, aber meine Brille ist weg. / I searched
everywhere, but my glasses are gone.

___________

Termin der -e
********
meeting
********



********

Als Termin schlage ich den 11. Juni vor. - Gut, einverstanden. / As a date, I
propose the 11th of June. - OK, agreed.

Ich bin ganz sicher, dass dein Termin am Montag ist. / I'm sure your
appointment is on Monday.

___________

teuer



********
expensive
********

Hier in London ist das Leben teuer. / Here in London life is expensive.

Die Reparatur ist sehr teuer. / The repair is very expensive.

Ein neues Auto ist sehr teuer. Ich muss sparen. / A new car is very
expensive. I need to save money.

___________

Text der -e
********
text
********

Der Text steht auf Seite 20. / The text is on page 20.

In diesem Text sind einige Fehler. / In this text are some errors.

Lesen Sie bitte den Text. / Please read the text.

___________

Theater das -
********
theatre
********

Jana interessiert sich sehr für Kultur. Sie geht jede Woche ins Theater oder
ins Museum. / Jana is very interested in culture. She goes to the theater or
the museum every week.

Im Theater spielen sie heute das Stück „Romeo und Julia“. / "In the theater
they play today the play ""Romeo and Juliet""."



Ich gehe nicht gern ins Theater. / I do not like going to the theater.

___________

super
********
great
********

Er kann super tanzen. / He can dance super.

Der Kuchen schmeckt super! Was ist in der Creme? - Das ist eine
Buttercreme mit viel Schokolade. / The cake tastes great! What is in the
cream? - This is a butter cream with lots of chocolate.

Ich finde es super, dass du mich besuchst. / I think it's great that you visit
me.

___________

Thema das -en
********
subject / topic
********

Der Verein berät zum Thema Migration. / The association advises on
migration.

Meine Meinung zu dem Thema ist: … / My opinion on the topic is: ...

Wir machen im Unterricht ein Plakat zum Thema „Essen und Trinken“. /
"We are teaching a poster about the topic ""food and drink""."

___________

Ticket das -s
********



ticket
********

Ich hatte ein spezielles Ticket. / I had a special ticket.

Wie viel kostet das Ticket? / How much is the ticket?

Das Ticket gilt bis einschließlich Montag. / The ticket is good through
Monday.

___________

Supermarkt der """-e"
********
supermarket
********

Hier soll ein neuer Supermarkt hin. / Here is a new supermarket.

Lebensmittel bekommen Sie im Supermarkt. / Food is available at the
supermarket.

Ich glaube, der Supermarkt ist jetzt noch offen. / I think the supermarket is
still open.

___________

Suppe die -n
********
soup
********

Es ist noch ein Rest Suppe da. Möchtest du noch? / There is still a soup left
there. Would you still like?

Die Suppe ist mir zu scharf. / The soup is too sharp for me.

Schmeckt dir die Suppe? / Do you like the soup?



___________

tief
********
deep
********

Das Becken ist sehr tief. / The pond is very deep.

Vorsicht, das Wasser ist tief! / Caution, the water is deep!

Lassen Sie bitte die Arme ganz locker und atmen Sie tief ein. / Please keep
your arms relaxed and take a deep breath.

___________

Tier das -e
********
animal
********

Dieses Tier ernährt sich von Fleisch. / That animal feeds on flesh.

Das Pferd ist ein nützliches Tier. / The horse is a useful animal.

Als wir das Tier so nahe bei uns sahen, liefen wir vor Schreck davon. /
When we saw the animal so near us, we ran away in terror.

___________

surfen surft, hat gesurft, ist gesurft
********
to surf
********

___________



süß
********
sweet
********

Eulen sind süß. / Owls are cute.

Ist das deine Tochter? Die ist ja süß! / Is that your daughter? She's cute!

Ich finde die Torte zu süß. / I find the cake too sweet.

___________

Tipp der -s
********
tip
********

Kannst du mir einen guten Tipp geben? / Can you give me a good tip?

Danke für den Tipp. Das war sehr nützlich. / Thanks for the tip. That was
very useful.

___________

Tisch der -e
********
table
********

Der Tisch ist aus Glas. / The table is made of glass.

Das Wörterbuch liegt auf dem Tisch. Die Kinder spielen auf der Straße. /
The dictionary is on the table. The children are playing on the street.

Pass auf, das Glas fällt gleich vom Tisch. / Watch, the glass falls off the
table.



___________

Titel der -
********
title
********

Wie heißt der Film? - Ich weiß den Titel nicht mehr. / What is the title of the
movie? - I do not know the title anymore.

Was ist der Titel des Buchs? / What is the title of the book?

Aus dieser Entfernung kann ich den Titel des Buches unten im Stapel nicht
lesen. / I can't read the title of the book at the bottom of the stack from this
far away.

___________

Süßigkeiten die (Pl.)
********
sweets
********

Magst du Schokolade? - Nein, ich mag keine Süßigkeiten. / Do you like
chocolate? - No, I do not like candy.

Welche Süßigkeiten isst du am liebsten? - Schokolade und Eis. / What
sweets do you like most? - Chocolate and ice cream.

Die Schale enthält viele Sorten von Süßigkeiten. / The bowl contains many
kinds of candy.

___________

Toilette die -n
********
toilet



********

Wo ist die Toilette bitte? / Where is the toilet, please?

Damen (an der Toilette) / Women (at the toilet)

Wo ist die Toilette, bitte? / where is the toilet, please?

___________

sympathisch
********
likeable / friendly
********

Tom wird dir sympathisch sein. / You're going to like Tom.

Unser Reiseführer heißt Robert und ist sehr sympathisch. / Our guide is
called Robert and is very sympathetic.

Der neue Chef ist sehr sympathisch. / The new boss is very sympathetic.

___________

toll
********
great
********

Sein Auftritt war toll. / His performance was amazing.

Du bist hier in Berlin? Das ist ja toll! / You are here in Berlin? That's great!

Der Urlaub war toll. / The holiday was great.

___________

Tomate die -n



********
tomato
********

Die Tomate ist noch grün. / The tomato is still green.

Bist du schon einmal auf eine Tomate getreten? / Have you ever stepped on
a tomato?

Seid ihr schon einmal auf eine Tomate getreten? / Have you ever stepped on
a tomato?

___________

Topf der """-e"
********
pot
********

********

Ein alter Topf wurde ausgegraben. / An antique pot was dug out.

Hast du keinen größeren Topf? Ich möchte Kartoffeln kochen. / Do not you
have a bigger pot? I want to cook potatoes.

___________



Tablet das -s
********
tablet
********

Hast du ein Tablet? - Nein, ich habe einen Laptop und ein Handy. / Do you
have a tablet? - No, I have a laptop and a cell phone.

Der neue Tablet-Computer kostet ein Vermögen. / The new tablet costs an
arm and a leg.

___________

Tablette die -n
********
pill / tablet
********

Die Tablette bitte in Wasser auflösen. / Please dissolve the tablet in water.

Ich habe jeden Tag eine Tablette genommen. Aber es hat nichts genützt. / I
took one tablet every day. But it did not help.

___________

Torte die -n
********
cake
********

Möchte jemand noch etwas Torte? / Does anyone want some more pie?

Ich finde die Torte zu süß. / I find the cake too sweet.

Zum Geburtstag backe ich dir eine Torte. / For the birthday I'll bake you a
cake.



___________

tot
********
dead
********

Tom sagte, du seist tot. / Tom said you were dead.

Meine Großeltern sind schon lange tot. / My grandparents have long been
dead.

Es sieht so aus, als schliefe er, doch in Wahrheit ist er tot. / He looks as
though he's sleeping, but in fact he's dead.

___________

Tafel die -n
********
whiteboard
********

Der Lehrer schreibt das neue Wort an die Tafel. / The teacher writes the new
word to the board.

Ich habe eine Tafel Schokolade gegessen. / I ate a bar of chocolate.

Anne hat etwas auf die Tafel geschrieben. / Ann wrote something on the
blackboard.

___________

total
********
total
********



Meine Freundin ist total romantisch. / My girlfriend is totally romantic.

Der Film ist total langweilig. / The film is totally boring.

Ich bin total verliebt. / I am totally in love.

___________

Tour die -en
********
trip
********

Wir gehen am Wochenende wandern. Ich kenne eine schöne Tour in den
Bergen. / We go hiking at the weekend. I know a nice tour in the mountains.

Am Wochenende machen wir eine Tour durch die Dörfer. / At the weekend
we do a tour through the villages.

Wie viel kostet die Tour für eine Person? / How much is the tour per
person?

___________

tanzen tanzt, hat getanzt
********
to dance
********

Auf der Hochzeit haben wir viel getanzt. / We danced a lot at the wedding.

Ich habe so viel getanzt, dass mir schwindelig ist. / I've danced so much that
I'm dizzy.

Es gibt auch Nachtclubs, wo Flamenco getanzt wird. / There are also
nightclubs where you dance flamenco.

___________



Tasche die -n
********
bag
********

Ist die Tasche aus Leder? / Is the bag made of leather?

Deine Tasche kannst du dorthin stellen. / You can put your bag there.

Ich habe nicht viel Gepäck. Nur eine Tasche. / I do not have much luggage.
Only one bag.

___________

Tourist der -en
********
male tourist
********

Tom sieht wie ein typischer amerikanischer Tourist aus. / Tom looks like a
typical American tourist.

Ein Landstreicher nennt sich, wenn er reich ist, Tourist. / The vagabond,
when rich, is called a tourist.

Der amerikanische Tourist bestand auf Gelato, denn er war zu sehr ein
Hipster, um normales Eis zu bestellen. / The American tourist insisted on
gelato, for he was too hipstery for regular ice cream.

___________

Touristin die -nen
********
female tourist
********



Die Touristin trägt ein schönes Kleid. / The tourist is wearing a beautiful
dress.

___________

tragen trägt, hat getragen
********
to carry
********

Ich habe nie einen Smoking getragen. / I've never worn a tuxedo.

Ich sah, wie das Baby aus dem brennenden Haus getragen wurde. / I saw
the baby carried out of the burning house.

Um Verwirrung zu vermeiden, haben die Mannschaften unterschiedliche
Farben getragen. / To avoid confusion, the teams wore different colors.

___________

Taschengeld das (Sg.)
********
pocket money
********

Wie viel Taschengeld bekommen deine Kinder? / How much money will
your children get?

Wie viel Taschengeld bekommen Ihre Kinder? / How much pocket money
do your children get?

Mein Papa gibt mir ein Taschengeld von 10 $ die Woche. / My dad gives
me an allowance of $10 a week.

___________

trainieren trainiert, hat trainiert



********
work out
********

Wir trainieren einmal pro Woche im Sportverein. / We train once a week in
the sports club.

Im Fitness- Studio trainieren wir unsere Muskeln. / In the gym, we train our
muscles.

Ich habe nicht so viel trainiert wie er. / I didn't train as much as he did.

___________

Tasse die -n
********
cup
********

Möchten Sie eine Tasse Kaffee? / Would you like a cup of coffee?

Eine Tasse Kaffee bitte! / A cup of coffee, please!

Eine Tasse Kaffee bitte! - Bitte schön! / A cup of coffee, please! - May I
help you!

___________

austauschen tauscht aus, hat ausgetauscht
********
change / exchange
********



********

Möchten Sie Links austauschen? / Would you like to exchange links?

Können wir unsere Adressen austauschen? / Can we exchange our
addresses?

___________

tauschen tauscht, hat getauscht
********
to exchange
********

********

Können wir bitte die Plätze tauschen? / Can we change seats?



Tom will seine nassen Sachen gegen ein paar trockene tauschen. / Tom
wants to change out of his wet clothes into something dry.

___________

Taxi das -s
********
taxi
********

Bitte rufen Sie mir ein Taxi. / Please call me a taxi.

Soll ich ein Taxi für Sie bestellen? / Should I order a taxi for you?

Im Taxi wurde ein Paar Handschuhe zurückgelassen. / A pair of gloves was
left in the taxi.

___________

Training das -s
********
training
********

Das Training ist immer dienstags. / The training is always on Tuesdays.

Nach dem Training sollte man sich ausruhen. / You should rest after
exercise.

Ich gehe jede Woche zum Training. / I go to workout every week.

___________

Traum der """-e"
********
dream
********



Ich möchte eine eigene Firma, das ist mein Traum. / I want my own
company, that is my dream.

Mein Traum ist ein eigenes Geschäft. / My dream is my own business.

In gewissem Sinne ist das Leben nur ein Traum. / In a sense, life is but a
dream.

___________

träumen träumt, hat geträumt
********
to dream
********

Ich habe schlecht geträumt. / I had a bad dream.

Du glaubst, du seist wach, doch magst du tatsächlich träumen. / You think
you're awake, but you may, in fact, be dreaming.

Wenn ich dich hätte erschrecken wollen, hätte ich dir erzählt, was ich vor
ein paar Wochen geträumt habe. / If I wanted to scare you, I would have
told you about what I dreamt about a few weeks ago.

___________

Team das -s
********
team
********

Ich arbeite gern in einem Team. / I like working in a team.

Ich arbeite gerne im Team. / I like to work in a team.

Es ist unwichtig, welches Team das Spiel gewinnt. / It doesn't matter which
team wins the game.



___________

Tee der -s
********
tea
********

Stellenangebote finden Sie in der Zeitung oder im Internet. / Job offers can
be found in the newspaper or on the Internet.

Ich muss meinen Schlüssel an der Rezeption abgeben. / I have to leave my
key at the front desk.

Sie wohnt am Anfang der Straße. / She lives at the beginning of the street.

___________

traurig
********
sad
********

Ich bin sehr traurig. Meine Katze ist weggelaufen. / I am very sad. My cat
has run away.

Ich bin traurig. Ich darf nicht mitfahren. / I'm sad. I can not ride.

Sie wusste, dass er traurig war, doch sie konnte den Grund hierfür nicht
ausmachen. / She knew he was sad, but she couldn't pinpoint the reason
why.

___________

teilen teilt, hat geteilt
********
to divide
********



Liisas Vorliebe für klassische Musik wurde von Markku nicht geteilt. /
Lisa's preference for classical music was not shared by Mark.

Ich habe das Geld mit meinem Kumpel geteilt. / I halved the money with
my pal.

Fünfundsiebzig geteilt durch fünf ist fünfzehn. / Seventy-five divided by
five is fifteen.

___________

sich treffen trifft, hat getroffen
********
to meet
********

********

Wir treffen uns am Bahnhof. / We meet at the train station.

Wir treffen uns in Halle B. / We meet in Hall B.

Wir treffen uns vor dem Kino. - Gut, ich bin in fünf Minuten dort. / We
meet in front of the cinema. - Well, I'll be there in five minutes.



___________

unbedingt
********
absolutely
********

Das Buch ist fantastisch. Du musst es unbedingt lesen! / The book is
fantastic. You must read it!

Ich muss unbedingt mit dir sprechen. / I need to talk to you.

Für diesen Kurs müssen Sie sich unbedingt vorher anmelden. / You
absolutely have to register in advance for this course.

___________

und
********
and
********

Peter ist sehr aktiv und macht viel Sport. / Peter is very active and makes a
lot of sport.

Im Deutschen gibt es drei Artikel: der, die und das. / In German there are
three articles: die, die und das.

Wie sieht er aus? - Groß und blond. / What does it look like? - Large and
blond.

___________

Treppe die -n
********
stairway
********



Wir eilten die Treppe hinab. / We hurried down the stairs.

Wo ist die Toilette? - Die Treppe hoch und dann links. / Where is the toilet?
- The stairs high and then left.

Ich nehme die Treppe, nicht den Aufzug. / I take the stairs, not the elevator.

___________

Unfall der """-e"
********
accident
********

Wie ist der Unfall passiert? / How did the accident happen?

Wer hat den Unfall beobachtet? / Who watched the accident?

Alle Zeitungen berichten von dem Unfall. / All the newspapers report the
accident.

___________

trinken trinkt, hat getrunken
********
to drink
********

Kommst du mit ins Café? Ich möchte gern einen Kaffee trinken. / Are you
coming to the cafe? I'd like to have a coffee.

Hast du etwas zu trinken? Ich habe großen Durst. / Do you have something
to drink? I am very thirsty.

Willst du Tee oder Kaffee trinken? - Egal. / Do you want to drink tea or
coffee? - No matter.

___________



trocken
********
dry
********

Kühl und trocken lagern. / Store in a cool and dry place.

Mein Rachen fühlt sich trocken an. / My throat feels dry.

Die Wäsche ist bald trocken. / The laundry is soon dry.

___________

Universität die -en
********
university
********

An meiner Universität gibt es ein Studentenwohnheim. / My university has
a dormitory.

Er studiert an der Universität Freiburg. / He studied at the University of
Freiburg.

Unsere Nachbarin ist Professorin an der Universität. / Our neighbor is a
professor at the university.

___________

unten
********
at the bottom / downstairs / below
********

Er wohnt ganz unten im Haus. / He lives at the bottom of the house.



Die Kinder spielen unten auf der Straße. / The kids are playing down the
street.

Sie ist mal kurz nach unten gegangen. / She went downstairs for a moment.

___________

unter
********
under
********

Diese Sendung ist nicht für Jugendliche unter 18 Jahren. / This program is
not intended for young people under 18 years of age.

Für die Aufgabe können Sie unter drei Themen auswählen. / For the task,
you can choose from three topics.

Wir wohnen direkt unter dem Dach. / We live directly under the roof.

___________

tschüs
********
Bye-bye! / Cheers!
********

___________

T-Shirt das -s
********
T-Shirt
********

Ich brauche ein sauberes Shirt. / I need a clean shirt.

Haben Sie das T-Shirt auch in Größe M? / Do you have the shirt in size M?



Das T-Shirt kostet nur fünf Euro. / The shirt costs only five euros.

___________

sich unterhalten unterhält, hat unterhalten
********
to talk
********

********

Andreas und Nessrin unterhalten sich. / Andreas and Nessrin are talking.

Wir haben uns über das Fußballspiel unterhalten. / We talked about the
football game.

Könnte ich mich kurz ungestört mit euch unterhalten? / Can I talk to you in
private for a minute?



___________

tun tut, hat getan
********
to do
********

Er streitet ab, es getan zu haben. / He denies having done it.

Tom hat nie einer Seele etwas zuleide getan. / Tom never hurt a soul.

Was hast du mit meinen Sachen gemacht? - Ich habe dein ganzes Zeug in
dein Zimmer getan. / What did you do with my things? - I put all your stuff
in your room.

___________

Tür die -en
********
door
********

Hast du die Tür abgeschlossen? / Did you close the door?

Hier fängt die Bahnhofstraße an. / This is where the Bahnhofstraße starts.

Wann kann ich die Sachen bei dir abholen? / When can I pick up the items?

___________

Unterkunft die """-e"
********
accommodation
********



********

Ich suche noch eine Unterkunft in Basel. Kennst du ein günstiges Hotel? /
I'm looking for a place to stay in Basel. Do you know a cheap hotel?

Ist dieser Preis inklusive Unterkunft und Essen? / Is this price including
accommodation and food?

Ich komme drei Tage nach Hamburg und suche eine günstige Unterkunft. /
I'm coming to Hamburg for three days and looking for a cheap place to stay.

___________

unternehmen unternimmt, hat unternommen
********
to undertake sth. / to venture
********

Wollen wir heute Abend etwas unternehmen? / Do we want to do something
tonight?

Wollen wir heute Abend noch etwas unternehmen? / Do we want to do
something tonight?

Immerhin habe ich versucht, etwas zu unternehmen. / At least I tried to do
something.



___________

typisch
********
typical
********

Diese Musik ist typisch für dieses Land. / This music is typical of this
country.

Diese Reaktion ist typisch für ihn. / This reaction is typical for him.

Im Hotel gab es typisch deutsches Essen. / The hotel had typical German
food.

___________

Unterricht der (Sg.)
********
class
********

********

Der Unterricht fängt gleich an. / The lesson starts immediately.



Der Unterricht dauert bis 19 Uhr. / The lesson lasts until 7 pm.

Wir machen im Unterricht ein Plakat zum Thema „Essen und Trinken“. /
"We are teaching a poster about the topic ""food and drink""."

___________

üben übt, hat geübt
********
to practice
********

Andy muss wohl sehr lange geübt haben. / Andy must have practiced very
hard.

Das Testergebnis zeigte, wie viel er geübt hatte. / The test result showed
how much he had studied.

Ich hoffe, du hast dein Solo geübt! / I hope you practiced your solo.

___________

Unterschied der -e
********
difference
********

Was ist der Unterschied zwischen den beiden Kursen? - Die Kurse sind
gleich. Es gibt keinen Unterschied. / What is the difference between the two
courses? - The courses are the same. There is no difference.

Können Sie mir sagen, was der Unterschied ist? Welche Fahrkarte ist
günstiger? / Can you tell me what the difference is? Which ticket is
cheaper?

Sehen Sie den Unterschied zwischen diesen beiden Bildern? / Can you tell
the difference between these two pictures?



___________

unterschreiben unterschreibt, hat unterschrieben
********
to sign
********

Sie zwangen mich, zu unterschreiben. / They forced me to sign my name.

Wo muss ich unterschreiben? / Where do I have to sign?

Ich muss den Vertrag noch unterschreiben. / I have to sign the contract.

___________

über
********
above / about
********

Der Baum ist über hundert Jahre alt. / The tree is over a hundred years old.

Mein Nachbar beschwert sich immer über unsere Kinder, wenn sie im
Garten spielen. / My neighbor always complains about our children when
they play in the garden.

Ich schreibe einen Blog über Mode. / I am writing a blog about fashion.

___________

überall
********
all over
********

Ich habe überall Staub gewischt. / I wiped dust everywhere.



Ich habe überall gesucht, aber ich kann meine Brille nicht finden. / I've
searched everywhere, but I can not find my glasses.

Die Haare unseres Hundes liegen überall in der Wohnung. / Our dog's hair
is everywhere in the apartment.

___________

übermorgen
********
day after tomorrow
********

Morgen habe ich frei. Ich komme übermorgen wieder ins Büro. / Tomorrow
I'm off. I'll be back in the office.

Morgen kann ich nicht. Wir sehen uns übermorgen. / Tomorrow I can not.
See you the day after tomorrow.

Was du übermorgen kannst besorgen, das verschiebe nicht auf morgen. /
Never put off until tomorrow what you can do the day after tomorrow.

___________

Unterschrift die -en
********
signature
********

Setz deine Unterschrift oberhalb dieser Linie! / Sign above this line.

Bitte Datum und Unterschrift nicht vergessen! / Please do not forget the
date and signature!

Hier fehlt noch Ihre Unterschrift. / Your signature is still missing here.

___________



untersuchen untersucht, hat untersucht
********
to investigate
********

********

Der Arzt muss dein Bein untersuchen. / The doctor must examine your leg.

Der Arzt hat mich untersucht. / The doctor has examined me.

Der Arzt möchte Sie untersuchen. Bitte ziehen Sie sich aus. / The doctor
wants to examine you. Please undress.

___________

unterwegs sein ist unterwegs, war unterwegs, ist
unterwegs gewesen
********
to be on the move / to be out
********

Warte bitte auf mich. Ich bin unterwegs und komme gleich. / Please wait for
me. I'm on the road and I'll be right there.



Warte auf mich. Ich bin unterwegs und komme gleich. / Wait for me. I'm on
my way and I'll be right back.

Auf dieser Straße sind immer eine Menge Fahrzeuge unterwegs. / There are
always a lot of vehicles on this road.

___________

übernachten übernachtet, hat übernachtet
********
to stay (over night)
********

Wir haben auf dem Campingplatz übernachtet. / We stayed at the campsite.

Das Hotel, in dem wir übernachtet haben, war sehr komfortabel. / The hotel
at which we stayed was very comfortable.

Er hat bei seinem Onkel übernachtet. / He spent the night at his uncle's
place.

___________

übersetzen übersetzt, hat übersetzt
********
to translate
********

Können Sie mir den Brief bitte übersetzen? / Can you please translate the
letter to me?

Können Sie mir bitte diesen Brief übersetzen? / Can you please translate
this letter for me?

Ein Satz, der nicht eindeutig ist, ist sehr schwierig zu übersetzen. / An
ambiguous sentence is very difficult to translate.

___________



Urlaub der -e
********
vacation
********

Wir machen Urlaub am Meer. / We make holidays by the sea.

Im Urlaub sind wir in einem Hotel am Meer. / On vacation we are in a hotel
by the sea.

Ich möchte im Sommer auf einer Insel Urlaub machen. / I would like to
spend the summer on an island holiday.

___________

Übersetzung die -en
********
translation
********

Ich brauche eine Übersetzung von meinem Zeugnis. / I need a translation of
my testimony.

Was kostet die Übersetzung? / How much is the translation?

Wann fängst du mit der Übersetzung von Marias Artikel an? / When are
you going to start the translation of Mary's article?

___________

verabredet sein ist verabredet, war verabredet, ist
verabredet gewesen
********
to have an appointment
********



********

Ich bin mit meiner Freundin verabredet. / I've arranged with my girlfriend.

Tut mir leid, ich habe keine Zeit. Ich bin mit meiner Freundin verabredet. /
I'm sorry, I do not have time. I have an appointment with my girlfriend.

Wir haben uns mit Freunden verabredet. Wir wollen zusammen essen. / We
have an appointment with friends. We want to eat together.

___________

überweisen überweist, hat überwiesen
********
to transfer
********

Das Geld überweisen wir am ersten März auf Ihr Konto. / The money will
be transferred to your account on the first of March.

Sie können das Geld auch überweisen. / You can also transfer the money.

Bitte überweisen Sie den Betrag auf unser Konto. / Please transfer the
amount to our account.



___________

Uhr die -en
********
Clock
********

Hast du die Tür abgeschlossen? / Did you close the door?

Hier fängt die Bahnhofstraße an. / This is where the Bahnhofstraße starts.

Wann kann ich die Sachen bei dir abholen? / When can I pick up the items?

___________

um
********
around
********

Das Spiel beginnt um 15.30 Uhr. / The game starts at 3.30 pm.

Frau Müller geht immer um acht Uhr aus dem Haus. / Frau Müller always
leaves the house at eight o'clock.

Ich stehe jeden Morgen um sieben Uhr auf. / I get up at seven o'clock every
morning.

___________

Veranstaltung die -en
********
event
********

Wir verschoben die Veranstaltung. / We postponed the event.



Am Samstag ist unser Restaurant geschlossen. Wir haben eine
Veranstaltung. / On Saturday our restaurant is closed. We have an event.

Am Samstag ist unser Lokal geschlossen. Wir haben eine Veranstaltung. /
On Saturday our restaurant is closed. We have an event.

___________

umsteigen steigt um, ist umgestiegen
********
to transfer / to change (transport)
********

Muss ich umsteigen? / Do I need to transfer?

Sie müssen in Mannheim umsteigen. / You must change trains in
Mannheim.

In Ulm müssen Sie umsteigen. / You have to change trains in Ulm.

___________

umziehen zieht um, ist umgezogen
********
to move
********



********

Wir sind vergangenes Jahr umgezogen. / We moved house last year.

Tom ist nach San Diego umgezogen. / Tom moved to San Diego.

Als ich eine neue Stelle bekam, mussten wir umziehen. / We had to move
house when I got a new job.

___________

sich umziehen zieht sich um, zog sich um, hat sich
umgezogen
********
to get changed
********



********

Warte bitte, ich muss mich noch umziehen. / Please wait, I still have to
change cloths.

Ich muss mich umziehen, bevor die Gäste kommen. / I need to change
before the guests arrive.

___________

verboten sein
********
to be forbidden / to be prohibited
********

Das ist strikt verboten. / That is strictly prohibited.

Hier ist Parken verboten. / Parking is forbidden.

Rauchen ist hier verboten! / Smoking is forbidden!

___________



verbieten
********
to forbid sth. / to prohibit / to ban sth.
********

Viele Länder haben Gesetze, die das Rauchen verbieten. / Many countries
have laws prohibiting smoking.

Den Wind kann man nicht verbieten, aber man kann Windmühlen bauen. /
You can't stop the wind from blowing, but you can build windmills.

Was die Kirche nicht verbieten kann, das segnet sie. / What the church can't
prohibit it blesses.

___________

verdienen verdient, hat verdient
********
to earn
********

Er verdient wenig. / He deserves little.

Mein Bruder verdient netto 1.200 Euro. / My brother earns 1,200 euros net.

Tarek will zwar studieren. Andererseits möchte er aber auch gleich Geld
verdienen. / Tarek wants to study. On the other hand, he also wants to earn
money right away.

___________

Verein der -e
********
union / club
********



Der Verein berät zum Thema Migration. / The association advises on
migration.

Er ist seit vielen Jahren im Verein. / He has been in the club for many years.

Wir haben Aneta in unseren Verein aufgenommen. / We have added Aneta
to our club.

___________

vereinbaren vereinbart, hat vereinbart
********
to agree sth. / to reach an agreement
********

Können wir einen Termin vereinbaren? / Can we make an appointment?

Es ist schwierig, alle Meinungen miteinander zu vereinbaren. / It's difficult
to reconcile all the opinions.

Wie lassen sich Arbeit und Privatleben miteinander vereinbaren? / How is it
possible to reconcile work and private life?

___________

vergessen vergisst, hat vergessen
********
to forget
********

Ich habe seine Anschrift vergessen. / I forgot his address.

Sie haben Ihr Wechselgeld vergessen. / You forgot your change.

Ich habe dein Buch vergessen. Hoffentlich bist du mir nicht böse. / I forgot
your book. I hope you're not mad at me.

___________



Umzug der """-e"
********
move
********

Der Umzug ist nächste Woche. / The move is next week.

Ihr Umzug in das neue Büro dauerte einen Monat. / Moving into the new
office took her one month.

___________

vergleichen vergleicht, hat verglichen
********
to compare
********

********

Können wir die Antworten vergleichen? / Can we compare the answers?

Es hat sich wesentlich verbessert, verglichen mit dem, was es war. / It has
greatly improved compared with what it was.

Ich werde oft mit meinem ältesten Bruder verglichen. / I am often compared
to my older brother.



___________

verkaufen verkauft, hat verkauft
********
to sell
********

********

Er verkauft sein altes Auto. / He sells his old car.

Wir verkaufen Orangensaft. / We sell orange juice.

Mein Nachbar hat sich nun doch entschlossen, sein Auto zu verkaufen. /
My neighbor has decided to sell his car.

___________

Volleyball der """-e"



********
volleyball
********

Ich spiele gern Volleyball. / I like to play volleyball.

Einige meiner Mitschüler mögen Volleyball und die anderen spielen gern
Tennis. / Some of my classmates like volleyball and the others enjoy tennis.

___________

von
********
from
********

Was bist du von Beruf? / What is your profession?

Eva bekommt viele Anrufe von ihrem Freund Juan. / Eva gets a lot of calls
from her boyfriend Juan.

Ein Bekannter von mir heißt Klaus. / An acquaintance of mine is Klaus.

von morgen an / from tomorrow (onwards)

___________

vor
********
in front
********

Ich habe Angst vor großen Hunden. / I'm afraid of big dogs.

Wir treffen uns vor dem Kino. - Gut, ich bin in fünf Minuten dort. / We
meet in front of the cinema. - Well, I'll be there in five minutes.

Sie genießt es, vor Leuten zu singen. / She enjoys singing in front of people.



Wir haben noch einen langen Weg vor uns. / (other meaning of vor --ahead
of) We still have a long way ahead of us.

Er zitterte vor Aufregung, als er den Preis erhielt. / (other meaning of vor --
with) He trembled with excitement when he received the award.

___________

vorbei
********
over / past
********

Sie rannten an Tom vorbei. / They ran past Tom.

Tom kam vorhin vorbei. / Tom came by earlier.

Kommst du morgen bei mir vorbei? / Will you come by tomorrow?

___________

Verkehr der (Sg.)
********
traffic
********

********

Achtung! Pass auf! Der Verkehr ist hier gefährlich. / Attention! Watch out!
Traffic is dangerous here.



Morgens gibt es hier immer viel Verkehr. / In the morning there is always
plenty of traffic.

Hier ist schon am frühen Morgen starker Verkehr. / Here is early in the
morning heavy traffic.

___________

Verkehrsmittel das -
********
means of transport
********

********

Welche Verkehrsmittel benutzen Sie oft? / Which means of transport do you
use often?

Wir benutzen öffentliche Verkehrsmittel. / We use public transportation.

Benutzen Sie bitte die öffentlichen Verkehrsmittel. / Please use public
transport.

___________

vorbereiten bereitet vor, hat vorbereitet



********
to prepare
********

Ich muss mich auf meine Prüfung vorbereiten. / I have to prepare for my
exam.

Morgen mache ich eine Party. Ich muss noch viel dafür vorbereiten. /
Tomorrow I'll have a party. I still have to prepare a lot for it.

Am Sonntag machen wir ein kleines Fest. Ich muss noch viel dafür
vorbereiten. / On Sunday we have a small party. I still have to prepare a lot
for it.

___________

sich verletzen verletzt, hat verletzt
********
to hurt oneself
********

Ich wollte niemandes Gefühle verletzen. / I didn't mean to hurt anyone's
feelings.

Er hat sich verletzt und muss ins Krankenhaus. / He hurt himself and has to
go to the hospital.

Haben Sie sich verletzt? / Are you hurt?

___________

sich verlieben verliebt, hat verliebt
********
to fall in love
********

Klinge ich verliebt? / Do I sound in love?



Dieses junge Pärchen ist verliebt. / This young couple is in love.

Ich bin total verliebt. / I am totally in love.

___________

vorgestern
********
the day before yesterday
********

Er hat mich vorgestern angerufen. / He called me yesterday.

Ich bin vorgestern in Narita angekommen. / I arrived at Narita the day
before yesterday.

Sein jüngerer Bruder hat sich vorgestern nach Schanghai begeben. / His
younger brother went to Shanghai the day before yesterday.

___________

vorher
********
before
********

Für diesen Kurs müssen Sie sich unbedingt vorher anmelden. / You
absolutely have to register in advance for this course.

Sie hätten ihn vorher um Erlaubnis bitten müssen. / They should have asked
for permission beforehand.

___________

vorne
********
ahead / in front



********

Kommt, wir setzen uns auf die Bank da vorne. / Come on, let's sit on the
bench in front.

Ab 20 Uhr vorne beim Fahrer einsteigen. / From 20 clock in front of the
driver board.

Bitte vorne einsteigen! / Please embark on the front!

jetzt kann ich wieder von vorn anfangen / now I'll have to start again from
scratch

nach vorn an die Tafel kommen / come up to the blackboard

___________

verlieren verliert, hat verloren
********
to lose
********

Sie hat ihre Geldbörse verloren. / She has lost her wallet.

Meine Lieblingsmannschaft hat 1 zu 0 verloren. / My favorite team lost 1 to
0.

Ich habe meinen Ring verloren. / I lost my ring.

___________

Vorname der -n
********
first given name
********

Mein Vorname ist Thomas. / My first name is Thomas.



Sein Vorname lautete Tom. / His first name was Tom.

Ich heiße Müller, mein Vorname ist Eva. / My name is Müller, my first
name is Eva.

___________

Vorschlag der """-e"
********
suggestion
********

Beide waren mit meinem Vorschlag einverstanden. / Both agreed with my
proposal.

Ich bin gegen diesen Vorschlag. / I am against this proposal.

Was machen wir am Wochenende? Hast du einen guten Vorschlag? - Wir
können ins Kino gehen. / What are we going to do at the weekend? Do you
have a good suggestion? - We can go to the cinema.

___________

vermieten vermietet, hat vermietet
********
to rent sth. (out) / to let sth.
********



********

Die Wohnung ist schon vermietet. / The apartment is already rented.

Die Wohnung im oberen Stockwerk ist vermietet. / The apartment on the
upper floor is rented.

Sie haben das Zimmer im ersten Stock an einen Studenten vermietet. / They
rented the room on the second floor to a student.

___________

vorsichtig
********
careful



********

Sei vorsichtig auf dem Nachhauseweg! / Be careful on your way back
home.

Fahr vorsichtig! Es ist neblig. / Drive carefully! It is foggy.

Du musst vorsichtig fahren, es ist neblig. / You have to drive carefully, it's
foggy.

___________

Vermieter der -
********
landlord
********

********

Unser Vermieter ist nett. / Our landlord is nice.



Der Vermieter war recht wohlhabend. / The landlord used to be quite well
off.

Ich habe dem Vermieter geschrieben, aber er hat noch nicht reagiert. / I
wrote to the landlord, but he has not responded yet.

___________

Vermieterin die -nen
********
landlady
********

Unsere Vermieterin ist eine sehr nette ältere Frau. / Our landlady is a very
nice older woman.

___________

verpassen verpasst, hat verpasst
********
to miss
********

********

Ich habe den Zug verpasst. / I missed the train.

Wir müssen uns beeilen. Sonst verpassen wir den Zug. / We are in a hurry.
Otherwise we miss the train.



Ich habe heute beinahe den Bus verpasst. / I almost missed the bus today.

___________

sich vorstellen stellt vor, hat vorgestellt
********
to imagine
********

Das kann ich mir lebhaft vorstellen. / I can vividly imagine that.

Viele junge Menschen können sich das Leben vor dem Internet nicht
vorstellen. / Many young people cannot imagine life before the Internet.

Ich kann mir eine Zukunft ohne Armut und Krieg vorstellen. / I can
envisage a future without poverty and war.

___________

verreisen verreist, ist verreist
********
to travel
********

Er verreist liebend gern. / He loves traveling.

Frau Doktor Müller ist zur Zeit verreist. Sie kommt erst nächste Woche
zurück. / Ms Dr. Mueller is currently traveling. She will not come back until
next week.

Ich verreise am liebsten mit nur einer Tasche. / I prefer to travel with only
one bag.

Er ist ein paar Tage verreist. / He's gone for a few days.

___________



vorwärts
********
forward
********

Fahren Sie bitte noch ein Stück vorwärts. / Please continue forward a little.

Ich kann nicht vorbei. Bitte fahr noch ein Stück vorwärts. / I can not pass.
Please continue for a while.

Das Leben ist wie ein Fahrrad. Man muss sich vorwärts bewegen, um das
Gleichgewicht nicht zu verlieren. / Life is like riding a bicycle. To keep
your balance you must keep moving.

___________

verschieben verschiebt, hat verschoben
********
to shift sth. / to move sth.
********

Es muss notwendigerweise verschoben werden. / It must, of necessity, be
postponed.

Leider muss ich den Termin verschieben. / Unfortunately I have to move
the date.

Leider muss ich den Termin verschieben. Morgen kann ich nicht. /
Unfortunately, I have to postpone the appointment. Tomorrow I can not.

___________

wach
********
awake
********



Ich bin gerade wach geworden. / I just woke up right now.

Ich bin noch nicht ganz wach. / I'm not quite awake yet.

Bist du schon lange wach? / Have you been awake for a long time?

___________

Wagen der -
********
car / carriage / wagon
********

Ich habe den Wagen gebraucht gekauft. / I bought the car used.

Im zweiten Wagen ist unser Zugrestaurant. / In the second car is our train
restaurant.

Wo steht Ihr Wagen? / Where is your car?

___________

wählen wählt, hat gewählt
********
to choose / to select / to dial / to vote
********



********

Sie haben die falsche Nummer gewählt. / You have dialed the wrong
number.

Der Betriebsrat wird demokratisch gewählt. / The works council is elected
democratically.

Tut mir leid, ich habe die falsche Nummer gewählt. / I'm sorry, I chose the
wrong number.

___________

verschieden
********
different
********

Unsere beiden Kinder sind sehr verschieden. / Our two children are very
different.

Frauen und Männer sind in vielerlei Hinsicht grundsätzlich verschieden. / In
many respects, women and men are completely different.

In Amerika sind die Gesetze je nach Bundesstaat verschieden. / Laws differ
from state to state in the United States.



___________

Verspätung die -en
********
delay
********

Das Flugzeug aus Berlin hat Verspätung. / The plane from Berlin is late.

Hoffentlich hat unser Zug keine Verspätung. / Hopefully our train will not
be delayed.

Unser Zug hat leider 15 Minuten Verspätung. / Our train unfortunately has a
15 minute delay.

___________

verstehen versteht, hat verstanden
********
to understand
********

Ich beginne zu verstehen. / I am beginning to understand.

Ich habe fast alles verstanden. / I understood almost everything.

Habe ich das richtig verstanden? / Have I understood that correctly?

___________

wahr
********
true
********

Seine Worte erwiesen sich als wahr. / What he said proved true.



Das ist nicht wahr! / That is not true!

Das ist wahr! / This is true!

___________

wahrscheinlich
********
probably
********

Er kommt wahrscheinlich nicht. / He probably does not come.

Bis du aus dem Knast raus bist, ist sie wahrscheinlich schon verheiratet. /
By the time you get out of jail, she'll probably have gotten married.

Sie schuldet ihm viel Geld, aber sie wird es ihm wahrscheinlich nicht
zurückzahlen können. / She owes him a lot of money, but she probably
won't be able to pay it back.

___________

versuchen versucht, hat versucht
********
to try
********

Kann ich es auch einmal versuchen? / Can I try it once?

Ich habe immer wieder versucht, Sie zu erreichen. / I have tried to reach
you again and again.

___________

Wald der """-er"
********
forest



********

Im Wald ist es ruhig. / In the forest it is quiet.

Wir fahren mit dem Fahrrad durch den Wald. / We ride a bike through the
forest.

___________

Vertrag der """-e"
********
contract
********

********

Ich muss den Vertrag noch unterschreiben. / I have to sign the contract.

Wenn Sie unsere Bedingungen akzeptieren, können wir einen Vertrag
machen. / If you accept our terms, we can make a contract.

Sie müssen den Vertrag in allen Punkten erfüllen. / You must fulfill the
contract in all respects.

___________

wandern wandert, ist gewandert



********
to hike
********

Weil gutes Wetter war, sind wir gestern gewandert. / It being fine, we went
hiking yesterday.

Wir sind durch ein schönes grünes Tal gewandert. / We hiked through a
beautiful green valley.

___________

viel
********
a lot of
********

Peter ist sehr aktiv und macht viel Sport. / Peter is very active and makes a
lot of sport.

Sie haben nicht viel Geld, sie sind arm. / They do not have much money,
they are poor.

Ich möchte nicht so viel Geld ausgeben. / I do not want to spend so much
money.

___________

viele
********
lots
********

Eva bekommt viele Anrufe von ihrem Freund Juan. / Eva gets a lot of calls
from her boyfriend Juan.

Es gibt bei uns viele Leute, die schon lange arbeitslos sind. / There are
many people who have been unemployed for a long time.



Auf Hauptbahnhöfen gibt es meist viele Bahnsteige. / On main railway
stations there are usually many platforms.

___________

wann
********
when
********

Seit wann ist er schon arbeitslos? / Since when has he been unemployed?

Er fragt, wann er kommen kann. / He asks when he can come.

Seit wann sind Sie bei dieser Firma beschäftigt? / Since when are you
employed by this company?

___________

vielleicht
********
maybe
********

Haben Sie vielleicht einen Saft? / Do you have a juice?

Er besucht uns vielleicht am Wochenende. / He may visit us at the weekend.

Ich habe Angst, vielleicht ist etwas passiert. / I'm scared, maybe something
happened.

___________

warm
********
warm
********



Hier drinnen ist es sehr warm. / Inside it is very warm.

Morgen ist das Wetter wieder warm und sonnig. / Tomorrow the weather is
warm and sunny again.

Hier ist es sehr warm. / It is very warm in here.

___________

Vogel der """"
********
bird
********

Jedem Vogel gefällt sein Nest. / Every bird likes its nest.

Der Vogel ist auf einen Baum geflogen. / The bird has flown on a tree.

Unsere Katze hat einen Vogel gefangen. / Our cat has caught a bird.

___________

warten wartet, hat gewartet
********
to wait
********

Warum sind Sie nicht gekommen? Ich habe extra auf Sie gewartet. / Why
did not you come? I was waiting for you.

Ich habe jetzt lange genug gewartet. / I have been waiting long enough now.

Ich bin wütend auf meinen Bruder. Er hat wieder nicht auf mich gewartet. /
I am angry with my brother. He did not wait for me again.

___________

voll



********
full
********

Ich trat voll auf die Bremse. / I slammed on the brakes.

Die Flasche ist noch ganz voll. / The bottle is still full.

Morgens und abends sind die Züge immer sehr voll. / In the morning and in
the evening the trains are always very crowded.

___________

warum
********
why
********

Ich weiß, warum Tom zurückgetreten ist. / I know why Tom resigned.

Sag mir, warum er abwesend war. / Tell me why he was absent.

Ich frage mich, warum Tom noch nicht aufgetaucht ist. / I wonder why Tom
hasn't shown up yet.

___________

was
********
what
********

Entschuldigung, was haben Sie gesagt? / Pardon? What did you say?

Ich gehe einkaufen. Soll ich dir was mitbringen? / I go shopping. Shall I
bring you something?



Ich bin in einer schwierigen Situation. Ich weiß nicht, was ich tun soll. / I'm
in a difficult situation. I do not know what to do.

___________

wenn
********
when / if
********

Unsere Sekretärin berät Sie gern, wenn Sie Fragen haben. / Our secretary
will be happy to advise you if you have any questions.

Mein Nachbar beschwert sich immer über unsere Kinder, wenn sie im
Garten spielen. / My neighbor always complains about our children when
they play in the garden.

Auch wenn du schnell läufst: Ich kriege dich. / Even if you run quickly: I'll
get you.

___________

wer
********
who
********

Ich bin gespannt, wer bei diesem Spiel gewinnt. / I'm curious who will win
this game.

Wer die Weisheit sucht, ist ein weiser Mann; wer glaubt, sie gefunden zu
haben, ist ein Narr. / He who seeks wisdom is a wise man, he who thinks
he's found it is a fool.

Ich weiß nicht, wer Toms Gattin ist. / I don't know who Tom's wife is.

___________



wen
********
who / whom
********

Auf wen warten Sie? / Who are you waiting for?

Tom wusste, wen ich dazu zu bringen versuchte, sich unserer Mannschaft
anzuschließen. / Tom knew who I was trying to get to join our team.

___________

wem
********
to whom / to who
********

„Du errätst nie, wem ich heute in der Stadt begegnet bin!“ – „Maria?“ –
„Was? Woher weißt du das?“ / "You will never guess who I met in the city
today! ""Maria?"" ""What? How do you know that?"""

Du errätst nie, wem ich heute in der Stadt über den Weg gelaufen bin! /
You'll never guess who I ran into in town today.

„Von wem sind diese Werkzeuge?“ — „Sie sind von meinem Onkel.“ /
"Whose tools are these? ""They are my uncle's."""

___________

Wäsche die -n
********
cloths / laundry
********

Die Wäsche ist bald trocken. / The laundry is soon dry.

Ich muss noch Wäsche waschen. / I have to wash clothes.



Die Wäsche ist noch feucht. / The laundry is still wet.

___________

werden wird, ist geworden
********
to become
********

Sind Sie im Urlaub aber braun geworden! / But have you turned brown on
vacation?

Das Essen ist kalt geworden. / The food has become cold.

Die Leistungen Ihrer Tochter sind im letzten Schuljahr besser geworden. /
Your daughter's achievements improved in the last school year.

___________

sich waschen wäscht, hat gewaschen
********
to wash oneself
********

Kann ich die Hose waschen? / Can I wash the pants?

Bringst du bitte die Bluse in die Reinigung? Man darf sie nicht in der
Waschmaschine waschen. / Will you bring the blouse into the cleaning?
You can not wash them in the washing machine.

Ich muss noch Wäsche waschen. / I have to wash clothes.

___________

Wasser das (Sg.)
********
water



********

Das Wasser kocht. / The water is boiling.

Vorsicht, das Wasser ist tief! / Caution, the water is deep!

Ich möchte nur ein Glas Wasser. / I just want a glass of water.

___________

Werkstatt die """-en"
********
workshop
********

Mein Auto ist kaputt. Es ist in der Werkstatt. / My car is broken. It's in the
workshop.

Der Mechaniker repariert alle Arten von Maschinen in seiner Werkstatt. /
The mechanic repairs all kinds of machines in his garage.

Er hatte eine kleine Werkstatt in seiner Garage. / He had a small workshop
in his garage.

___________

Wettbewerb der -e
********
competition
********



********

Im Handel herrscht viel Wettbewerb. / There's a lot of competition in
business.

Mein Sohn hat bei einem Wettbewerb gewonnen. / My son won in a
competition.

Mary vertrat ihr Team beim Wettbewerb. / Mary represented her team in the
competition.

___________



Wetter das (Sg.)
********
weather
********

Das Wetter hat sich geändert. / The weather has changed.

Warum ärgerst du dich? - Ich ärgere mich, weil das Wetter schlecht ist. /
Why are you angry? - I'm annoyed because the weather is bad.

Das Wetter ist so schön. Wollen wir draußen sitzen? / The weather is so
nice. Do we want to sit outside?

___________

Webseite die -n
********
website
********

Diese Webseite scheint ziemlich gut zu sein. / This website seems quite
good.

Ich mag Ihre Webseite wirklich. / I really like your website.

___________

wechseln wechselt, hat gewechselt
********
to change / to switch
********

Tom wechselt die Kleidung. / Tom is changing his clothes.

Das Wetter wechselt häufig in England. / The weather changes very often in
England.



Er wechselt seine Meinungen eine nach der anderen. / He changes his
opinions one after another.

___________

wichtig
********
important
********

Es ist wichtig, dass Sie auch kommen. / It is important that you also come.

Ein guter Schulabschluss ist sehr wichtig. / A good education is very
important.

Genug Schlaf ist wichtig für die Entwicklung Ihres Kindes. / Enough sleep
is important for the development of your child.

___________

wecken weckt, hat geweckt
********
to wake so. up
********

Es tut mir leid, dass ich dich geweckt habe. - Das ist schon okay. Kein
Problem. / I'm sorry that I woke you. - That's okay. No problem.

Ich möchte morgen gerne um 6.30 Uhr geweckt werden. / I'd like to be
woken up tomorrow at 6:30.

Ich wurde von einem Lichtstrahl geweckt, der durch mein Fenster schien. /
I was wakened by a beam of light shining through my window.

___________

wie



********
as
********

Sie sieht wie ihre Mutter aus. / She looks like her mother.

Ich weiß nicht, wie das geht. Ich muss jetzt leider gehen. / I do not know
how to do it. I have to leave now.

Sag mal, wie gefällt dir mein neues Kleid? / Tell me, how do you like my
new dress?

___________

wie viel
********
how much
********

Peter ist sehr aktiv und macht viel Sport. / Peter is very active and makes a
lot of sport.

Sie haben nicht viel Geld, sie sind arm. / They do not have much money,
they are poor.

Ich möchte nicht so viel Geld ausgeben. / I do not want to spend so much
money.

___________

weg
********
off / away
********

Unser gesamtes Geld ist weg. / All our money is gone.



Fährst du in den Ferien weg oder bleibst du zu Hause? / Do you leave
during the holidays or do you stay at home?

Herr Meier ist schon weg. / Herr Meier has already left.

___________

wegbringen
********
to bring away
********

Ich brachte die Kartons weg, um sie loszuwerden. / I took away the boxes
to get rid of them.

___________

wegfahren
********
to drive away
********

Können Sie Ihr Auto bitte wegfahren? / Can you drive your car away?

___________

weggehen
********
to go away
********

Ich sah Andrea von zuhause weggehen. / I saw Andrea leaving home.

Sie klammerte sich an mir fest, damit ich nicht weggehen konnte. / She held
on to me to prevent me from going.

___________



weglaufen
********
to run away
********

********

Du hättest weglaufen können. / You could've run away.

Ich muss weglaufen. / I have to run away.

Ich möchte beinahe weglaufen. / I've half a mind to run off.

___________

wegmachen
********
to remove sth.
********

Kannst du das bitte wegmachen? / Can you remove this?

mach das wieder weg! / get rid of it!

sich (Dat.) etwas wegmachen lassen / have s.th. removed



___________

wegnehmen
********
to take away
********

Ich protestierte, als der Kellner meinen Teller wegnehmen wollte. / I
objected when the waiter tried to remove my plate.

Du darfst nicht zulassen, dass sie mir meine Kinder wegnehmen! / You can't
let them take my kids away from me.

___________

wegwerfen
********
to discard sth. / to litter / to throw away
********

********

Kann ich die Zeitungen wegwerfen? - Ja, sie sind alt. Wirf sie bitte in den
Müll! / Can I throw away the papers? - Yes, they are old. Please throw them



into the garbage!

Sie können diese Papiere wegwerfen. / You can discard these papers.

Den Brief darfst du nicht wegwerfen. / You must not throw away the letter.

___________

wieder
********
again
********

Wann bist du wieder online? / When are you online again?

Ab morgen muss ich wieder arbeiten. / From tomorrow I have to work
again.

Diesen Fehler mache ich immer wieder. / I make this mistake again and
again.

___________

wiederholen wiederholt, hat wiederholt
********
to repeat
********

Können Sie das bitte wiederholen? / Say that again, please?

Können Sie die Zahl bitte wiederholen? / Can you repeat the number
please?

Die Lehrerin hat gesagt, wir sollen zwei Kapitel im Buch wiederholen. /
The teacher said we should repeat two chapters in the book.

___________



Weg der -e
********
path
********

Stellenangebote finden Sie in der Zeitung oder im Internet. / Job offers can
be found in the newspaper or on the Internet.

Ich muss meinen Schlüssel an der Rezeption abgeben. / I have to leave my
key at the front desk.

Sie wohnt am Anfang der Straße. / She lives at the beginning of the street.

___________

wegen
********
because of
********

Ich rufe wegen meiner Tochter an. / I call for my daughter.

Dan wurde wegen Linda gefeuert. / Dan was fired because of Linda.

Auf der A3 wegen eines Unfalls 5 km Stau. / On the A3 because of an
accident 5 km congestion.

___________

wehtun tut weh, hat wehgetan
********
to hurt
********

Hat Tom jemandem wehgetan? / Did Tom hurt anyone?

Er hat nie jemandem wehgetan. / He has never hurt anyone.



Tom hat sich gestern wehgetan. / Tom hurt himself yesterday.

___________

Wiederhören das -
********
Goodbye (on the phone)
********

Wir müssen jetzt Schluss machen. Also auf Wiederhören! / We have to put
an end to this. So listen again!

___________

Wiedersehen das -
********
Goodbye (in person) / meet again
********

Auf Wiedersehen, Bob und Nora! / Until we meet again, Bob and Nora.

Auf Wiedersehen! Bis bald! / Goodbye! Bye for now!

Auf Wiedersehen! / Goodbye!

___________

weiblich
********
female
********

Susie war nicht sehr weiblich. / Susie wasn't very feminine.

Bitte wählen Sie: „weiblich“ oder „männlich“. / "Please choose: ""female""
or ""male""."



Wählen Sie bitte: „weiblich“ oder „männlich“. / "Please choose ""female""
or ""male""."

___________

willkommen
********
welcome
********

Herzlich willkommen in Berlin! / Welcome to Berlin!

Herzlich willkommen in Köln. / Welcome to Cologne.

Sie hießen uns herzlich willkommen. / We received a cordial welcome from
them.

___________

Wind der -e
********
wind
********

Der Wind ist kalt. / The wind is cold.

Der Wind kommt von Norden. / The wind comes from the north.

Der Wind kommt heute von Westen. / The wind is coming from the west
today.

___________

weich
********
soft
********



Rosenblätter sind sehr weich. / Rose petals are very soft.

Das Bett im Hotel war zu weich. / The bed in the hotel was too soft.

Das Bett im Hotel ist mir zu weich. / The bed in the hotel is too soft for me.

___________

windig
********
windy
********

Heute ist es sehr windig. / Today it is very windy.

Es ist heute sehr windig. / It is very windy today.

Wenn die Kirschblüten in voller Blüte stehen, ist es oft entweder wolkig
oder windig. / It is apt to get either cloudy or windy when the cherry-
blossoms are in full bloom.

___________

weil
********
because
********

Warum ärgerst du dich? - Ich ärgere mich, weil das Wetter schlecht ist. /
Why are you angry? - I'm annoyed because the weather is bad.

Ich kann nicht kommen, weil ich arbeiten muss. / I can not come because I
have to work.

Ich suche eine Halbtagsbeschäftigung, weil ich ein kleines Kind habe. / I
am looking for a part-time job because I have a little child.

___________



Wein der -e
********
wine
********

Welchen Wein können Sie mir empfehlen? / Which wine can you
recommend?

Nein danke, ich möchte keinen Wein. / No thanks, I do not want any wine.

Es ist noch ein Rest Wein da. Möchtest du noch? / There is still a rest of
wine left. Would you still like?

___________

wirklich
********
for real
********

Du glaubst mir nicht? Es ist aber wirklich so. / You do not believe me? But
it really is.

Der Zug hat schon wieder Verspätung. Das ist wirklich ärgerlich. / The train
is late again. That is really annoying.

Pamela ist wirklich fleißig. Sie macht immer ihre Hausaufgaben. / Pamela
is really hardworking. She always does her homework.

___________

wissen weiß, hat gewusst
********
to know
********



Hätte ich seine Anschrift gewusst, hätte ich ihm geschrieben. / Had I known
his address, I would have written to him.

Hätte ich gewusst, dass Tom in Boston wäre, so hätte ich dir’s gesagt. / If
I'd known Tom was going to be in Boston, I'd have told you.

Hätte ich damals gewusst, was ich jetzt weiß, hätte ich gar nicht erst
eingewilligt, dies zu tun. / If I'd known as much about it then as I do now, I
wouldn't have agreed to do it in the first place.

___________

weinen weint, hat geweint
********
to cry
********

Sie hat stundenlang unaufhörlich geweint. / She cried for hours without
ceasing.

Der Junge hat eine riesige Beule am Kopf. Kein Wunder, dass er so doll
geweint hat. / The boy has a huge bump on his head. No wonder he cried so
much!

Höflich tat Tom so, als bemerke er nicht, dass Maria geweint hatte. / Tom
politely pretended not to notice that Mary had been crying.

___________

weit
********
far
********

Wir wohnen nicht weit auseinander. / We do not live far apart.

Zum Bahnhof ist es nicht weit. / The train station is not far.



Wie weit ist es noch bis zur Ausfahrt Freiburg? / How far is it to the exit
Freiburg?

___________

weiter
********
continue
********

Die Reporter stellten weiter Fragen. / The reporters continued to ask
questions.

Der Bus fährt nicht weiter. / The bus does not continue.

Wenn Sie weiter so spät kommen, hat das Folgen. / If you keep coming up
late, that has consequences.

___________

weitermachen
********
to keep going
********

Ich hätte mit Ballett weitermachen sollen. / I should have continued ballet.

Können wir jetzt weitermachen? / Can we continue?

Die Polizei hat bei diesem Fall nur wenige Hinweise, um weitermachen zu
können. / The police have few clues to go on in this case.

___________

weiterhelfen
********
to help so. with sth.



********

********

Entschuldigung, können Sie mir bitte weiterhelfen? / Excuse me, can you
please help me?

dort wird man ihnen dann weiterhelfen / someone there will be able to help
them further

das hat mir sehr weitergeholfen / that was a great help

___________

welcher
********
which one
********

Bei welcher Krankenkasse sind Sie? / What is your health insurance?

In welcher Straße wohnen Sie? / In which street do you live?

Bei welcher Bank haben Sie Ihr Konto? / Which bank do you have your
account with?



___________

Witz der -e
********
joke
********

Das war ein lustiger Witz. / That was a funny joke.

Tom ließ einen Witz vom Stapel. / Tom cracked a joke.

Die Kinder lachen über den Witz. / The children laugh at the joke.

___________

witzig
********
funny
********

********

Jener Komiker ist sehr witzig. / That comedian is very funny.

Warum lachst du? Ich finde das nicht witzig. / Why are you laughing? I do
not think this is funny.



Tom lachte bei jedem von Marias Witzen, sogar bei denen, die er nicht
witzig fand. / Tom laughed at all of Mary's jokes, even the ones he didn't
think were funny.

___________

wo
********
where
********

Entschuldigung, wo ist der Ausgang? / Excuse me, where is the exit?

Hier ist es zu laut, wo können wir uns beschweren? / Here it is too loud,
where can we complain?

Du weißt doch, wo die Post ist. Daneben ist die Bank. / You know where
the post office is. Next to it is the bank.

___________

woher
********
from where
********

Du musst den Ring zurückbringen, woher er gekommen. / You must return
the ring whence it came.

Wissen Sie, woher Tom die Narbe an seinem Kinn hat? / Do you know how
Tom got that scar on his chin?

Niemand weiß, wer die Verstorbene war, und woher sie kam. / No one
knows whose corpse that was nor where it came from.

___________



wohin
********
where to
********

Tom zeigte Maria, wohin sie die Kisten stellen sollte. / Tom showed Mary
where to put the boxes.

Du solltest wohl Tom besser sagen, wohin er die Werkzeuge legen soll. /
You should probably tell Tom where to put the tools.

Erzähl mir, wohin du in deinem Sommerurlaub planst zu fahren. / Tell me
where you plan to go for your summer vacation.

___________

wohnen wohnt, hat gewohnt
********
to stay / to live
********

Früher habe ich in Berlin gewohnt. / I used to live in Berlin.

Ich bin gewohnt, früh ins Bett zu gehen. / I am used to going to bed early.

Vor Jahren habe ich mal in Wien gewohnt. / Years ago I used to live in
Vienna.

___________

Welt die -en
********
world
********

Die Studenten kommen aus vielen Ländern. Sie kommen aus der ganzen
Welt. / The students come from many countries. They come from all over



the world.

Ich möchte gern einmal um die Welt reisen. / I would like to travel around
the world.

Picasso ist vielleicht der bekannteste Maler der Welt. / Picasso is perhaps
the most famous painter in the world.

___________

wenig
********
little
********

Ich habe wenig Kontakt zu meinen Kollegen. / I have little contact with my
colleagues.

Er verdient wenig. / He deserves little.

Ich habe leider nur wenig verstanden. / Unfortunately, I have understood
very little.

___________

wenigstens
********
at least
********

Ich habe keinen Hunger. - Ach, essen Sie wenigstens ein Stück Kuchen. /
I'm not hungry. - Oh, eat at least a piece of cake.

Nichts verleiht einem Künstler so viel Kraft wie das Bewusstsein, dass es
wenigstens einen Menschen gibt, der das, was er geschaffen hat, mit den
Augen großer Liebe betrachtet. / Nothing gives an artist as much strength as
the knowledge that there is at least one person who views his creation with
great love.



Ich widme mich wenigstens drei Stunden wöchentlich dem Studium des
Französischen. / I spend at least three hours a week studying French.

___________

Wohnung die -en
********
flat / appartment
********

Wir haben nur eine kleine Wohnung, sind aber damit zufrieden. / We have
only a small apartment, but are satisfied with it.

Die Wohnung ist nicht in der Stadt, sie liegt etwas außerhalb. / The
apartment is not in the city, it is a little outside.

Die Wohnung hat auch einen kleinen Balkon. / The apartment also has a
small balcony.

___________

Wohnzimmer das -
********
living room
********

Meine Wohnung ist sehr bunt: Das Wohnzimmer ist rot, die Küche grün und
das Bad blau. / My apartment is very colorful: the living room is red, the
kitchen green and the bathroom blue.

Geh nicht mit den nassen Schuhen ins Wohnzimmer! / Do not go to the
living room with the wet shoes!

Die Kinder sitzen im Wohnzimmer und sehen fern. / The children sit in the
living room and watch TV.

___________



Wolke die -n
********
cloud
********

Ich schwebe auf Wolke sieben. / I'm on cloud nine.

Eine Wolke schwebte über den Himmel. / A cloud floated across the sky.

Nach dem Gewinn der Meisterschaft war die gesamte Fußballmannschaft
auf Wolke sieben. / The whole soccer team was on cloud nine after winning
the championship.

___________

Zimmer das -
********
room
********

Mein Zimmer ist sehr hell. / My room is very bright.

Sie haben Zimmer Nummer zwölf. / They have room number twelve.

Die Kinder müssen ihr Zimmer aufräumen. / The children have to clean
their room.

___________

wollen will, wollte, hat gewollt
********
to want
********

Tom hätte dich töten können, hätte er’s gewollt. / Tom could've killed you if
he'd wanted to.



Wenn Gott gewollt hätte, dass wir fliegen, so hätte er uns mit Flügeln
bedacht. / If God had meant us to fly, he'd have given us wings.

___________

Zirkus der -se
********
circus
********

Heute gehen wir mit den Kindern in den Zirkus. / Today we go with the
children to the circus.

Der Clown im Zirkus gefiel meinen Kindern. / The clown at the circus
pleased my children.

Der Clown im Zirkus hat meinen Kindern gefallen. / The clown at the
circus pleased my children.

___________

Workshop der -s
********
seminar / workshop
********

Am Freitag gibt es einen Computer-Workshop in meiner Firma. / On Friday,
there is a computer workshop in my company.

Das war ein toller Workshop. Ich habe viel gelernt. / This was a great
workshop. I learned a lot.

___________

Zitrone die -n
********
lemon



********

Die Zitrone ist eine saure Frucht. / Lemon is a sour fruit.

Ich trinke den Tee mit Zitrone. / I drink the tea with lemon.

Bitte einen Tee mit Zitrone. / Please a tea with lemon.

___________

Zoo der -s
********
zoo
********

Stellenangebote finden Sie in der Zeitung oder im Internet. / Job offers can
be found in the newspaper or on the Internet.

Ich muss meinen Schlüssel an der Rezeption abgeben. / I have to leave my
key at the front desk.

Sie wohnt am Anfang der Straße. / She lives at the beginning of the street.

___________

zu
********
to
********

Hier ist es zu laut, wo können wir uns beschweren? / Here it is too loud,
where can we complain?

Ich bin zu dick. Ich muss weniger essen. / I am too fat. I have to eat less.

Darf ich Sie zu einem Kaffee einladen? / May I invite you to a coffee?

___________



Wort das """-er"
********
word
********

Wie spricht man das Wort aus? / How to pronounce the word?

Welches Wort passt? Wählen Sie. / Which word fits? Choose.

Was bedeutet das Wort? / What does that word mean?

___________

wunderbar
********
wonderful
********

Diese Schokolade schmeckt wunderbar. / This chocolate tastes wonderful.

Ist es nicht wunderbar, wie sich alles zusammenfügt? / Isn't it wonderful
how things work out?

___________

Wunsch der """-e"
********
wish
********

Haben Sie sonst noch einen Wunsch? - Nein danke, das ist alles. / Do you
have any other wishes? - No thank you that's all.

Was ist dein größter Wunsch? / What is your greatest wish?

Haben Sie noch einen Wunsch? / Anything else you like?



___________

wünschen
********
to wish
********

Sie wünschen? - Ich möchte ein halbes Kilo Äpfel, bitte. / They wish? - I'd
like half a kilo of apples, please.

Wir wünschen Ihnen eine angenehme Reise. / We wish you a pleasant
journey.

Die Kinder wünschen sich eine elektrische Eisenbahn. / The kids want an
electric train.

___________

Zucker der (Sg.)
********
sugar
********

Kaffee ohne Zucker schmeckt bitter. / Coffee without sugar tastes bitter.

Der Zucker ist fast alle. / The sugar is almost all.

Trinken Sie den Kaffee mit oder ohne Zucker? / Do you drink coffee with
or without sugar?

___________

zuerst
********
first
********



Ich werde das nicht bezahlen. Ich möchte zuerst mit meinem Anwalt
sprechen. / I will not pay. I want to talk to my lawyer first.

Diese wichtige Entscheidung möchte ich zuerst mit meinem Mann
besprechen. / I would like to discuss this important decision with my
husband first.

Lesen Sie bitte zuerst die Gebrauchsanweisung. / Please read the
instructions for use first.

___________

Wurst die """-e"
********
sausage
********

Eine Wurst mit Pommes frites, bitte. / A sausage with fries, please.

Die Wurst ist mir zu fett. / The sausage is too fat for me.

Isst du lieber Käse oder Wurst? / Do you prefer cheese or sausage?

___________

zufrieden
********
satisfied
********

Wir haben nur eine kleine Wohnung, sind aber damit zufrieden. / We have
only a small apartment, but are satisfied with it.

Sie ist mit ihrem Gehalt zufrieden. / She is satisfied with her salary.

Ich bin mit dem Service in der Werkstatt sehr zufrieden. / I am very
satisfied with the service in the workshop.



___________

Zug der """-e"
********
train
********

Stellenangebote finden Sie in der Zeitung oder im Internet. / Job offers can
be found in the newspaper or on the Internet.

Ich muss meinen Schlüssel an der Rezeption abgeben. / I have to leave my
key at the front desk.

Sie wohnt am Anfang der Straße. / She lives at the beginning of the street.

___________

zuhören hört zu, hat zugehört
********
to listen
********

Ich hätte aufmerksamer zuhören sollen. / I should've listened more
carefully.

Du musst zuhören, wenn der Lehrer etwas erklärt. / You have to listen when
the teacher explains something.

"Nachdem er für zehn Sekunden einem arabischen Lied zugehört hat, hörte
Dima eine vertraute Stimme sagen: ""Friede sei mit Dir!""" / "After
listening to an Arabic song for ten seconds, Dima finally heard a familiar
voice say, ""As-Salamu Alaykum!"""

___________

zuletzt
********



last
********

Die Kleider packen wir zuletzt ein. / We finally pack the clothes.

Diese Aufgabe machen wir zuletzt. / This task we do last.

Wir haben uns vor drei Jahren zuletzt gesehen. / We last saw each other
three years ago.

___________

Zahl die -en
********
number
********

Können Sie die Zahl bitte wiederholen? / Can you repeat the number
please?

Die Zahl der Opfer hat sich auf 122 erhöht. / The number of victims has
increased to 122.

Die Zahl der Internetnutzer wird immer größer. / The number of internet
users is getting bigger and bigger.

___________

zahlen zahlt, hat gezahlt
********
to pay
********

Ihm wurden zehntausend Dollar gezahlt. / He was paid 10,000 dollars.

Jeder hat tausend Dollar gezahlt. / Each person paid one thousand dollars.



Ich habe zehn Dollar für diese Mütze gezahlt. / I paid ten dollars for this
cap.

___________

Zahn der """-e"
********
tooth
********

Der Zahn tut mir schon seit einer Woche weh. / The tooth has been hurting
me for a week.

Ich habe ein Loch im Zahn. Ich muss zum Zahnarzt. / I have a hole in the
tooth. I have to go to the dentist.

Ich muss den Zahn leider ziehen. / Unfortunately, I have to pull the tooth.

___________

zeichnen zeichnet, hat gezeichnet
********
to draw
********

Er zeichnet einen Apfel. / He's sketching an apple.

Tom zeichnet unglaublich schlecht. / Tom is incredibly bad at drawing.

Er weiß, wie man Tiere zeichnet. / He knows how to draw animals.

___________

zum Beispiel
********
for example
********



Der Arzt sagt, ich muss etwas für meinen Körper tun, zum Beispiel
schwimmen oder Fahrrad fahren. / The doctor says I have to do something
for my body, like swimming or cycling.

Mein Freund hat viele Hobbys, zum Beispiel Kochen, Lesen und Tanzen. /
My friend has many hobbies, for example cooking, reading and dancing.

Ich muss oft Überstunden machen, zum Beispiel am Wochenende. / I often
have to work overtime, for example on weekends.

___________

zumachen macht zu, hat zugemacht
********
to close (sth.) / to shut (sth.)
********

Ich denke, ich sollte jetzt mal das Fenster zumachen. / I think it's time for
me to close the window.

Könntet ihr bitte das Fenster zumachen? / Would you mind closing the
window?

Du solltest dich besser beeilen, weil die Banken bald zumachen. / You had
better hurry because the banks will close soon.

___________

zeigen zeigt, hat gezeigt
********
to show / to demonstrate
********

Tom hat mir die Gedichte gezeigt, die er als Jugendlicher geschrieben hat. /
Tom showed me the poems that he'd written when he was a teenager.

Tom hat Mary Johns Bild gezeigt. / Tom showed Mary John's picture.



Er hat mir seine Briefmarkensammlung gezeigt. / He showed me his
collection of stamps.

___________

zurück
********
back
********

Tom wich nicht zurück. / Tom didn't flinch.

Frau Doktor Müller ist zur Zeit verreist. Sie kommt erst nächste Woche
zurück. / Ms Dr. Mueller is currently traveling. She will not come back until
next week.

Wann kommst du wieder zurück? / When do you come back?

___________

Zeit die -en
********
time
********

Heute kann ich nicht kommen, aber morgen habe ich Zeit. / Today I can not
come, but tomorrow I have time.

Er hat Zeit, also kann er uns helfen. / He has time, so he can help us.

Als Student hatte ich viel Zeit und wollte reisen, aber damals hatte ich kein
Geld. / As a student I had a lot of time and wanted to travel, but then I had
no money.

___________

zurückfahren



********
to drive back
********

Sie müssen zurückfahren, aber hier dürfen Sie nicht wenden. / You have to
drive back, but you are not allowed to turn here.

___________

zurückgeben
********
to hand back / to give back
********

Wann muss ich das Buch zurückgeben? / When do I have to return the
book?

Wo kann man die leeren Flaschen zurückgeben? / Where can you return the
empty bottles?

___________

zurückgehen
********
to go back
********

Ich kann nicht in den Urwald zurückgehen. / I can't go back to the jungle.

Das Buch sagt aus, dass die frühesten von Menschen hergestellten Brücken
auf die Neusteinzeit zurückgehen. / This book says the earliest man-made
bridges date back to the New Stone Age.

___________

zurückkommen
********



to come back / to return
********

Er wird binnen drei Stunden zurückkommen. / He will return within 3
hours.

Du musst schnell zurückkommen. / You have to come back quickly.

Richtet Tom aus, dass er so schnell wie möglich hierher zurückkommen
soll! / Tell Tom to get back here as soon as he can.

___________

zurücklaufen
********
to run back
********

___________

Zeitschrift die -en
********
magazine
********



********

Diese Zeitschrift kostet nichts. Sie ist kostenlos. / This magazine costs
nothing. It is free.

Diese Zeitschrift kauft Andrea jede Woche. / Andrea purchases this
magazine every week.

Diese Zeitschrift würde ich gerne abonnieren. / I would like to subscribe to
this magazine.

___________

Zeitung die -en



********
newspaper
********

Stellenangebote finden Sie in der Zeitung oder im Internet. / Job offers can
be found in the newspaper or on the Internet.

Ich habe Ihre Anzeige in der Zeitung gelesen. / I read your ad in the
newspaper.

Ich habe in der Zeitung einen interessanten Artikel gelesen. / I read an
interesting article in the newspaper.

___________

Zelt das -e
********
tent
********



********

Wir fahren am Wochenende in die Berge. Ich muss mein Zelt mitnehmen. /
We go to the mountains at the weekend. I have to take my tent with me.

Im Sommer schlafen wir manchmal im Zelt. / In the summer we sometimes
sleep in the tent.

___________

Zentrum das -en
********
center
********

Ich kaufe meine Kleider immer in einem kleinen Laden im Zentrum. / I
always buy my clothes in a small shop in the center.

Wohnst du im Zentrum? - Nein, ich wohne nicht direkt in der Stadt. / Do
you live in the center? - No, I do not live directly in the city.

Dieses Kleid habe ich in einem Laden im Zentrum gekauft. / I bought this
dress in a shop in the center.

___________

Zettel der -
********
note
********

Schreiben Sie Ihre Telefonnummer bitte auf den Zettel. / Please write down
your telephone number.

Hast du einen Zettel für mich? Ich muss etwas notieren. / Do you have a
note for me? I have to write down something.



Bitte diesen Zettel gut aufheben. - Er gilt als Garantie. / Please keep this
note good. - It is considered a guarantee.

___________

zusammen
********
together
********

Gehen wir am Freitag zusammen aus? / Are we going out on Friday
together?

Gehen wir morgen zusammen in die Ausstellung? / Will we go to the
exhibition tomorrow?

Nicht alle zusammen. Könnt ihr bitte einzeln sprechen? / Not all together.
Can you please speak individually?

___________

zwischen
********
in between
********

Was ist der Unterschied zwischen den beiden Kursen? - Die Kurse sind
gleich. Es gibt keinen Unterschied. / What is the difference between the two
courses? - The courses are the same. There is no difference.

Heidelberg liegt zwischen Frankfurt und Stuttgart. / Heidelberg is located
between Frankfurt and Stuttgart.

Die Pullover kosten je nach Qualität zwischen 40 und 60 Euro. / Depending
on the quality, the sweaters cost between 40 and 60 euros.

___________



Zeugnis das -se
********
certificate / school report
********

Jedes Zeugnis wird vom Rektor der Schule unterschrieben. / Every
certificate is signed by the principal of the school.

Die Schüler erhalten am Ende des Schuljahres ein Zeugnis. / The pupils
receive a report at the end of the school year.

ärztliches Zeugnis / medical certificate

___________

anziehen zieht an, hat angezohen, ist angezogen
********
to dress / to put (sth.) on / to attract
********

Mary ist verführerisch angezogen. / Mary is wearing some sexy clothes.

Er hat sein T-Shirt ausgezogen und ein Hemd angezogen. / He pulled out
his T-shirt and put on a shirt.

Männer wurden von ihr angezogen wie die Motten vom Licht. / Men were
attracted to her like moths to a flame.

___________

ausziehen zieht aus, hat ausgezogen, ist
ausgezohen
********
move out
********



Die Nachbarn sind am Wochenende ausgezogen. / The neighbors moved
out on the weekend.

Sie ist aus ihrem Elternhaus ausgezogen. / She moved out of her parents'
house.

___________

Ziel das -e
********
aim / target
********

Was ist dein Ziel im Leben? / What is your goal in life?

John läuft sehr schnell. Er war als erster am Ziel. / John is running very fast.
He was the first.

Ich will die Prüfung unbedingt schaffen. Das ist mein Ziel. / I really want to
do the exam. That is my goal.


